Contenido

Aquí estoy

Un día más

Se acabó lo que era

Quieras o no

Viejas heridas

Lazos de sangre

Sin ti no puedo

Mi Buenos Aires querido

A la caza del zorro

Como no amarte

Nunca dejé de amarte

Es por ti

Epílogo

Aquí estoy

– ¿Ésta lluvia no va a parar nunca?

– ¡Pero si en Madrid nunca llueve!

– Pues querida, parece que a San Pedro le ha dado por llorar y bastante..

– Por favor Yoli, no hablemos de lágrimas e intenta encontrar un lugar donde aparcar o vamos a terminar caladas hasta la médula.–aclaró Mía la mejor amiga de Susy.

– ¿Sabemos en cuál habitación  se encuentra?– Mía se lo repitió unas cincuenta veces desde que salieron de casa, pero Susy no paraba de repetir la misma pregunta.  Su amiga no terminaba de asumir la situación. Nico se encontraba en la UCI sección traumatología y el pronóstico como siempre y para no variar era,  reservado.

– Sala cuatro.  Sólo se pueden entrar unos cinco minutos y no más de una persona.– Mía respondió otra vez– Albert nos está esperando.

El silencio en el ascensor era sombrío.  Ni el ingenio y la picardía de Yoli fueron capaz de asomar para dar un poco de luz entre tanta oscuridad.

La bruma del miedo y el desconsuelo eran cada vez más fuerte.

– Es por ese pasillo largo de enfrente. Yo estuve aquí cuando palmó la abuelita de Manolo

– ¡Yoli!– contestó una Mía alterada– por favor, no es momento de recordar la muerte.

– Lo siento, yo no me di cuenta, Susy perdón– contestó muy apenada.

– No pasa nada Yoli– mientras le tomaba la mano para poder caminar con un poco de seguridad. Las piernas le temblaban. Estaba segura que el corazón le estallaría pronto porque no era natural que martillara a semejante ritmo.  La cabeza parecía habérsele partido apenas despertó del desmayo originado  por la noticia del accidente de Nico y aunque ya hubiera pasado mas de cuarenta y ocho horas no conseguía recuperarse.

Traumatismo craneal con rotura de fémur derecho y clavícula– contó su hermano por teléfono– las lesiones del cuerpo no parecían graves pero el golpe en la cabeza había sido muy fuerte y lo peor era que Nico no despertaba.

Los médicos comentaron que necesitaban tenerlo sedado por algún tiempo más para garantizar que no exista lesiones cerebrales o por lo menos eso es lo que ella pudo entender porque cuando tus pulmones dejan de respirar y la sangre deja de fluir es bastante complejo entender los diagnósticos de los médicos.

– Es aquí, pero no está Albert. Voy a asomarme...

– Mía porque no le llamas mejor– fue un comentario perdido ya que Mía había girado el picaporte y tenía medio cuerpo dentro.– Aquí no hay nadie...

– ¿Vacía, está vacía?.  Dios mío no.– susurró mientras las lágrimas brotaron sin control en los hermosos ojos azules de Susy. 

– Espera, por favor, tiene que haber una explicación– Yoli estaba alterada– Mía por favor suelta la maldita puerta y llama a Albert por el móvil. ¡Ahora!

– sí... sí – las manos le temblaban tanto que no era capaz de encontrar el teléfono en su bolso.

– Mía por favor- le dijo Yoli mientras intentaba calmar a Susy.

– Aquí lo tengo. Ya...... Ya está.

– Bien. Tranquila Susy, por favor. Él seguro está bien, si hubiera pasado algo malo nos lo habrían dicho. No llores amiga, por favor....

– No lo coge– el miedo de Mía era más que evidente. Algo no iba bien.

Yoli era la fuerte de las tres.  Se podría decir que a veces hasta un poco bruta pero éste era el momento que debía sacar su carácter a flor de piel.  Sintió que debía actuar y lo hizo.

– ¡Basta de lágrimas!. Vamos a ver que pasa aquí. Voy a información, allí alguien tiene que saber algo de Nico. Mía quédate aquí con Susy hasta que se tranquilice.

Mía accedió con un movimiento de cabeza.

Susy se secó las lágrimas con un pañuelo de papel que llevaba estrujado en la mano.

– Voy contigo. No quiero quedarme aquí sin hacer nada.

– Vamos las tres– gritó Mía con los nervios en un puño.

– Está bien. Iremos las tres.  Creo que es por el pasillo de la izquierda. Sí, miren los carteles, es por allí.

Las tres caminaron a paso mas que ligero hacia el pasillo que mostraba un cartel en color azul, para información recto.

– ¡Sí, se-ño-rita! le repito por quinta vez quiero saber por el paciente de la Sala cuatro de la UCI y que ya no está por ningún lado - Yoli estaba olvidando los modales enseñados por sus amigas.

– Y yo le he dicho que se nos calló el sis-te-ma y tiene que esperar que reinicie el ordenador.

– Pero lleva mas de diez minutos reiniciando el ordenador– Yoli refunfuñaba apoyando las dos manos sobre el escritorio– ¡No hay otra persona que nos pueda informar!......Por favor ¡se-ño-ri-ta...!

– No señora es aquí y tiene que esperar a que se abra el programa.  Y si me hace el favor espera detrás de la línea blanca.

– Pero que línea– Yoli miró al suelo sin encontrar la dichosa franja y queriendo ingresar a otra en lugar de Nico– ¿Y no cree que se abriría más rápido si cortara el teléfono y dejara de hablar con su vecina del quinto?.

– No es mi vecina del quinto, son los del departamento de informática y si quiere ¡ahí tiene el libro de quejas!. 

Llevo una guardia de mas de veinticuatro horas seguidas trabajando y más de quince años en este.....– no terminó de hablar porque Yoli saltó por encima del escritorio y le contestó– Me importa una mierda tu vida penosa o miras ese ordenador ahora mismo y le dices a mi amiga lo que quiere o te juro que terminamos las dos en el cuartel de la guardia civil que está a dos calles de aquí y con las manos esposadas..... y será mejor que no me preguntes como sé que está aquí al lado– contestó orgullosa mientras bajaba del escritorio empujada por el brazo de Mía.

La recepcionista se puso algo pálida

– el...el programa... ya responde....

– Vaya por Dios, si parece un milagro, menos mal, así nos ahorramos la visita al cuartel– contestó Yoli mientras guiñaba un ojo a sus amigas.

– Deberían internarla- susurró la recepcionista a Mía y Susy.

Yoli esbozó una sonrisa de lado. Adoraba ser la macarra del grupo y mucho más si con ello era capaz de aliviar la pena de su amiga.

– Sr. Nicolás Bellpuig, 36 años de edad, metro ochenta y cinco...

– Sí, y guapo a rabiar.  ¿Puedes decirnos que le pasó?.

Las tres se miraron extrañadas por que las palabras habían salido de la siempre tan educada Susy.

– Por favor. Ya no puedo esperar más– y se agarró la cabeza con ambas manos.

– Aquí dice que estaba con fuertes contusiones. Las heridas de la cabeza demostraban un tipo de lesión...

Susy cayó en el asiento. No quería escuchar más. Las fuerzas la abandonaron.

– Mía... Mía. Perdón pero en éste hospital hay una cobertura malísima.

– ¿Dany?– volvió a mirar al pasillo– Es Dany– gritó para que Susy la escuchara.

– Albert me dijo que viniera a buscarlas. ¿Hola Susy?– el hermano de Nico se agachó para saludarla.

– ¿Qué....qué le pasó?– fueron las únicas palabras que Susy pudo pronunciar

– ¿Cómo?– Dany miró  a las tres y enseguida comprendió la situación.

– Nada, tranquila. Nico se encuentra mucho mejor.  Por la noche despertó con un fuerte dolor de cabeza pero sus pensamientos eran coherentes por lo tanto los especialistas decidieron trasladarlo a planta. Sigue sedado pero los médicos dicen que no corre peligro alguno.

Susy se puso a llorar en brazos de Mía. Por primera vez en tres días las lágrimas eran de esperanza.  Nico estaba bien.  Su amor, el único hombre al que amaba pero con el que nunca podría volver a estar. Nada importaba. Nico se pondría bien, estaba vivo, eso era lo único que importaba.

– Bueno viendo que éstas dos no nos presentan- estiró su cara y dio un par de besos a Dany–  hola soy Yoli amiga de estas lloronas.

– Dany.  Soy el hermano menor de Nico y creo que el causante de las lágrimas.

Chicas lo siento pero vine apenas Albert me pidió que viniera a recogerlas pero me temo que con tantos pasillos con carteles de sigue el cartel amarillo y ahora sigue el verde que me perdí.

– No tienes que disculparte, es simplemente que nos asustamos.  ¿Podemos verlo?.

- Sí vamos. Mi padre y Albert están allí

– Hola Mía. Susy, ¿cómo estás?

– Hola Albert– Susy se sentía un poco incómoda con la situación. No sabía exactamente como la recibiría la familia después de haber roto la relación con Nico de la forma que lo hizo.

– Hola querida ¿cómo te encuentras?– el padre de Nico la abrazó como si fuera su padre y no el de Nico. Que bien sentaban un abrazo de un padre en momentos como éste pensó con melancolía.

– Muy bien señor

– Enric por favor, nada de señor que me hace más viejo aún– contestó divertido

– Enric, eh...si, claro... ¿necesito verlo?

– Por supuesto, pero está dormido.

Los sedantes que le administran son bastante fuertes.  El médico nos explicó que estará así por lo menos un par de días mas hasta que recobre la conciencia de apoco.

– No molestaré. Por favor, me gustaría verlo aunque esté dormido...por favor...– Susy bajó la mirada intentando no desnudar demasiado su alma.

– Entiendo y sin preguntar mas su padre le dejó el camino libre.

– Pero papá si Nico llega a estar despierto no creo que le guste.....

– Mi querido Dany nunca te has enamorado. La inexperiencia y la juventud no te dejan ver claramente

– ¿Qué quieres decir?– Dany miró a su hermano mayor como si su padre hubiera perdido la razón.

– Lo que Papá te quiere decir es que a veces los hombres somos muy tontos como para ver siquiera lo que todos los demás son capaces de ver y me temo que nuestro hermano está tan enamorado que no fue capaz desesperar y ver lo que tenía delante.

– Esperar ¿el qué?. Albert te entiendo menos que a Papá.

– Ya te lo explicaremos en otro momento hermanito, ahora estoy demasiado cansado para razonar– y tomó a Dany por los hombros para alejarlo de la puerta– porque no vamos a tomar un café con estas hermosas señoritas que a todos nos hace falta– comentó un Albert sonriente.–  Llevamos toda la noche despiertos.

– Sí por favor– contestó Yoli– necesito una dosis de cafeína.

– Yo mejor una tila- Mía había alcanzado el límite de su control.

– Pues tilas y café para todos– Enric caminó delante– Yo invito.

Susy quedó congelada apenas cerró la puerta y vio a Nico en la cama.

Allí estaba su Nico. Su amor.

Estaba con los ojos cerrados boca arriba.  Una fina sábana blanca cubría su desnudo cuerpo hasta poco mas que la cintura.

Se le notaba pálido, con ojeras y cubierto de vendas por todas partes pero era él estaba allí.....y estaba vivo.

“Gracias dios mío”.

Sólo era capaz de recordar los últimos días como una agonía constante sin saber de él, sin ser capaz de conocer exactamente su estado de salud.

Todos comentaban que era grave pero no sabía mucho más.

Albert había viajado personalmente a Nepal para traer a su hermano y que pudiera ser atendido en Madrid.

Desde que supo lo del accidente ella no había sido capaz de hablar, de comer.....de...... vivir.

Lo único que tenía de bueno ésta situación, si es que pudiera tener un lado bueno, es que su esposo Oscar estaba de viaje por trabajo. 

Últimamente Oscar había se pasaba más tiempo de viaje que en casa pero sinceramente a ella le importaba muy poco, de echo se alegraba de la situación.

Había regresado con su marido porque no le quedaba otra alternativa pero su reloj de la vida se detuvo cuando abandonó a su amor. 

Dejar a Nico fue la peor y la más dura de las pruebas que había tenido que cumplir.

Si alguna vez sintió que debía luchar por su matrimonio, todo ello quedó en el baúl del pasado, cuando se dio cuenta que el amor verdadero no había llegado a su vida hasta que Nico llegó a ella.

Claro que tenía cuarenta años, un hijo y una vida echa pero esa era la pura verdad.

El amor había llegado a su vida tarde y por un corto plazo de tiempo, pero cuando se sentía triste y sola intentaba recordar esas caricias de amor que Nico nunca limitaba. Ella las había probado, las había sentido en cada centímetro de su cuerpo y nada ni nadie podría robarle esos momentos de sus recuerdos.

Se sentó a un lado de la cama con cuidado de no despertarlo.

Tenía una silla cerca pero no podía utilizarla. Necesitaba estar cerca. Necesitaba sentir su calor una vez mas.

Con cuidado acariciaba su rubio pelo. Estaba mas largo de lo habitual pero seguía estando guapísimo.

Con su mano izquierda le quitó ese mechón que siempre se le venía a la cara y que tantas veces él le decía que jamás se lo cortaría para que ella siguiera haciendo lo mismo cada uno de sus días.

– Mi amor, cuanto miedo me has hecho pasar. 

Susy podía notar su corazón subir y bajar a pesar de las sábanas y vendas y no pudo contener tocar ese pecho que tantas veces había acariciado después de hacer el amor de las maneras mas dulces y sinceras que dos personas son capaces de sentir– sonrió al recordar esas palabras.

Cuantas veces se había recostado en ese pecho que ahora tocaba con miedo y cuantas otras había sentido que era la mujer más feliz del mundo. 

Eran incontables los momentos en los que esos brazos la habían echo sentir que no importaba lo que pasara en el mundo por que él la amaba de verdad. Nada de palabras vacías o gestos automáticos con Nico todo era sentimiento y sinceridad.

– Porqué mi amor.  Porqué llegaste a mi vida tan tarde si toda la vida te esperé....– y sin pensar se recostó en su pecho para escucharlo respirar. Podía sentir su calor. estaba vivo.  No había que pensar en nada más.

– Ejem– Susy saltó sobresaltada de la cama sintiéndose descubierta.

– Hola señor.

El padre de Nico arqueo una ceja molesto

– Perdón Enric

– Así está mejor– comento sonriente

Susy intentó levantarse casi sin ganas cuando Enric la empujó del hombro para que volviera a sentarse.

– Susy yo quería pedirte un favor

– sí, por supuesto se... digo Enric, de que se trata

– Resulta que tus amigas se fueron

– Sí lo sé. Yoli tiene un comercio y no podía quedarse y Mía tenía que recoger a su marido Rurik del aeropuerto.

– Pues eso, ya que tu estás aquí y resulta que ninguno de nosotros tres pasa por casa desde hace tres días me preguntaba si fueras tan amable de quedarte con él hasta que nosotros nos diéramos una ducha y descansáramos un poco. Serían un par de horas solamente...

– Enric, me quedaré todo el tiempo que haga falta.  Ustedes descansen si surge algo tengo el número de Albert.

– Gracias querida. Ahora me marcho tranquilo porque está en buenas manos.  Si te parece bien, regresaré a eso de la ocho para pasar la noche.

– Perfecto. Ustedes descansen y no se preocupen por mi.

Cerrando la puerta de la habitación su padre se dirigió a sus dos hijos.

– Nos vamos a casa a descansar

– Pero Papá no podemos dejar a Nico solo.

– No va a estar solo

Dany lo miró sorprendido

– pero papá si él despierta....

– hijo si él despierta va a ver a la persona y la cara con la que ha estado soñando todo este tiempo.

–Zorro viejo, ¿cómo has sabido la historia?- preguntó un Albert curioso

– tendría que ser muy tonto para no darme cuenta que la razón por la cual tu hermano se queda mirando a los cubiertos sin comer y porqué salió mas que huyendo a escalar a Nepal, es por amor.

– Viejo, va a ser que eres un sabio del corazón— comentó un Dany divertido

– y tu vas a ser un veinteañero desdentado si me vuelves a llamar viejo

– ¿Veinteañero?, Albert ¿de cuándo es esa palabra?

– Yo creo que del paleolítico contestó su hermano mayor divertido

– Vosotros reíros pero yo se mucho de amor. Y en esa habitación hay mucho.  Ahora a descansar que todos lo necesitamos.

Y se alejaron caminando por el pasillo

– Por cierto papá me ayudarás a ligarme a la vecinita nueva ......creo que estoy enamorado– habló gracioso

– Dany el día que estés enamorado yo mismo iré a suplicarle a tu novia que te lleve de mi casa, que no puedo echarte ni con agua caliente.

Los tres rieron aliviados después de tantos días de cansancio y miedo por la vida de Nico.  Estaba fuera de peligro y se notaba en el ánimo de todos.

Un día más

Como otro de los tres días anteriores Susy se dirigió al hospital temprano para reemplazar a uno de los hermanos de Nico.

El bello durmiente seguía en su mundo de sueño pero los médicos eran muy optimistas con los resultados de las últimas analíticas.

Albert seguro había pasado la noche cuidando de su hermano, por lo cual se presentó en la habituación con un café en vaso plástico y un donut de azúcar que sabía que tanto le gustaban.

Se sentía feliz.  En algún rincón de su alma quería soñar que ella volvía a ser una parte mas en la vida de Nico.

En estos tres días había conversado con su padre y sus hermanos y ellos la habían echo sentir como si realmente fuese parte de sus vidas. Y quería seguir soñando. Sintiendo que iba a visitar y cuidar al hombre que más amaba en éste mundo.

Se sentía útil, querida y necesaria y eso le hizo soñar con algo que estaba lejos de la realidad y lo vislumbró apenas abrió la puerta de la habitación.

Nico estaba sentado en el respaldo de la cama.

Estaba despierto y no sólo eso sino que reía alegremente con una pelirroja que no dejaba de mirarlo a los ojos y apretar su brazo.

El impacto fue tan grande que no pudo evitar que el donuts se le resbalara de la mano y que comenzara a girar hasta estamparse a los pies de la preciosa pelirroja.

Nico miró a la puerta y por unos momentos se quedó totalmente mudo.  ¿Cuánto tiempo llevaba sin verla? eran tres, no cuatro meses. Cuatro meses sin tocarla, sin verla, sin sentir el olor de su piel al amarse, cuatro meses desde que él le dijo que la amaba mas que a nadie y ella lo despachó como a un perro.

La tención era cortante pero fue justo cuando Nico estaba por hablar cuando Albert apareció en la habitación e intentó romper el frío glacial que se había postrado en la sala.

– Hola Susy.  Imagino que éste café es para mí– y ese donuts que intentó recoger del suelo y colocarlo en la mesilla sin que se notara

– Yo...yo– No había caso. Las palabras no salían.

Susy se sentía extraña y la presencia de esa belleza pelirroja no ayudaba mucho a que sus ánimos se relajaran.

– Pasa por favor te presento a Mónica, ella es...

– Eso no importa.  A ella no le importa, ¿Se puede saber que haces aquí?

– ¡Nico!. No seas grosero– gritó Albert

– Ah, si perdón, me olvidaba que tengo que ser educado aún con aquellos que no se lo merecen

– ¡Nico!– Albert estaba rojo de furia– Susy ha estado cogiendo turnos conmigo y con Dany para atenderte. Te recuerdo, que llevas dos semanas en cuidados intensivos y que llevamos cuidando de ti día y noche preocupados y sin saber si un día amanecería y estarías vivo o muerto.

– ¡Ya estoy bien!. Estoy despierto y ella debe irse. No quiero que esté aquí. Ya no la necesito

Nico miró a la pelirroja intentando continuar la charla como si allí nada hubiera pasado.

– Eres un imbécil

– yo también te quiero hermano

– Susy yo lo siento, debe ser el golpe que lo ha dejado más estúpido de lo normal.- Albert habló lo suficientemente alto para que Nico lo escuchara pero éste ni se inmutó con el insulto de su hermano.

Ella pidió a la tierra que se la tragara pero eso no pasó.

Estaba a punto de abrir la puerta para marcharse cuando se dio cuenta que su vida siempre había sido así, agachar la cabeza y dejar que la tormenta se descargue en ella y la verdad era que estaba cansada, muy cansada de actuar de forma cobarde. No recordaba serlo antes de casarse.

Ella amaba a ese hombre como nunca había amado a otro y se sentía feliz de que él hubiera salvado la vida. Estaba claro que Nico la odiaba y tenía bastante razón en hacerlo pero no podía permitirle que la tratara así.

Cuando lo había dejado marchar había perdido el amor de su vida, su razón de vivir pero no le permitiría que la pisara como a un felpudo viejo.  Eso ya no.

Esa etapa estaba acabada.

Y mucho menos si delante tenía una preciosa pelirroja con mechas rubias largas hasta la cintura y ojos de color miel dispuesta a quitarle una sonrisa con sólo una de sus estúpidas miraditas.

Cogió valor. Se detuvo frente a la puerta y se dio vuelta para encontrarse con la mirada directa en los ojos de Nico.

“Susy se fuerte, esos gemas verdes ya no te pertenecen”

– Nico yo ...yo me alegro mucho que estés mejor. Tu padre y tus hermanos estaban muy preocupados.  Cuando supieron que te recuperarías llevaban días de cansancio y sin siquiera comer o ducharse, necesitaban descansar y yo me ofrecí a cubrir turnos para estar a tu lado.

En ningún momento pretendí ofenderte o molestarte y viendo que ya no me necesitan y te encuentras mejor, yo me marcho.  Nunca fue mi intención molestarte- no pudo evitar mirar a la muchacha con un profundo dolor y unos celos enormes, pero se marchó tan rápido que no dio tiempo a nadie a responder.

– ¡Susy!– Albert gritó su nombre por el pasillo, pero no tuvo suerte. Ella nunca respondió.

Nico arrojó con furia hacia la puerta uno de los cojines de su espalda y gritó de dolor cuando su cabeza chocó con el cabecero.

– Nico ¿esa era Susy, nuestra Susy?

– Sí

– se puede saber porque la dejaste ir así. Ella pensó que tu y yo...

– Que piense lo que quiera no me importa

– eso no es verdad

– Que mas da. Ella me dejó, ¿te lo recuerdo?

– Sí. Y también te recuerdo que te cuido durante días y noches. Eso no se hace por alguien a quien no le importas.– replicó la pelirroja molesta

– A ver como te lo explico. Me DE- JÓ .  Ella a mí. Está felizmente casada y quiere seguir así.

– Pero Nico.....

– Nico nada. Este tema está acabado.  Ella ya no forma parte de mi vida. Se fue, se acabó.

– De eso nada- dijo Albert entrando nuevamente en la habitación y cerrando la puerta- Tú y yo tenemos que hablar

– Mónica nos podrías dejar solos, me temo que mi hermano y yo tenemos una larga y muy importante conversación.

– Me voy pero a mí después me lo contáis todo eh, ya sabéis lo cotilla que soy- y rió divertida

– Nos vemos guapa– contestó Albert dándole dos besos de despedida

-– Mañana paso a verte.

Y se despidió con dos besos para cada uno de los hermanos dejándolos con sus secretos y revelaciones.

– No me mires así Nico, verás como todo cobra sentido cuando te cuente lo que me contó esta semana una amiga en común.

– Déjate de intrigas y dimes qué es lo que sabes y porqué eso me puede importar.

– Digamos que lo que me contaron es algo que te involucra a ti y a cierta preciosura que acabas de echar.

– Yo no la eché. Simplemente es que no puedo verla. Tu mejor que nadie deberías entenderme. Duele demasiado– su rostro mostraba dolor– y el tenerla aquí frente a mi sin poder abrazarla o acariciarla cuando has estado tan cerca de perder...

– la vida- le cortó Albert — te entiendo y te comprendo, pero creo  me gustaría contarte algo que puede cambiarte ésta vida

– Habla

Y Albert habló y habló por mas de una hora no dejó de hablar y contar con lujo de detalles toda la historia que Mía le había transmitido. En un principio prometió a Mía ser discreto pero no podía jugar con los sentimientos de su hermano, él tenía todo el derecho de saber la verdad y tomar su propia decisión.

Por otra lado estaba la indiscreción de Mía que aunque había prometido no contar los secretos de su amiga, cuando Nico estuvo tan cerca de la muerte, no pudo contenerse y le reveló todas las miserias y chantajes que Susy había sido capaz de soportar con tal de salvar a su hijo y al propio Nico.

Nico no salía de su asombro.

Resoplaba, luego intentaba sentarse más recto aunque su pierna escayolada no se lo permitía. 

Quería levantarse y poder coger a ese tal Oscar por el pescuezo y no soltarlo hasta ver como se ponía morado por la falta de aire.

– ¡Me estás diciendo que es hijo de la gran....!– Albert no lo dejó continuar

– Exactamente eso. Ese desgraciado la amenazó con, ejem digamos, tu bienestar y el de su hijo.

– Pero porque no me lo contó. Debió confiar en mi– susurró apenado por la falta de confianza de Susy– Ella sabía que yo no la dejaría

– por eso mismo te lo oculto. No te das cuenta que quiso protegerte a ti y a su hijo. ¿Sabes lo que eso significa?

– ¿que nos ama tanto a los dos que tuvo miedo?

– ¡Exacto hermanito!. Y según yo lo veo, te quiere tanto que prefiere verte marchar y sufrir toda la vida con ello a pensar que su marido pudiera hacerte daño.

– Ex marido

– ¿Cómo?,  te recuerdo que no le dio el divorcio.

– Se lo dará

– Nico me das miedo, ¿qué piensas hacer?

– no estoy muy seguro como pero ten en claro que voy a recuperar lo que nunca debí abandonar tan rápido.

– Y yo te ayudaré.

– El problema es que me porté como un idiota y ahora no creo que aparezca por éste maldito hospital y todavía me quedan semanas...

– Déjalo por mi cuenta. Además creo que Mónica puede ayudarnos un poco.

– ¿Mónica, qué tiene ella que ver en todo esto?

– Por favor Nico a veces pareces tonto. No te has fijado como la miró

– ¿a Mónica? pero si ella es...

– Sí yo lo se y tu lo sabes pero Susy no. Nada mejor que un poco de celos para remover los sentimientos escondidos. La situación no va a ser fácil y necesitamos trazar un plan muy cuidadoso para que esa gatita regrese al hogar.

– ¿gatita, nido, cuánto tiempo has pasado con Dany últimamente?

– Parece que demasiadas. No entiendo como podemos compartir el mismo ADN- contesto sonriendo.

– Albert gracias

– ¿Por ser todo un cupido?- contestó alegre. Parece que lo heredé de papá

– Y por haber ido a por mi a Nepal, traerme con vida y cuidarme.

– No me debes nada. Eres mi hermano

– Lo sé pero igual quiero agradecerte todo lo hecho y lo que sigues haciendo.

– Nico soy tu hermano. Eso resume todo lo que te quiero y lo que sería capaz de hacer tanto por ti como por Dany.- y dándole un golpecito en el hombro se alejó.

– descansa por que nos espera mucho teatro por delante- su voz sonó graciosa.

– Por cierto Nico los ficheros con el proyecto geológico que habías desarrollado con la empresa de Rurik ¿te lo llevaste a Nepal?

– No, están en mi ordenador de la empresa, ¿porqué?

– ¿Y los planos?.

– Los planos los lleve al viaje para revisarlos en el avión. Pero porque pones esa cara, ¿que pasa?

– Nada descansa ya tendremos tiempo de hablar de trabajo.

Albert salió bastante mas que preocupado de lo que llegó.

Rurik no tenía los ficheros y Nico tampoco porque él mismo ya había revisado el ordenador de la empresa y estaba completamente vacío. ¿Pero quién los robó y porqué?.

¿Qué estaban buscando?

El despacho de Nico había sido revuelto un día antes del accidente en Nepal.  En un principio creyeron que sus heridas eran consecuencias del terremoto pero no había sido así. Alguien lo había golpeado intencionalmente, por lo menos eso mostraban las radiografías mostrada por el médico con la fractura en la cabeza.

Alguien lo golpeó por detrás mientras ayudaba rescatar a un niño de entre los escombros.

Que estaba pasando. Algo no iba bien.

¿Porqué atentarían contra su hermano?. Estaba claro que quien quiera que fuese no jugaba limpio y tendrían que descubrirlo y pronto o quien sabe los peligros en los que Nico estaría.

Se acabó lo que era

Susy lleva toda la mañana caminado de un lado a otro de su casa.  El corazón le estallaría en breve.

Como podía haber sido tan tonta de pensar que cuando Nico se despertara querría verla, a ella ....¡A ella por Dios!.

“Se puede ser más ingenua y más estúpida.  He pasado la vergüenza del siglo. Yo llorando como una tonta pensando si viviría o no y él ......y ¡él en brazos de una .....de una ......zanahoria con patas!. BRURRRR si no tengo cura soy tonta de remate”.

Pero a mi que me importa con quien este.  El tiene derecho a enamorarse después de todo fui yo la que lo dejó– hablaba en voz alta intentando consolarse ella misma– Dios mío, porque tengo tantas ganas de volver a ese hospital y arrancarle uno a uno los puntos de la pierna a tirones y porqué....duele tanto verlo con otra.

Susy se derrumbó en el sofá la chica era una belleza pelirroja sin un defecto.  La verdad era innegable, esa mujer era tan guapa que hasta ella misma no pudo dejar de mirarla.

Susy se apretaba la cabeza con ambas manos y no dejaba de repetir.

“Basta, basta o te vas a volver loca.  Ya pasó todo. Nico es pasado”.

El está bien y le deseo lo mejor. Listo.

Aún sin terminar la frase sintió un dolor y una sensación de pérdida tan grande que no pudo contener las lágrimas que silenciosas comenzaron a cubrir todo su rostro.

Todo era pasado, incluso los sentimientos que Nico una vez dijo sentir por ella.  Estaba claro que ya la había olvidado. Por completo.

Será mejor que siga adelante.

Nico es y será siempre mi amor  pero ya no volveré a verlo, es mejor así.

Después de un par de horas y cuando creía que ya estaba calmada escucha el timbre de la puerta

“¿quién se presentaría sin avisar?”.  No esperaba a nadie.

– Hola, ¿molesto?

– Hola Albert. ¿Qué haces aquí?

– ¿puedo pasar?

– Sí perdona, pasa por favor

– ¿tu marido está?, no me gustaría crearte una situación, ejem complicada

– Oscar no está en Madrid. Tiene un negocio importante en Argentina y lleva tiempo allí.

– ¿ah sí?– que casualidad pensó interesado, de Argentina eran los estudios desaparecidos del despacho de Rurik y los planos que buscaban en casa de Nico- debe ser un buen trabajo para aceptar irse tan lejos y más después de lo de tu y mi....quiero decir después de lo que pasó....bueno ya me entiendes...

– Sí, te entiendo. La verdad es que a la semana de regresar con él, Oscar vino mas que contento, como si hubiesen descubierto petróleo y diciendo que ésta era la oportunidad de su vida.

– Ya creo que lo descubrió– pensó

– ¿Qué, como dices?

– Nada, nada, que me alegro por él — pero al ver a Susy no la notó tan feliz como decía estar su esposo– pero veo que tú no estás muy segura.

– Pues la verdad es que no. No quiero mudarme a Argentina. Está muy lejos, aquí tengo mis amigas y no quiero más separaciones dolorosas– frenó en seco sus palabras temiendo haber contado algo que no tenía intención de sacar a la luz y menos con el hermano del responsable de su corazón destrozado delante.

– Entiendo– Albert descubrió rápidamente el sufrimiento por amor en las palabras de ella y no quiso hurgar más en la herida.

– en fin, me imagino que no estás aquí para preguntarme por Oscar ¿no?

– La verdad es que no– aunque la información que había obtenido era demasiado importante como para no seguir investigando.– Yo me he atrevido a venir hasta tu casa porque necesito un favor de ti.  Bueno la verdad es que la idea fue de mi padre pero todos estamos de acuerdo.

– ¿Tu padre me necesita?– respondió intrigada

– En realidad no sólo él sino Dany y yo también

– y en que os puedo ayudar

– Susy como tú sabrás desde que Nico tuvo el ata......quiero decir el accidente– sin pruebas debería llamarlo accidente– mi familia no ha parado un momento.  Yo fui a Nepal y lo traje a Madrid medio muerto, después fueron semanas de agonía hasta que por fin consiguió abrir los ojos.

– sí, lo sé– La propia Susy había sufrido en silencio la desesperación entre la vida y la muerte que se balanceaba sobre Nico– pero sigo sin entender que es lo que necesitan de mi?

– Verás mi padre al ver que Nico ya se encuentra bien debe viajar a París de forma urgente por unos asuntos pendientes de la empresa, yo por mi parte tengo que retomar mi trabajo que he dejado totalmente abandonado y Dany entre sus responsabilidades y el hospital no va poder con todo, por eso pensamos que quizás tú podrías ayudarnos a cuidar de mi hermano en el hospital– sonrió dubitativo esperando que Susy cayera en la trampa que tanto él como Nico habían preparado para que volviera al hospital. 

Una vez allí todo el trabajo sería de su hermano.

– ¿Cuidar de Nico?. ¿Pero estáis locos?. Hoy mismo por poco me lanzó por la ventana y ahora ¿me pides que lo cuide?. Ni hablar. Lo siento pero no.

– Susy por favor– Albert se acercó y utilizando todas sus herramientas de seducción le tomó las manos y las envolvió con las suyas– por favor estamos agotados, necesitamos tu ayuda y mi padre tiene que viajar y ya está muy mayor para tantas preocupaciones– por favor, si su padre supiera la mentira del viaje y que además lo estaba llamando viejo; su largo cuerpo de metro ochenta y cinco no sería lo suficientemente rápido para correr y esquivar las collejas de su progenitor pensó un Albert divertido.

Susy se estremeció sin querer. Dios mío si estos hombres sonriendo y con esa  mirada eran la virilidad masculina en persona.

Intentó soltarle las manos pero Albert no se lo permitió.

– Pero porque no contratáis a alguien. Por dinero no es– comentó irónica

Albert estaba perdiendo. Tenía que sacar toda la artillería para ablandarla.

– ¡Susy por favor!. Piensas que puedo confiar en una enfermera de pago para los cuidados de mi hermano. Nico estuvo a punto de morir. ¡No!. Yo no soy de esos que paga a alguien y lo abandona. Que pasaría si no está atenta y él recae.  Jamás me lo perdonaría.

Nosotros sabemos que tú lo cuidarías y no permitirías que nada malo le pase

– ¿nada malo?, pero si está fuera de peligro...

– sí, eso parece, eso parece, pero necesita control permanente y no confío en los médicos. Imagina que sufre un nuevo derrame de repente y está solo.... ¿quién lo asistiría o pediría ayuda urgente?– Dios me perdone pensó Albert por tantas mentiras pero Susy debía regresar al hospital. Ese era el plan.

– Pero yo...yo...no creo que él quiera que sea yo la que esté allí todo el tiempo. Además a esa chica no creo que le guste verme.....

– ¿Chica?

– Sí. La linda pelirroja que sonreía en su cama– las palabras apenas fueron un murmullo.

– Ah, ella– Albert se había olvidado de Mónica- no te preocupes, no creo que quiera cuidar todo el tiempo de él, ya sabes como son...- Susy le cortó.

– pero ella es su novia, querrá estar con él

“Asique su novia pensó Albert, y ese tono suena a celos, eso es bueno. Pues bien, no soy yo la que la saque de su confusión”

– Susy mi padre y yo sólo confiamos en ti. Por favor mi hermano puede morir– de aquí derechito a confesarse pensó divertido

– Está bien iré. Cuando quieres que comience

– Mañana mismo. Dany y yo intentaremos hacer de reemplazo lo más posible.

– Bien pues mañana estaré allí, por la mañana

– Gracias ángel

– Vamos, no seas zalamero que ya nos vamos conociendo

Albert la abrazó y le dio un beso sonoro en la mejilla

– Entonces me voy a ver si trabajo un poco porque con todo esto del hospital tenemos una empresa que sigue adelante por puro azar.

Albert estaba caminando hacia la puerta cuando no pudo contener el intentar sacar más información sobre el dichoso maridito.– Y entonces ¿cuándo dices que deberás irte a Argentina?

– Oscar piensa que en un par de meses a lo sumo

– ¿cuánta rapidez?. Y dime, su empresa lo enviará como ¿comercial?

– no, será gerente general de la filial en Sudamérica.  Creo que primero viviremos en Buenos Aires mismo y después nos mudaremos a Santa Cruz, creo que es lo más al sur que existe.

¡Tate! Esa era una información más que valiosa. Asique el bueno de Oscar estaría justamente en la zona donde fueron descubiertos los yacimientos que Nico y su equipo había documentado. Cuántas casualidades, cuántas...

– Susy gracias.  Por todo– Albert no explicó mas.

– Bueno espero no arrepentirme. Pero Albert ¿si Nico vuelve a echarme?, yo no creo que pueda...

– No lo hará. Te lo prometo– y le dio dos besos de despedida

– Pareces seguro

– así soy yo

Y sin dar mas explicaciones salió en busca de su coche.

Quieras o no

En el hospital a la mañana siguiente Dany caminaba nervioso

– ¿has leído el WhatsApp de Albert? y dice que ella viene para aquí.  ¿estás seguro?

– Mas que nunca Dany

– Pues bien entonces hazte el dormido cuando escuches la puerta y por favor borra esa sonrisita tonta de la cara.  Intenta pareces un poquito indiferente.

– Esa parte del plan sigo sin entenderla. Indiferente, celos con Mónica pero ¡porqué!. Si llevo muerto en vida por ella desde hace meses....- refunfuñaba como un niño pequeño

– sí, pero recuerda que fue ella la que te dejó y es ella la que tiene que descubrir que sus sentimientos son mas fuertes de lo que quiere aceptar sino porque arriesgarse a volver a una vida de infierno sólo por que estuvieras a salvo de la ira del cerdo de su marido.  Tienes que darle tiempo a que se descubra ella misma.

– Entiendo, pero no estoy seguro de poder aguantar cuando la tenga delante.

– lo harás porque sabes que en ésta partida te la estás jugando un todo a una

– ¡Dany!. No ayudas a tranquilizarme.

– Lo siento hermano pero no te dije lo divertido que es ver como pierdes los calzoncillos por una mujercita que ya te dejó una vez... a ti, el guapo entre los guapos, a ti el rey de los chulitos, el que las mujeres suspiran cuando pasan– río a carcajadas– te dejó una morenita de ojos azules de poco mas de metro sesenta y quedaste con el corazón mas agujereado que bragas de pu....- no lo dejó terminar

– Vale, vale, ya entendí.

– Vamos guaperas, si tu no puedes reconquistarla no puede nadie y te juro que yo voy a ayudarte. Por mis santos cojo...- lo volvió a interrumpir

– ¿Se puede saber de quien eres hijo?, porque está claro que los modales no los aprendiste en casa.

Dany se rió divertido resaltando aún mas sus preciosos ojos verdes idénticos a Nico con la diferencia que los suyos destellaban travesuras allí donde iban.

– Según contaba nuestra madre soy fiel reflejo de nuestro padre pero simplemente expreso en voz alta lo que el simplemente insinúa- contestó divertido

– De eso nada. A ti te dejó una cigüeña ebria en la puerta de casa y a mamá y a papá les dio pena regresarte.

Ambos se destornillaron de la risa, hasta que Dany asomado con la puerta entreabierta gritó

– ¡Cállate!, ella está aquí. A dormir ¡Ya!

Susy entró por la puerta sin apenas hacer ruido tenía mucho miedo de la reacción de Nico.

Uf, menos mal pensó aliviada.- Está dormido

– Hola Dany- dijo en tono bajito y tocándole suavemente el hombro para despertarlo.

– Susy, estás aquí, que sorpresa

Nico pensó que estallaría de risa de un momento a otro. Dany era actor pero de los malos.

– Sí. ¿estás muy cansado?. Vengo a reemplazarte.

– Oh gracias. No te imaginas, llevo toda la noche cuidándolo, ha tenido una noche de perros.

“Pero será desgraciado” si lleva como mucho media hora– Nico quería “despertar” y estrangularlo pero lamentablemente no podía.

– pero bueno, que vamos a hacer, es mi hermano.  El médico ha dicho que lo cuidemos y nada de preocupaciones ni discusiones .....por...ya sabes.....el golpe de la cabeza.

– Entiendo- se limitó a contestar una Susy intrigada– pero pensé que ya se encontraba bien

– Por ahora, por ahora....– se aclaró la garganta para darle mas dramatismo a la declaración– parece estar bien pero un disgusto puede hacerlo recaer .  Bueno yo me voy a descansar un poco y quiero que sepas que todos te damos las gracias por este enorme favor y sabemos que tú lo cuidarás con el mismo cariño que uno de nosotros porque ya sabes — y le señalo su propia cabeza

– sí, por supuesto, tanto tus hermanos como tu padre pueden estar tranquilos. Nada de disgustos y yo velaré para que se sienta cómodo y seguro.

“Este Dany es un genio”, pensó un Nico sonriente sólo en espíritu ya que su cuerpo estaba en teoría dormido.

– Gracias Susy eres un ángel. Antes que ella se pudiera dar cuenta Dany le estaba dando un fuerte abrazo de oso.

Lo que ella no vio por estar de espaldas a la cama, fue la risa que Dany le ofreció a Nico mientras acariciaba la espalda de Susy y la mirada de furia que éste le arrojó mientras movía las manos hacia su cuello, en señal de la sueltas o te corto el pescuezo.

Nico conocía muy bien a Dany como para saber que ese abrazo era de todo menos de gratitud.

Dany contuvo la carcajada y cambió rápidamente de actitud al soltarse de Susy para volver a ser el joven educado y agradecido.

– Gracias, no se que haríamos sin ti.  Nos vemos mañana

– necesitas que te traiga algo antes de irme.

– no gracias he traído lectura y fruta. No me moveré de su lado, ve tranquilo, estará bien.

– Eso no lo dudo

– ¿Cómo dices?

– Que no dudo de lo buena persona que eres y dándole otro beso muy pero muy sonoro en la mejilla, para que Nico escuchara, se dio la vuelta y se marchó de lo más divertido. Estaba claro que su hermano mayor estaría bien cuidado lo que no estaba tan seguro de quien cuidaría de la pobre muchacha porque si algo estaba claro en todo esta trama era que Nico pensaba recuperarla y no tenía dificultad en incluir a toda su familia si con ello conseguía su tan ansiado amor.

Reunión de Albert con los detectives

– Me están diciendo ustedes que no se puede hacer nada- gritó furioso

– Sr Bellpuig, lo que he dicho es que si no tenemos pruebas no podemos proceder a ninguna detención pero eso no quiere decir que no vamos a hacer nada.  Verá– contestó el inspector jefe mientras se reclinaba en el asiento– usted ha presentado una denuncia por robo y allanamiento de morada y nos ha mostrado unos indicios muy claros pero debe tener en cuenta que existen como mínimo dos países involucrados y debemos actuar con precaución.

Albert asentía con la cabeza demostrando estar de acuerdo con las razones lógicas pero sus sentimientos eran otra cosa.  Esos canallas habían estado a punto de matar a su hermano y quien sabe si no lo volverían a intentar.

– Sr Bellpuig mi equipo y....– en ese momento alguien dio un par de golpes en la puerta y la abrió sin esperar contestación– pasa Matías, estaba por mandar a buscarte.

– Yo sólo quería comentarle que el caso “Colombo” está finalizado y entre rejas.

–Lo se, hace unos minutos hablé con el fiscal. Y te felicito a ti y a tu equipo. Pasa por favor y cierra la puerta, quiero presentarte al Sr Bellpuig.

– Sr Bellpuig le presento a Matías Rodríguez .  Matías pertenece a nuestro equipo de fuerzas especiales, responsable de los trabajos en pequeños problemillas en Sudamérica– sonrió de lado con gesto duro al pronunciar la palabra problemillas.

– Sr Rodríguez– Albert no dijo más ni pudo decir mucho más.  Ese hombre parecía estar tallado en piedra. Era alto, su pelo era negro como un cuervo y lo llevaba recortado perfectamente desparejo por encima de la línea del cuello.  La camisa de manga corta dejaba ver en su brazo el tatuaje de un halcón duro e implacable y con los mismos ojos negros que su dueño.  No la verdad que no me gustaría estar en el lado de los malos y encontrarme con él del otro lado, pensó Albert.

– Sr Bellpuig- simplemente bajo la mirada en señal de asentimiento.

Matías miró al detective en jefe intentando descubrir que era exactamente lo que allí estaba pasando.  El tenía unas vacaciones mas que merecidas y ya pagadas.  Se pasaría 22 días en Ibiza se dedicaría a tomar el sol, salir a correr por las mañanas por la playa y por las noches correría detrás de todas las falditas cortas que fuera capaz de encontrar aunque si llevaban pantaloncitos también las perseguiría.  Su pensamiento libidinoso lo hizo sonreír pero “joder” pensó “me lo merezco”. 

Más de cuatro meses arrastrándose con su equipo por el barro y la selva colombiana persiguiendo traficantes era una tarea que bien merecía esas pequeñas y lujuriosas vacaciones.

– Verás Matías– habló interrumpiendo sus pensamientos– el Sr Bellpuig hace unos días presentó una denuncia que llegó a manos de los de arriba debido a la perfecta coincidencia que tiene con otro caso y el Coronel me lo ha redirigido para que tú y tu equipo lo investiguéis

– ¡Yo!.  ¡Yo!. Eso es imposible– estaba furioso, mas que furioso estaba convertido en el mismo Hulk. La vena del cuello se le hinchaba cada vez más.

– Lo se, lo se, pero debes entender que es un caso...

Matías no le permitió terminar

– cuatro meses escondidos en pozos de mala muerte, con una humedad del carajo y con mosquitos y bichos del tamaño de un aeroplano– respondió perdiendo el control de su voz.— ¡Son mis vacaciones, mi equipo y yo nos la merecemos!.– su mirada negra se transformó en oscura, podría decirse que hasta peligrosa.

– El detective jefe que parecía ser un señor calvo y tranquilo, sentado en su sillón no sintió el menor temor por la amenaza en la mirada de su subalterno sino que muy por el contrario se incorporó lentamente y poniendo las dos manos entrelazadas en el escritorio utilizó unas palabras que aunque eran pausadas y sin elevar el tono descargaban tal frío glacial que podrían resucitar a un muerto.

– Matías, creo saber perfectamente como es estar tirado en charcos llenos de mierda esperando por horas a un estúpido traficante de poca monta que se encarga de maltratar mujeres y niños. Principalmente lo se porque he estado en ese mismo lugar y no necesito que ni tú ni ningún chavalito me lo cuente.

“¿Chavalito?, Pensó Albert, pero si ese Matías era la representación del ángel vengador, pero con mucho más músculo”.

– También creo recordar que la última vez en Venezuela fui yo mismo a salvarles el culo a ti y a tu equipo

Ahora se le notaba un poquito furioso se dijo Albert.

– Lo se jefe.– Hulk parecía arrepentido del importuno arrebato hacia su superior– pero son mis vacaciones. Las tengo hasta pagadas.

Su jefe pareció entenderlo y apoyándose nuevamente en el respaldo de su sillón se limito a contestar.

– En el caso están los mismos implicados del caso que llevaba Gómez.

La cara del Matías cambió de furia a dolor para volver a convertirse en furiosa.

Albert no comprendía nada de lo que allí estaba pasando.

¿Porqué le presentaban al tal Matías?

¿Y quien era ese tal Gómez?

Sea quien fuese era alguien que los dejó a ambos perturbados con sólo expresar su nombre.

– Entiendo. Lo haré

El detective jefe se puso en pie y apoyó su mano en el hombro del joven.

– Sabía que lo entenderías cuando te lo mencionara.

– te pondré al corriente del caso ya que hay varios implicados a los que debemos proteger

– ¡Implicados, proteger!. Se puede saber que es exactamente lo que está pasando.

– Sr Bellpuig me temo que su hermano debido a los estudios realizados se ha encontrado envuelto en una trama mucho mas grande y peligrosa de lo que usted pueda imaginarse.

– No entiendo– Albert había unido muchos cabos y los resultados no eran nada buenos pero no esperaba que fueran tan graves. En el fondo de su corazón deseaba pensar que lo sucedido a Nico hubiese sido un error.

– Verá hace cosa de un mes Matías perdió a un miembro de su equipo y uno de sus mejores amigos que estaba detrás de las pistas de la empresa que usted nos habló. Gómez fue enviado por Matías desde Colombia a Argentina para seguir las pistas que unieran ambos casos pero no pudimos hacer nada.

– ¿No pudieron hacer nada?. A que se refiere

– a mi amigo lo mataron de quince puñaladas, todas por la espalda. Tenía marcas de haber sido atado y golpeado por lo menos por mas de seis sicarios antes de matarlo. El era de mis mejores hombres pero no tuvo ninguna oportunidad. Fueron a cazarlo y yo pienso cazarlos a ellos como las ratas que son.

– Comprendo– Albert calló en una silla desplomado por su propio peso. Sicarios, muerte, persecución, ratas esto era demasiado. Qué se suponía que debía hacer. Nico estaba en serio peligro.

Viejas heridas

Nico estaba tumbado en la cama. Parecía dormido y relajado. Si no fuera porque está dormido pensaría hasta que está sonriendo pensó Susy.

– Menuda tontería— se dijo recordando la forma en que la había echado cuando la vio en la habitación.  ¿Y hoy, cómo reaccionaría al verla?

Igual se contestó ella misma. Nada había cambiado.

“Seré fuerte, él y su familia me necesitan y no pienso moverme de aquí. Ya tendrá que aguantarse su querida pelirroja de tinte” y rió muy bajito para no despertar al enfermo.

“Porqué estará riendo. Debe de ser de mi con todas estas vendas tengo unas pintas de disfraz de esqueleto comprado en los chinos”.

“Bueno Nico piensa, piensa, como nos despertamos..... en plan no recuerdo nada......no eso es de novela barata- se respondió a si mismo– enfadado para ver su reacción....no eso tampoco, quiero tenerla en mis brazos no enfurecerla.....piensa Nico, piensa........eso es en mis brazos.....listo.

– Ah, Oh, Uf como me duele decía mientras se agarraba la cabeza y haciendo ademán de querer levantarse.

– No espera, espera, no puedes moverte.

Susy se acercó a él rápidamente y sentándose pegada a su pecho le quito las manos de la cabeza.

– ¿Su, eres tú?

– Sí– ahora venía la parte que seguro él le gritaba y le decía que se fuera

– ¿porqué estás aquí?

– Nico por favor, antes de echarme, por favor escucha lo que tengo que decirte

– Esta bien pero ¿me ayudas a sentarme?. No tengo fuerzas

ella inclinó su cuerpo sobre el de él para ayudarlo a subir su espalda y apoyarlo en el cabecero.

Nico pudo sentir el perfume de su pelo que penetraba por sus sentidos y no pudo reprimir un sentimiento de nostalgia por lo perdido.

No, eso no volvería a pasar. “La perdí una vez por imbécil y no pienso cometer el mismo error”.

Ella notó que él temblaba y pensó que era por frío

– Espera, te traeré otra manta

– No quédate aquí– tiró de su brazo para volver a sentarla a su lado– dime eso tan urgente.

– verás.

Las buenas palabras y el valor se esfumaron cuando volvió a tener esos ojos profundos mirándola como antes. Antes, cuando todo era posible, cuando me quería...en fin, ese era tiempo pasado, debía abandonar esos pensamientos y retornar al tema.

– tuviste un accidente bastante complicado, tus heridas no fueron ninguna tontería

– lo sé

– tu padre y tus hermanos han estado todo el tiempo a tu lado. No se han movido de tu lado nunca en todos los días en el hospital, incluso fue el mismo Albert el que emprendió tu búsqueda y te trajo en avión privado.

– ¿Su vas a contarme todo lo que me pasó?– sonaba divertido

– No, por favor, déjame continuar antes que te enfades y me eches

– ¿echarte?

– sí, la última vez que me viste me echaste de la habitación y por poco del hospital

– ah, eso– Nico quería olvidar esa tontería de reacción. Eso había sido antes que Albert le contara toda la verdad de cómo su marido la había amenazado para poder separarlos. Ese Oscar se llevaría una buena paliza cuando él se recuperara.

– sí, eso. Verás, yo sé que tú no quieres ni verme y juro que te entiendo pero tus hermanos y tú padre me pidieron un favor y yo no pude negarme, ellos están tan cansados y tú no puedes cuidarte por ti mismo y necesitas atención y entonces ellos me pidieron y yo entonces.......

– Su– su voz era apenas un susurro- lo entiendo, te doy las gracias y te pido perdón por mi reacción tan estúpida.

– ¿Lo entiendes?– ella levantó la mirada para ver si le estaba tomando el pelo sin embargo sus ojos parecían decir la verdad, incluso demostraban algo, ¿ternura?, ¿cariño?

– sí, lo entiendo y te agradezco que hagas esto por mi familia y por mi– no pudo reprimir su sonrisa pícara al decirlo.

– Bueno sabes que yo te quiero mucho.....eh... quiero decir.....eh que los quiero mucho- intentó levantarse pero él no se lo permitió. Envolvió su mano con fuerza en la de él.

– ¿Me quieres ....mucho?

– Los quiero, los quiero mucho. Hablé en plural a todos son muy buenas personas, una buena familia, buena gente...

– ¿Buena gente?– él se estaba divirtiendo. La sensación de incomodidad de su chica sólo podía significar una cosa. Ella todavía sentía algo por él. El único problema era saber cuánto de ese amor quedaba vivo y cuánto estaría dispuesta a arriesgar.

Ella se levantó de golpe abochornada y con las mejillas al rojo ardiente, factor solar nivel 50.

Intentando recuperar la dignidad le informó sin dejar la menor posibilidad de discusión.

– Por lo tanto, no pienso moverme de aquí aunque me eches y pienso cuidarte hasta que estés bien y sin ningún stress hasta que el médico lo diga.

– Me parece perfecto

– Nico ¿estas bien?

– sí, ¿por?

“porque un día me echas a patadas y ahora hasta pareces cariñoso.  Eso debe ser el golpe” pensó sin atreverse a decirlo en voz alta.

– no, por nada

– faltan un par de horas para la cena y vi que dan una de esas pelis que te gustan, ¿quieres que la veamos?

– ¿cuál?– respondió interesado

- Las de casos policiales, investigación y muchos problemas

– Sí....sí....me parece perfecto– todavía se acuerda, eso es bueno- pero sólo si te sientas aquí a mi lado.

– estaré cómoda en el sillón de visitas.

– Es duro y viejo, no, no lo estarás– y yo tampoco– ven a mi lado te hago lugar y así podremos pelear por el mando.

– Pero Nico, no creo...

– ¿No se supone que no tienes que provocarme stress ni enfadarme?

– Esta bien me recostaré a tu lado. Pero no juegas limpio.

“lo sé, pero no me importa”

Encendió la tele, puso la película para después recostare a su lado pero con la suficiente precaución de no rozar ni un milímetro de sus cuerpos.

La película era un rollo y Susy no llegó a ver siquiera los primeros cinco minutos cuando fue cayendo en un sueño profundo. Nico lo sabía. Ella siempre se dormía con ese tipo de películas y por eso le había pedido que la viera en la cama.

Ahora la tenía donde quería.

Susy en un acto de inconciencia se había acercado a su cuerpo y había apoyado su cabeza en el pecho de él.  Su pequeña mano le sostenía el hombro y su respiración era un bálsamo de frescura sobre las vendas de su brazo dislocado.

Le acarició la cara con cuidado para no despertarla mientras absorbía toda la esencia de su piel femenina.

– ¿Porqué mi amor, porqué no me dijiste la verdad?.  Tanto miedo tenías. No debía despertarla sino todo su plan por recuperarla sería en vano pero por Dios era imposible que sus dedos dejaran de tocar esa piel tan suave.

Ella se movió perturbada por un sueño.

– Nico.....Nico.....– hablaba en sueños, parecía perturbada– ¿dónde estas? —sollozaba en apenas un susurro

– Sh, amor estoy aquí, a tu lado y no pienso irme– y sin pensarlo pegó sus labios a los de ella. Nada de pasión, nada de romance ni bocas abiertas sólo un roce suave y casi imperceptible– por favor que bien sabes.

Apretó su abrazo y noto como ella se relajaba en sus brazos.

Duerme amor, descansa ya estoy aquí.

Lazos de sangre

La preocupación no se alejaba de Albert.

Estaba cansado.

¿Cuánto había caminado?, quien sabe, sólo supo que al salir de allí le pidió al chofer que se llevara su coche porque necesita respirar aire fresco.

El pecho le apretaba y la chaqueta lo estaban aprisionando.  Se la quitó disgustado y la tiró en el primer contenedor que encontró.

Su cerebro no era capaz de asimilar toda la información que el detective jefe y el tal Matías Rodríguez le habían informado.

Parecía que Matías no sólo era de las fuerzas especiales en España sino que al ser sus padres argentinos él siempre había tenido mucho interés en la aplicación de la justicia por aquellos lares.  El hombre tenía unas facciones que hasta podría decirse que era guapo pero sus ojos eran terribles, demostraban a un hombre que en su lucha por la justicia era implacable.

Eso sería bueno porque Nico debía estar protegido y él no se conformaría con nada menos.

Caminando y pensando llegó a un parque y se sentó en un banco.

“Son una unión de mafia del petróleo con tráfico de mujeres. Esos hombres no se andan con chiquitas” las palabras de Matías resonaban en su cabeza.

“Nos reuniremos mañana ya que tanto su hermano como esa mujer están en serio peligro. Yo perdí a mi mejor amigo padre de un niño de cinco años y no pienso seguir perdiendo gente por culpa de esos bastardos, los cazaré como las ratas que son”....Albert sentía que su cabeza iba a explotar.

“Su hermano y esa mujer”. 

Por favor Susy, ella también se había visto involucrada en toda esta historia sin saberlo.  Corría el mismo peligro que Nico.

Tenía que ponerlos a los dos a salvo, pero ¿como?.

Ninguno de ellos sabía que era lo que estos impresentables estaban buscando. Podían tener ideas pero las cosas no terminaban de cuadrar.

¿Porqué Nico?

¿Qué pasaría si se encontraban e intentaban hacer hablar a Susy de algo que no sabía?

“No, no”, sacudió la cabeza.  Había visto fotos de lo que esos hombres hacían con las mujeres y no podía soportar que el amor de su hermano pudiera estar en semejante peligro.

El había secado las lágrimas de Nico y hasta le había aconsejado alejarse de ella pero eso fue después de saber toda la verdad.

Susy era una mujer excelente, cariñosa y que amaba tanto a su hermano que había preferido dejarlo y sufrir ella que la posibilidad que le hicieran daño.

No ella era una mujer perfecta para Nico y además preciosa.

Albert sonrió por lo disparatado de sus pensamientos que pasaban de sicarios al amor en segundos pero estaba tan alterado que su inteligencia parecía haberlo abandonado.

Un fuerte viento y una sensación de frío lo volvió a la realidad para darse plena conciencia que estaba sentado hablando solo en un banco de una plaza frente a una fuente.

Será mejor que me vaya y me prepare para mañana, por cierto que frío hace ¿dónde estará mi chaqueta?.

La semana había pasado demasiado rápido murmuró Nico entre dientes mientras esperaba que Susy regresara a la habitación.

Las tardes se la pasaban jugando a las cartas.  Resultó ser que a su chica le encantaba este juego y pudo ver como refunfuñaba y pedía revancha cuando no lograba ganar.

No pudo dejar de enamorarse cada vez mas de ella cuando sus enormes ojos azules estallaban como relámpagos en plena tormenta acusándolo de hacer trampas.

En esos momentos de ludópata mal humorada pensó que no sería capaz de controlarse y se abalanzaría sobre ella para morderla y comerla por completo con pequeños e intensos besos de pasión.

¿Porqué la vida sería tan injusta?.

Todos estos años pensando que el amor era una estupidez de poetas, algo creado para alimentar a corazones tontos y vacíos de cariño y cuando creía que su vida estaba organizada y libre de ataduras se encuentra con ella como quien tropieza con un niño y su balón. Así sin mas. Sin aviso. Sin explicaciones, sin sentido, ella se aferró en su corazón de tal forma que ya era imposible despegarla.

Ella estaba allí.  Sus ojos, su piel, su olor formaban parte de su propio cuerpo. Estos meses sin ella habían sido una agonía constante pero ahora que estaba a su lado, que la tenía cerca, que podía respirar su mismo aire.  Ahora, era imposible dejarla sin sentir que una parte de él moriría sin ella.

Cuántas veces pudo vislumbrar la tristeza de su padre e intentar darle algo de consuelo por la muerte de su madre.  Recordó las palabras de resignación que le había otorgado y se dio cuenta cuan frías y cuan estúpidas habían sido.

Sí, ahora lo veía claro, el dolor del amor verdadero perdido no tiene palabras de consuelo ni abrazos que lo reemplacen, son lisa y llanamente un sufrimiento mezclado con rabia que no se pueden curar.

Ahora podía y era capaz de entender.  Él había dejado morir su alma en la agonía del desamor pero ella consiguió borrar toda su oscuridad con sólo traspasar la puerta de una habitación de hospital.

Ella era su luz y era precioso sentirlo pero cuanto miedo daba saberlo.

– Listo. Tengo todo– Susy se quedó paralizada en la puerta al ver la mirada de tristeza de Nico– ¿pasó algo, estás bien?

– sí, estupendamente. Veo que no te has olvidado de nada– comentó alegre.

Susy se relajó al escucharlo reír.

- Sí, tengo dos bolsas de patatas fritas, una de nachos, caramelos masticables, nubes y cuatro latas de refrescos sin cafeína por supuesto– resaltó como buena cuidadora

Nico soltó una carcajada.

Si la enfermera nos pilla con todo éste arsenal, te aseguro que nos echan a los dos.

– A ti no pueden– contestó divertida– todavía estas recuperándote.

– Te digo yo, que la bruja que me trae sólo sopitas y brócoli veras como nos arroja a la calle sin problemas.  ¿Te has dado cuenta como me mira?

– sí, parece que los rubios no le caen muy bien– Susy lloraba de la risa y se sentaba en la cama como lo hacía habitualmente

- No es justo, tú pareces caerle bien– Nico estaba feliz de escucharla reír.

– Igual le gustas

– ¡con estas pintas!, parezco un pordiosero, mira bien, vendas, escayola menos mal que los moratones han desaparecido y el pelo no lo cortaron que sino parezco el hombre del saco con el que asustan a los niños.

– No digas tonterías, estás muy guapo

– lo dices sólo para animarme- Nico hizo el típico mohín de niño pequeño que ella tanto adoraba y sin pensarlo cogió su cara con ambas manos– de eso nada eres y estás muy guapo- al darse cuenta de lo que hacía lo soltó rápidamente pero no fue tan rápida como creía.

Nico la cogió con fuerza por los hombros y la arrastró sobre su cuerpo medio recostado hasta dejar sus caras enfrentadas. Sus narices se rozarían al mínimo movimiento.

Los sentimientos de ambos gritaban como niños en un parque sin embargo sus gargantas estaban cerradas.

Ni una palabra, ni un gesto salía de ninguno de los dos, sólo sus miradas enfrentadas, sus respiraciones entrecortadas, sus corazones latiendo en compás y unas ganas de pertenencia que eran incapaces de contener.

Nico la cogió por la barbilla con su brazo sano y cuando estaba a punto de saborear esos labios carnosos que tanto adoraba la puerta se abrió de golpe y las voces de personas invadieron la habitación.

Susy saltó de la cama al escuchar que alguien entraba e intentó recomponerse de lo que acababa de pasar.

“¿pero que acababa de pasar?. Nico había estado a punto de besarla y ella lo habría dejado eso y todo lo que él hubiera querido. Por favor que estaba haciendo”.

Estaba casada con Oscar. El regresaría pronto de su viaje y ella debería convertirse en la esposa obediente y rutinaria de siempre, pensó mientras intentaba calmarse.

Albert y Mónica se dieron cuenta inmediatamente de la interrupción que habían presenciado y se quedaron por unos minutos perplejos. Suerte que Dany también estaba allí y con su desparpajo habitual siguió hablando como si nada.

– Hola hermanito mira a quien te hemos traído

Nico estaba tan alterado por la sensación de haber tenido a Susy en sus brazos hacía sólo unos segundos que tardó en reaccionar.

– Albert, hola– dijo sin entusiasmo.  De detrás de la puerta salió Mónica que hasta ahora estaba cubierta por el cuerpo de Albert.

– Mónica estás aquí- Nico no pudo dejar de sonreír. Mónica era su amiga del alma. Se conocían desde el instituto si no recordaba mal.  Ella era su homólogo en chica, le gustaban los mismos deportes, desde niños escalaban todo lo escalable y sus madres los regañaban siempre a los dos juntos porque donde uno estuviera allí estaba el otro.

Ella era su compañera de aventuras, su cómplice de travesuras pero su rival en conquistas femeninas ya que a los dos les gustaba el mismo tipo de mujeres y no fue una sino varias las veces que llegaron a discutir por intentar ligar con la misma mujer en un bar.

– ¡Cómo está el hombre mas guapo del mundo!. Sabes cuanto me haz asustado. Y se abrazó a él con la confianza que daban tantos años de amistad pero lamentablemente uno de los presentes no veía la escena bajo el mismo prisma.

La pelirroja derramó su larga cabellera sobre el cuerpo a medio recostar y se abrazó tan fuerte que parecía irle la vida en ello.

– Si no recuerdo mal ya nos vimos cuando desperté– intentó acomodarse pero no hizo ningún esfuerzo por soltarse, la conocía demasiado bien como para saber de la fuerza y el dramatismo de su amiga.

– Por supuesto que te vi despertar, pero estabas echo polvo, medio drogado con esas mierdas que dan los médicos, con tantos moratones que parecías un dálmata y feo como....

– Ya... Ya entendí.....agradezco tus ánimos

– Albert y Dany sonrieron con las tonterías de Mónica, ellos la querían como a la hermana que no tenían aunque muchas veces hubiesen preferido seguir sin tenerla.

Albert que por algo era el hermano mayor notó al instante la lucha que en el interior de Susy se estaba produciendo. Ella sólo era capaz de comprender lo que veía y eso era a una pelirroja despampanante y desinhibida pegada como un mejillón al cuerpo de Nico.

“Pero no piensa soltarlo, por favor pero si parece una desesperada.  No tiene un poco de dignidad”. Susy iba subiendo el nivel de enfado.  “Y él, pero si parece encantado con tenerla aquí”

Será.......será........desgraciado......mal bicho.....mentiroso, igual que......ufff, pero si había estado a punto de besarla sólo cinco minutos atrás y ahora se ríe como un.....un.....imbécil eso, es lo que es, un imbécil.  Si pudiera le cortaba esa risita y le ataba los......”

– Susy creo que no conoces a Mónica– dijo Albert como siempre tan educado

– La verdad es que no tengo el placer- su tono era seco y muy pero muy frío.

– Hola asique tú eres Susy y sin esperarlo le dio un fuerte abrazo que la dejó sin habla.

– Pues eso parece- intentó soltarse del agarre pero le fue imposible, esa mujer además de preciosa era fuerte. Y ahora que la veía de cerca el color del pelo era natural. ¡Por el amor de Dios, qué más podía aguantar!.

Nico se divertía con la escena. Pudo notar como Susy intentaba escapar del agarre de Mónica pero él sabía que eso era materialmente imposible.

– Su, verás Mónica es....

Dany no lo dejó continuar

– una muy buena y especial amiga de Nico. ¿no es así Mónica?

Dany guiñó un ojo a Nico y fue entonces cuando recordó. “el dichoso plan de celos” el no estaba de acuerdo pero sus hermanos no le estaban dejando muchas rutas de escape.

Y la verdad sea dicha la mirada de Susy decía algo, parecía ¿enfadada?

– Puff yo diría mas que especial– contestó Mónica y se rió sin saber que esa sería la última gota que Susy podría soportar.

– Bueno viendo que estás bien cuidado creo que voy a irme a casa mas temprano.

– ¿te vas?. Yo pensé que esta noche habría partida revancha, ya sabes – y señaló las bolsas de patatas sobre la mesilla.

Susy intentó recomponer su dignidad caída y arrastrada por los suelos

– Mejor lo dejamos para mañana– y cogiendo rápido el bolso del sofá saludó a todos.

– Adiós chicos. Mónica, encantada de conocerte– y con dos fríos besos se despidió y corrió hacia la puerta.

– Segura que no quieres quedarte. Traje una peli de mieeedoooo- Dany no tenía remedio

– No gracias– intentó sonreír la gracia como pudo– estoy cansada

y sin decir una palabra más se marchó.

– ¿Fui mi culpa?

-– Me temo que si colorada– comentó Dany dándole un empujón con el codo

– pero y ahora que hice

– No has hecho nada– Albert intentó animarla– es simplemente que los caminos del corazón son un poco dolorosos y mucho más si uno los intenta esconder

– Ya está el lord inglés. Albert no te entiendo ni papa. Nico ¿qué pasa?

Nico no podía disimular su alegría.

– Está celosa

– ¿de mí?

– si colorada, de ti

– Dany te quiero pero si me dices colorada otra vez te parto los dientes.

– siempre dices lo mismo y nunca lo haces- amenazó valiente

– ven aquí y verás. No te escondas tras tu hermano

– Ya vasta, parecen niños pequeños y estamos en un hospital.

Los tres miraron a Albert y se destornillaron de la risa.

– Nico tienes que explicarle– comentó preocupada

– De eso nada– Dany estaba convencido que los celos ayudaría a su hermano en la lucha por la conquista

– Lo haré

– Pero porqué– Dany no comprendía a Nico

– Porqué ella sufre– Albert no necesitó mas palabras que esas para explicar la decisión de su hermano.

– Por favor sólo son un poquitín de celos para ver que siente.

– Dany, ya he visto lo que siente y no voy a hacerla sufrir sin necesidad.

– Ese es mi chico, vamos a por nuestra mujer– la pelirroja casi vuelve a dislocarle el hombro con tanto brío.

– ¿Nuestra mujer?

– es muy guapa– su amiga intentaba picarlo

– Ni se te ocurra mirarla

– igual, si me acerco un poco, descubre que tiene otros gustos. Te acuerdas de la morenita de ojos negros y abundantes pechos ¿donde fue?

– En Roma– Nico fue cortante

Cómo olvidarlo, Mónica se la robó en sus propias narices y él después de todo el juego preliminar de conquista se quedó mirando como su amiga le comía la boca y le robaba el ligue delante de sus narices.

– Ah sí, Roma como olvidar a esa preciosidad. Tenía el mismo pelo que nuestra Susy ¿no?

– ¿nuestra Susy?. ¡Mónica!, te mato.....- Nico estaba furioso con la broma

– Y porqué cambiar de gustos cuando tiene un cuñadito como yo...

– Dany, ¡ni se te ocurra mirarla!

Los tres rieron divertidos sobre la posesividad de Nico hacia su querida Susy, era incapaz de tolerar siquiera las bromas de sus hermanos y su mejor amiga.

– Bueno vamos a poner esa película antes que éste rufián se levante y empiece a repartir golpes a todos con sus muletas.  Dany prepara la llave USB

– Albert siempre dando órdenes.  Ya voy

Mientras su hermano y Mónica seguían incordiando con sus comentarios absurdos, Albert se perdió en sus pensamientos sentado en el sofá de las visitas.

– Estás bien

– sí pero Nico mañana tenemos que hablar de un tema muy importante

– ¿qué pasa?

– Nada que no pueda esperar a mañana

– Y me vas a dejar con la intriga

– Nico por favor estoy agotado. Mañana podré contarte todo. Hoy todavía me falta información.

– Está bien esperaré.

– Yo creo que le gusté. Has visto como miró mi pelo, seguro se imaginó a las dos en la cama...

– ¡Mónica! juro que te mato.

Susy ya no podía seguir esperando el ascensor y continuar escuchando las risas provenientes de la habitación de Nico.

– Se estarían riendo de ella, seguro que sí. Era imposible ser mas tonta.

Pero por favor que había pensado, era una tonta y una ingenua por siquiera llegar a pensar que Nico todavía la quería.

“amiga más que especial.......más que especial.....más que.......” esas palabras no dejaban de resonar en sus oídos mientras bajaba las escalaras como si el mismo demonio la persiguiera.

Casi sin aire y apoyada en el rellano de la planta baja tuvo que respirar profundo, antes de seguir camino a la salida.

En la calle soplaba un viento fresco y lo agradeció porque por un momento en esa habitación estuvo a punto de perder los nervios.

Esa mujer era una descarada, una desfachatada, una sinvergüenza, una...una......mujer muy guapa y que no tenía la culpa de sus celos, pensó al sentarse en el banco de la parada de autobuses.

“La pelirroja no tiene la culpa, Nico no tiene la culpa. Mi desesperación es mía y la culpa también es mía.”

Lloró y espero al autobús, esperó a la suerte, a la vida.  Esperó y esperó y siguió llorando sin consuelo.

Ella y sólo ella era la artífice de su destino y ahí se encontraba con frío y sola esperando que la fortuna le devolviera lo que no pudo conservar.

Esa era la única verdad

Tengo que irme. Ya no puedo volver a verlo.

¿Pero como se supone que voy a resistirlo?

Sin ti no puedo

– ¡tres días, tres días!– Nico se revolvía en la cama

– tranquilo, ya vendrá, está con gripe– Albert no sabía como contentarlo

– ¡Gripe!. Vamos no te lo crees ni tú

– es la razón que me dio para no venir

Nico gruñó

– Albert tráela, tengo que hablar con ella, tengo que explicarle, tengo que decirle que fue todo una confusión...

– Sí, además esta el tema verdaderamente importante

– crees que ella corre peligro.

- puede ser

– entonces, ¡ve a buscarla y tráela ya!. Si le pasa algo...yo no puedo, Albert por favor...-intentó levantarse pero la pierna ahora sin escayola estaba demasiado débil para sostenerlo.

– Tranquilo. Vamos, siéntate. Ella tiene vigilancia desde hace un par de días pero me temo que la situación es crítica y tendremos que hablar con ella.

– Pues tráela y hablamos

– No. Me refiero a mí y al capitán Rodríguez

– Capitán Rodríguez, ¿quién es?

– Sí, te acuerdas que te lo conté. Es el que va a llevar el caso.

– Ah sí

– y cuando van a hablar.

– En un principio creí que podríamos explicarle todo aquí pero al ver que no quiere venir- Nico lo miró disgustado

– en fin, la llamaré y quedaremos con ella esta misma noche. No podemos esperar mas, además tenemos que ser rápidos antes que su marido regrese de Argentina.

Nico agachó la cabeza para esconder su furia. Odiaba que ese mal nacido siguiera siendo el marido de “su mujer”. Susy era de él y de nadie mas.

– Albert pasa por favor

– Gracias Susy,  él es el capitán Matías Rodríguez

– Capitán...por favor pasen

– Gracias Susana

– Sí pasen. Por cierto puede llamarme Susy. Un café

– Sí por favor.

– Yo sólo agua, si no es molestia, Susana

– claro– ¿estará un poco sordo, porque me llama así?

Camino a la cocina intentó entender que era lo que estaba pasando.

Necesito verte urgente es lo único que Albert llegó a decirle.

En un primer momento pensó que algo había pasado con Nico pero Albert inmediatamente le confirmó que su hermano estaba perfectamente. 

Entonces ¿a que venía ésta urgencia?.

¿Porqué tenía sentado en el sillón de su casa un hombre con pintas de poder parar un tren con la mano y con un pelo y ojos tan negros como la noche mas cerrada?. Al abrir la puerta sintió verdadero miedo, no pudo mirarlo a los ojos hasta que alzó la vista y sinceramente esa mirada parecía ser mortal.

– ¿Veo que estas mejor?

– ¿perdón?

– de tu gripe.

– Ah, si mucho mejor

– Nico estaba muy preocupado por ti, pensaba que podía ser otro el motivo de tu ausencia- soltó sin anestesia

– Que otra cosa iba a ser, más agua capitán

– No gracias. Y con Matías es suficiente– comentó con una sonrisa plena que dejaron ver una dentadura perfecta.

Por favor, si además de temible es guapísimo.

No pudo dejar de mirarlo intentando descubrir el secreto de ese hombre. Está claro que no era su tipo pero tenía una mezcla de ferocidad y ternura que seguro atontaba a las mujeres con sólo mirarlas.  ¿Pero que le estaban ocultando?

– Ejem– Albert se aclaró la garganta para captar su atención y sintió que se ponía roja de la vergüenza.

– Como te comenté por teléfono el tema es muy grave y lamentablemente os involucran a ti y a Nico.

– de que se trata– preguntó curiosa

– si me permite Sr Bellpuig me gustaría ser yo quien le explique.  Verá Susana

– Susy

el capitán la miró molesto por la interrupción

– Verá Susana, hace mas de un año que mis hombres y yo venimos persiguiendo a un cartel colombianos traficantes de mujeres. Cerca de siete meses atrás logramos introducirnos y desmantelar la red de tratas que tenía su sede en la ciudad de Cartagena.

La misión no parecía ser muy diferente a otras muchas que hemos tenido que realizar en Sudamérica.

Todo parecía bajo control. Desmantelar la red y volver a casa.

Susy estaba concentrada en la explicación.  Era incapaz de entender que tenía ella que ver con un cartel colombiano pero no tenía valor para interrumpir a ese Thor pero en moreno y sin mazo.  Permaneció callada durante la hora completa que el capitán habló.

– Pero y la empresa de mi marido....

– La empresa es una filial de la central petrolera que se encuentra en Texas y explotadora de los mayores gaseoductos de la zona. La empresa es una empresa que utiliza la técnica de Fracking y además en los ratos libres alguno de sus directores se dedica a la trata de mujeres como negocio extra– Matías sonrió sin ganas de medio lado

– ¿fracking?

– si el fracking, trata de explotar el gas acumulado en los poros y fisuras de ciertas rocas sedimentarias de grano fino, generalmente arcillosas cuya poca permeabilidad.  Este proceso conlleva una serie de impactos ambientales, contaminación de aguas subterráneas, contaminación atmosférica, emisión de gases de efecto invernadero, terremotos, impactos en la naturaleza,....

– entiendo pero donde entramos Nico y yo

Albert fue el que continuó

– sabes que Nico es geólogo.

– Sí. Pero el no trabaja como geólogo– contestó mas que rápido

– Así es pero resulta que hace algo mas de un año Rurik le pidió que ayudara a su equipo de investigadores en el estudio de una zona al sur de Argentina. Se llama Zona de Cuenca Austral.

Los informes comentaban que en algunos sitios específicos de la Cuenca Austral no era recomendable realizar este tipo de extracción ya que las consecuencias sería terribles para la zona, por lo tanto Rurik y su equipo detuvieron el proceso. Hace cosa de un mes robaron ese informe de las oficinas de Rurik pero parece ser que no encontraron todo lo que buscaban. La empresa viene sobornando a políticos durante años para detener el desarrollo de la energía eólica de la zona, que cuenta con vientos australes permanentes de más de 100 km por hora y que serían una perfecto reemplazo a la extracción por fracking. Si el tema de los sobornos y los documentos, además de otros negociados, salen a la luz, sería la ruina para estos empresarios. Eso es mas que suficiente como para matar por ello.

– ¡Matar!

– Susy Nico no sufrió un accidente en Nepal. Los médicos lo confirmaron por los golpes. Alguien quiso matarlo en la acera de su casa mientras ayudaba a ese niño atrapado.

– Imagino que intentaban entrar a su casa y robarle lo que buscaban pero el terremoto los sorprendió y tuvieron que huir.- agregó Matías

– Dios mío- se tapó la boca horroriza. Habían intentado matar a Nico

– y yo ¿en qué puedo ayudar?

Los dos hombres se miraron y asintieron con la cabeza

– Verá Susana, cuando desmantelamos el cartel de Colombia una de las mujeres nos dio un par de nombres y entre ellos se encontraba el de un tal Akerman que resultó ser

– el jefe de Oscar– susurró con miedo

– Así es. Hace cuatro meses teníamos una pista muy fiable y seguimos al tal Akerman hasta Argentina. Era una simple misión de seguimiento y recogida de información pero esos mal nacidos lo descubrieron.  Mataron a mi mejor amigo a sangre fría.

– Pero ¿cómo, porqué?

– es una empresa que mueve muchos millones de dólares y no van a detenerse por un simple problemilla ambiental. Lo importante es que debemos detenerlos antes que alguien más salgo muerto o herido.

– Pero yo no entiendo como puedo ayudar

Matías se acercó a la mujer para ofrecerle un poco de consuelo antes de tirarle la gran piedra.  Ella fue capaz de sentir como el calor de ese hombre se escapaba de la camiseta ajustada y la envolvía.

– Tenemos importantes indicios para pensar que Oscar está involucrado

– ¡No, no!.  Eso es imposible– Susy saltó del sofá– El jamás, él no se atrevería a hacer tanto daño.

– Una de las mujeres que llevaron de Argentina a Colombia lo reconoció.

– Eso no puede ser verdad– Susy se derrumbó en el sofá– eso no puede ser. ¡Albert!, por favor, hay personas que se parecen.

–tenemos pinchado su teléfono– comentó sereno

– y entonces porque no lo detienen.

– Necesitamos llegar al final y capturar a los cabecillas de esto.  Su marido es sólo un peón dentro del juego.

Susy estaba derrumbada.

¿Cómo habían llegado a esto?.

Sabía que Oscar era ambicioso ¿pero tanto?

El nunca llegaría tan lejos ¿o si?

– ¿Qué quieren de mi? dijo casi sin voz

– Necesitamos que viaje con él a Argentina e intente ser nuestros oídos allí donde no podemos

– quieren que espíe a mi marido. Yo no....no....no puedo....no voy a ser capaz....

– Susana– Matías le tomo las manos para brindarle fuerzas– hay vidas en juego.

– Nico– su nombre salió sin pensarlo.

– Sí y el de todo aquél que se interponga en el camino de esa gente. Tenemos que detenerlos por el desastre ambiental que provocarían y por el daño que han hecho a tantas mujeres y sus familias.

– Esas mujeres están.....-no pudo terminar

– algunas sí, otras logramos rescatarlas pero les será muy difícil continuar con sus vidas....

– entiendo

– Y cuando se supone que me iré.

– Susana yo viajaré con usted. Diremos que ha conseguido trabajo para el Sr Bellpuig en Buenos Aires y yo seré un simple compañero de trabajo.  Mi equipo de fuerzas especiales ya se encuentra allí trabajando con la gendarmería Argentina. Estará protegida en todo momento se lo prometo.  Seré su sombra.  No la abandonaré– Matías afirmó con seguridad

Susy no era capaz de digerir tanta información. Oscar involucrado en un negocios de trata de mujeres, desastres ambientales y asesinatos. Se agarró la cabeza pensando que le estallaría de un momento a otro. Esto no era verdad. Era una pesadilla. Su marido era un poco posesivo, mujeriego pero ¿asesino?.

El la había amenazado muchas veces incluso esa fue la razón para dejar a Nico pero siempre quiso creer que podría ser simple bravuconería pero que le faltaría valor.

Ella no se sentía capaz de hacer el trabajo que el capitán le pedía.

Ella era una mujer normal que vivía en un pueblo de la sierra de Madrid. Sólo quería vivir en paz y sentirse amada por ese hombre que hace tan poco la había echo sentir una mujer real.

¡Nico!. Ellos intentarían otra vez robarle para después asesinarlo. Eso era mucho mas de lo que su corazón magullado podía soportar.

– Lo haré. Los ayudaré

– Susy– Albert se acercó y la abrazo como a una hermana muy querida– gracias.

– Yo no puedo dejar que vuelvan a intentar hacerlo daño– susurro al oído de Albert.

- Ni yo, por eso viajaré contigo. Tengo una filial en la calle 9 de julio con Corrientes en pleno centro de Buenos Aires. Estaremos juntos en todo momento. No pienso dejarte sola buscando información para salvar la vida de mi hermano

– Sr Bellpuig yo creo que sería mejor que usted se quedara en Madrid por si...

– Matías– dijo con un tono tan autoritario que el propio capitán calló por la sorpresa– la vida de mi hermano está en peligro y esta mujer está arriesgando el pellejo por que no le pase nada asique si piensa que pienso quedarme en Madrid para recibir un email de información al día está mas que equivocado. Yo viajaré con Susy y estaré en Buenos Aires a su lado. ¿Me entiende?

A Matías no le gustó para nada el tonito autoritario del empresario presumido pero tuvo que reconocer que su presencia les daría una buena tapadera.

– Está bien. Yo me marcha tenemos mucho que organizar. Mañana nos veremos con su hermano en el hospital.  Él sale en tres semanas como pronto por lo cual uno de los miembros de mi equipo se convertirá en su sombra si hace falta.

– Por cierto con respecto a Nico, preferiría que simplemente creyera que viajo con Oscar a Argentina por trabajo– informó decidida

– Susy el sabe parte de la historia, yo mismo se la conté.

– Pero ¿no sabe porqué viajo y cuál es mi trabajo no?

– No- contestó dubitativo

– entonces por favor no se lo digas. Aunque ya no le importe es un buen hombre y estoy segura que no querría que viaje

– ¿qué ya no le importas?

– Sí Albert, se que soy pasado y por eso prefiero que esto quede entre nosotros. Por favor promételo....por favor...... es lo único que te pido– suplicó

– Lo prometo. Pero ve al hospital antes de viajar.

– Para que, yo no creo que...

– Tú ve. Estoy seguro que Nico querrá verte.

– Está bien, iré y tu no dirás nada sobre la razón del viaje.

– Trato hecho

– Y usted capitán ¿callará también?

– es un tema que sólo a vosotros les incumbe. Nos veremos mañana para acordar y memorizar nuestra tapadera. Es fundamental que Oscar no dude en ningún momento. Él llegará al final de ésta semana por lo cual tenemos estos dos días para preparar la tapadera.

– ¿Oscar viene el fin de semana?. ¿Cómo lo saben?

– Como dije lo estamos vigilando

Susy bajó la cabeza asintiendo y entendiendo cada vez mas la gravedad de la situación.

Nico caminaba por la habitación como un animal enjaulo a punto de atacar.

Estaba desesperado. Cuando todo parecía que las cosas iban por el buen camino va y se derrumba.

Qué podía haberle pasado para ya no volver a visitarlo al hospital. ¿Sería todo por la tonta visita de Mónica?

Ese no podía ser todo el problema.

Todo el mundo sabía perfectamente que él y su amiga eran prácticamente hermanos era imposible que Susy pudiera sentir celos de ella. 

En principio sintió que la vida volvía a recorrerle la sangre cuando pudo distinguir el enfado de su chica cuando su amiga lo abrazó pero ahora no tenía nada de divertido. Ella llevaba días sin venir a visitarlo y él no podía soportarlo. Le contaría toda la verdad apenas entrara por esa maldita puerta. Le pediría disculpas o lo que sea con tal que ella regresara– dijo arrojando furioso la muleta que se quebraba en dos por el fuerte golpe contra la pared.

La rabia, la falta de recuperación de sus heridas y la inestabilidad de sus piernas provocaron que cayera sin amortiguación en el suelo frío de la habitación.

– ¡Nico!

– Estoy bien, estoy bien- la vergüenza lo dominaba- después de esperarla por tanto tiempo tenía que ser ella la que lo viera en tan indignantes circunstancias. La vida no le daba un respiro.

– Permíteme ayudarte

– Estoy bien– su voz sonó mas dura de lo que él pretendía– y apoyándose en el brazo de ella consiguió llegar a la cama

– Sólo quería ayudarte

– a buenas te acuerdas....– esto no es como lo planeaste Nico, para.....

– Que quieres decir

– Te necesité. Estoy herido, prácticamente inválido. No soy capaz de caminar sin muletas y no caerme porque las piernas aún no me responden y tú ....y tú......¿porqué dejaste de venir?– esta vez su voz era tierna, casi llorosa.

Susy sintió un profundo remordimiento. Nico tenía razón, ella lo había dejado abandonado por casi una semana pero no podía contarle la verdad.

Como podría explicarle que su corazón se había hecho añicos al verlo con una mujer como aquella.  Esa pelirroja era guapa, divertida, sincera.  Por favor, si no estuviera tan celosa podría llegar a reconocer que hasta le habría encantado ser su amiga.

Pero claro ella no tenía ningún derecho sobre él.

Y como si eso fuera poco, ahora estaba todo ese problema de la empresa de Oscar y el pequeño detalle que su marido querría matarlo.

– Te necesité ....te necesito– logro suspirar a medio recostar en la cama

Se le partió el alma al verlo tan vulnerable. Apenas podía moverse, los moratones habían desaparecido pero las marcas de los puntos y las vendas indicaban que había estado a un paso de abandonar éste mundo.

Ese pensamiento la estremeció.

Siempre pensó que quería a Nico lejos de ella para que fuese feliz. No importaba cuán lejos estuviera si así él encontraría el amor con otra, pero lo de perder la vida, lo de saber que sus pies ya no caminaban por la misma tierra que ella pisaba, que su sonrisa no era parte del sonido de la naturaleza, eso era imposible de soportar.

– Yo sólo pillé una gripe– intentó sonar serena mientras se sentaba a su lado.

Estaba claro por sus gestos que Nico no le creyó.

– Es una amiga.

– Qué....¿de que hablas?– ¿él no estaría hablando de lo que creía que estaba hablando?. Por dios, que no sea eso o sería ella la que moriría en ese mismo instante pero de la vergüenza.

– He dicho que Mónica es mi amiga. Sólo eso.

– Yo...eh...No es algo que debas explicarme. Tú no tienes que contarme nada– Agachó la cara para que no pudiera ver los síntomas de su enorme bochorno.

– Pero quiero explicarme

– No hace falta, por favor– Ella intentó levantarse pero el la cogió del codo obligándola a mirarlo.

– Mónica y yo nos criamos juntos. Somos amigos desde el instituto. Ella se incorporó en el segundo curso y se sentía muy sola. Desde el principio me sentí atraído por su mirada....– ella no lo dejó continuar

– Por favor no me debes ninguna explicación– lo miró a los ojos con dolor, mucho dolor.

Nico le acarició un costado de la cara con un par de dedos.

– Tienes razón que no te lo debo pero no encuentro a nadie más que quiera contarle toda la verdad de mi vida y ser sincero sobre mis sentimientos

– como estaba contando, su mirada era muy triste y eso me atraía. Me daba mucha pena verla tan sola y ya sabes que muchas veces los adolescentes pueden ser muy crueles por lo cual decidí cobijar bajo mi protección a Mónica.

Al poco tiempo de compartir ratos con ella me di cuenta que teníamos los mismos gustos, adorábamos el deporte, salíamos a correr todas las tardes e incluso tomamos las primeras clases de escalada juntos.  Éramos muy amigos, nos comportábamos como dos colegas, incluso cuando mis padres repartían regaños lo hacían sin distención entre ella, mis hermano o yo. Los dos solíamos recibir los mismos castigos– Sonrió divertido– No fuimos muy santos.

Todo entre nosotros era genial, ella jugaba y peleaba conmigo y con mis hermanos como un miembro más de la familia, pero un día la cosa cambió entre nosotros.

– Entiendo– comentó Susy casi sin pensar– se convirtió en inocente amor adolescente.

Nico lanzó una carcajada y dejó confundida a Susy

– Digamos que Sí. Aunque la verdad que cuando la descubrí en la cama con mi casi novia de 17 años parecía mas pasión desenfrenada que amor adolescente inocente.

Susy quedó con cara desencajada.

– Estuve una semana sin contestarle al teléfono, no quería hablar con ella. Puedes imaginarte que para un jovencito de 17 años fue un golpe bajo que su amiga le quitara a la tía mas buena del instituto. Fue una humillación.

Susy parecía totalmente entretenida con la historia

– Mónica me llamaba dejándome mensajes pidiéndome disculpas, me perseguía en los recreos incluso llegó a robarme la bici para que al intentar recuperarla le dirigiera la palabra pero nada, yo era puro orgullo.

– Y ¿que pasó?

– Parece ser que mi madre se cansó de mi estupidez y me sentó en la cocina con dos cafés. Nunca lo había probado antes, por cierto, pero cuando se lo dije a mi madre me contestó, “Nico ya eres un hombre y no te va a pasar nada por tomar un café con tu madre asique siéntate y quédate calladito hasta que yo lo diga”.

– Susy estaba divertida– Y ¿lo hiciste?

– Tú no conocías a mi madre. ¡Por supuesto que lo hice!.  Hablamos durante horas, al parecer Mónica se había sincerado con ella y había acudido en su auxilio.

– Comprendo

– Mi madre me habló y me habló hasta hacerme entender lo errado que estaba. Ella tenía razón, estaba furioso con Mónica pero más que por quitarme a mi ligue, mi enfado provenía de un tonto orgullo masculino herido.

Esa fue una de las razones de mi mal carácter, la otra causa de mi enojo, fue la de ser tan tonto, que en todos esos años, fui el último de la familia en notar los gustos sexuales de mi amiga. Me sentí un estúpido a conciencia.

Cuando logré dejar mi orgullo de macho herido a un costado, me dirigí a su casa para pedirle disculpas. Desde ese momento hasta ahora siempre ha sido la hermana que no tuve. Peleamos, nos arreglamos y opinamos de mujeres como lo haría con cualquiera de mis hermanos, incluso desde aquella vez se jacta de tener la capacidad de conquistar mujeres mas guapas que yo– dijo entre dientes ofendido por las bromas de su amiga

Susy quedó helada como un témpano, Mónica no sólo era su mejor amiga sino también su compañera de andanzas y ella, era una estúpida celosa, que había dejado que la rabia y la desconfianza la obnubilaran.

Nico pudo advertir la tormenta interior que se desataba en ella y sin pedir permiso la cogió en sus brazos.

– Quiero muchísimo a Mónica pero te aseguro que cuando está cerca no es el mismo calor que siento como cuando tú estas a mi lado.

Susy no se movió. No podía.

Como decirle que ella sentía lo mismo por él, que incluso, en cuarenta y ocho horas estaría volando a Buenos Aires para intentar salvarle la vida y quien sabe....igual, si el destino quisiera, tendrían una oportunidad...

Sí, eso era lo que buscaba, cuando aceptó viajar a Buenos Aires, quería una oportunidad. Una oportunidad con él.

Los meses sin Nico habían sido un dolor demasiado fuerte, un hueco tan hondo que la respiración se le cortaba de sólo recordarlo. Pero aquí, en sus brazos, sentía una leve posibilidad, un mínimo de esperanzas y quería aferrarse a él como a un caldero caliente en pleno invierno.

Nico notó como ella se relajaba en sus brazos y no pudo soportar la tentación. Le dio un beso en la parte superior de su cabeza aspirando su olor a lavanda y cedro tan típico de ella. Al notar que ella no se quejaba fue bajando y cubriendo su frente, sus ojos y sus mejillas con pequeños besos hasta enfrentarse con esos labios tan frescos y carnosos y que él adoraba morder.

Sintió que las manos le temblaban cuando con su dedo índice lo arrastró por el labio inferior provocando que ella los separara.

Sus ojos verdes se fundieron con el profundo azul de los de ella. Campo y cielo se unían como si quisieran expresarse lo mucho que se habían echado de menos y cuanto se deseaban estar juntos.

Lentamente para no asustarla, Nico descendió hasta chocar con sus labios y darle un suave beso.

Habían pasado tantos meses desde la última vez que sintiera esa humedad en su boca, tantos meses desolado pensando que la había perdido, sintiendo que nunca mas podría besarla que intentó ir despacio, quería disfrutarla, pero las buenas intenciones como el sol de otoño, quedaron en el olvido al notar como la lengua de ella peleaba con la de él en una lucha a muerte.

Sus cuerpos morían de hambre por el otro. Sus bocas se buscaban desesperadas intentando beber una de la otra.

Ella susurró su nombre en medio de la pasión del beso y eso consiguió que la poca cordura que Nico pensó que le quedaba lo abandonara a paso ligero.

La tumbó a su lado en la cama y metiendo la mano por debajo de su camiseta llegó a hacerse camino hacia uno de sus pechos.

Rozó sus senos por encima del sujetador y recordó la redondez de sus formas, la suavidad de su piel, la sensibilidad de su aureola, lo tiernos que se volvían bajo sus manos....

Con insistencia consiguió desabrocharle el sujetador y conseguir el preciado tesoro. Apretó primero un pezón y después otro hasta hacerla gemir y sin poder esperar más deslizó su boca mordisqueando su cuello hasta llegar a la clavícula y siguiendo la guía de su cuello con la lengua. Nico sabía lo que ella adoraba ese tipo de caricias y estaba dispuesto a dárselas todas.

Sus manos seguían perdidas en su maravilloso escote y él estaba a punto de despojarla de esa latosa camiseta cuando una risas surgieron desde el otro lado y la puerta se abrió sin darles tiempo a reaccionar.

Albert y Mónica se quedaron perplejos al darse cuenta de el momento que habían interrumpido.

Susy saltó de la cama como sacudida por un resorte e intentó reacomodarse las ropas con el mayor disimulo.

Mónica como mujer de mundo intentó salir en auxilio de su colega femenina

– Susy, estás aquí, veo que te has mejorado de la gripe.  Quería pedirte un favor, llevo buscando la maldita máquina de cafés pero no la encuentro ¿me ayudarías mientras los hermanitos se ponen al día?

– Eh, sí por supuesto– agradeciendo la vía de escape

– vamos– contestó la pelirroja mientras la tomaba del brazo y la sacaba de la habitación– imagino que tú también quieres un café o mejor un té– y le guiñó un ojo

– Sí.....y gracias– contestó a su salvadora con una voz apenas audible.

– Para eso estamos querida. Si nos ayudamos entre nosotras– y rió mientras salían de la habitación.

– Pero, pero.....¡Qué cojones!

Nico abrió los ojos sorprendidos. Albert nunca pronunciaba ese tipo de palabras.

– Albert por favor– comentó divertido– esa boquita, que estamos en un hospital

– Sí, eso, un hospital, deberías haberlo recordado antes de que querer tirártela.

– ¡Albert!

– Podría haber entrado cualquiera y en qué lugar habría quedado ella. Como una buscona sin....

– No hables así de ella- Nico lo interrumpió enfadado pero porque sabía que su hermano tenía razón. Se había dejado llevar y Susy era la única que habría pagado las consecuencias.

– Es de ti de quien hablo mal no de ella. Nico– dijo Albert intentando calmarse– ella todavía está casada, podrías meterla en un lío.

– Lo sé, lo sé y te pido que no me lo recuerdes, cuando pienso en ese energúmeno y sus amenazas a ella y a su hijo me gustaría destriparlo con mis manos.

Por primera vez Albert rió divertido– Pensé que eras pacifista..

– Con ese cerdo, te juro que no. Quiero verlo lejos y cuanto más mejor

“ y espero que sea pronto por el bien de todos pensó Albert”

– Pero que has querido decir con “todavía” está casada. ¿Sabes algo que yo no sé?

Nico notó un momento de duda en su hermano pero fue tan rápido que pensó habérselo imaginado.

– no se nada, simplemente, que es obvio por la forma en que la tenías acorralada.  No la escuché gritar auxilio por lo tanto es cuestión de tiempo que coja valor.

– Eso espero, eso espero.....– Nico todavía sentía el calor de Susy pegado al suyo, la humedad de su boca, sus pechos suaves y llenos...

– Y ahora deja de lado esos pensamientos cochinos que tienes y escúchame que tengo que hablar contigo de algo importante.

Nico esbozó un gesto divertido por lo bien que su hermano lo conocía.

– De que se trata

– Me temo que de Susy, otra vez

Nico hizo una mueca de desagrado pero no interrumpió a su hermano. 

Albert aprovechó la soledad para contarle a Nico la historia de Susy y su viaje a la Argentina.

Le había contado a Nico que Susy sería su ayudante en la investigación de mercado para la abertura de una nueva filial en Buenos Aires. Comentó que la propia Susy le había pedido esa oportunidad y que él no había podido negarse.  Intentó explicarse de la mejor forma para que Nico no dudara ni un momento de la veracidad del plan.

Durante una hora Albert habló del entusiasmo de Susy por el trabajo pero no pudo dejar de notar la tristeza en los ojos de su hermano

– Debes entenderla.  Ella quiere una oportunidad laboral y después de todo lo que nos ayudó contigo yo no podía negarme

– Lo comprendo pero no puedo aceptarlo yo te doy las gracias por ella, pero..... es que justo ahora...

Albert se sentó a su lado

– ¿Qué sucede?

– Pasa que justo cuando parecía estar dándose cuenta que siente algo por mí, se va por quien sabe cuanto tiempo...- su cara era pleno reflejo de la tristeza de su alma.

“si yo pudiera contarte lo mucho que te quiere y lo que va a hacer por ti”

– Intenta animarte. Estará a mi lado casi todo el tiempo y no pararé de hablar de ti. Te lo juro. Acabará Ennicada

– ¿Ennicada?

– sí, fiebre que se sufre cuando escuchas tantas alabanzas de Nico a través de su hermano.

– Gracias. Pero preferiría ser yo el que le suba la temperatura....

– Eso me lo puedo imaginar

ambos hermanos rieron permitiéndose liberar las tenciones contenidas.

Albert sufría por mentir a Nico pero su vida estaba en juego.

Por otra parte Nico pensaba en los meses que estaría nuevamente sin ver a Susy y comenzó a sentir el dolor y la rabia de una nueva separación.

– Por cierto, todo ese asunto del robo de los archivos y lo del supuesto atentado que pasó. Susy está en peligro al final.

– No- mintió descaradamente y se sintió fatal- al final ella no se verá involucrada. Te pondrán en la puerta una custodia permanente pero simplemente por prevención.

Nico asintió, ella no estaba en peligro y era lo único importante. Bueno eso y el detalle que se iría a Argentina muy lejos de él.

Mi Buenos Aires querido

– ¡Nena ya estoy en casa!– y por tu bien espero que tú también.

Las malas noticias le habían llegado estando en Argentina y sabía que el plan de robo al guaperas había fracasado. Su gente no se había echo con  los planos de la zona de extracción y sin ellos el proyecto de extracción corría grave peligro.

Si esos documentos veían la luz tendría mucho que explicar a su jefe y Akerman no era de los que escuchaba sino por el contrario actuaba primero y después culpaba.

Ese idiota guaperas de Nicolás Bellpuig había tenido que entrometerse en todo. Primero con esos dichosos estudios que darían al traste con todos los proyectos que su empresa tenía en Tierra del Fuego.

Presidente ejecutivo de Sudamérica, dinero, mujeres, coches y todo lo que se precie ya estaría a su alcance si no fuera por los el desgraciado de Bellpuig.

Sí, todos sus sueños al alcance de unos míseros ficheros.

Por otra lado estaba Susy y su hijo.

Ellos completaban el plan perfecto, empresario responsable, una familia querida y hombre respetado. Es lo que todos verían mientras tanto él disfrutaría de todos los placeres que fuera capaz.

Si este tiempo en Argentina, sólo era una pequeña muestra de lo que disfrutaría en el futuro, no quiso ni pensar lo que le esperaba por delante, se dijo mientras sonreía de lado recordando las maravillosas noches que días y días había pasado con sus jefes en el la mansión del tigre.

Esas sí que eran fiestas plenas y esas mujeres sí que sabían complacer a un hombre. Se excitó sólo de recordarlas.

– Nena espero que...

Susy salió del cuarto para recibirlo. Estaba muy nerviosa pero intentó ocultarlo con esa ya tan ensayada sonrisa que llevaba años ofreciendo a su marido.

– No me habías dicho que vendrías. Podría haber ido a buscarte al aeropuerto

– No hacía falta nena, no quería molestarte– y sin mas la tomó en sus brazos y le dio un ferviente beso

– Oscar por favor, quedamos en que no nos divorciaríamos pero me darías tiempo.

– Cariño llevo fuera casi dos meses. Es tiempo mas que suficiente. Vamos al cuarto quiero mostrarte lo mucho que te he echado de menos – y apretando mas su cuerpo contra el suyo la mordió en el labio provocándole sangre.

– Oscar por favor me haces daño y no quiero, además debes estar cansado, porque mejor no te preparo algo de comer.

– Que pasa Susy será tal vez que haz vuelto a ver al guaperas y tienes dudas otra vez– respondió irritado

Sus informantes le habían notificado de las visitas realizadas por su mujer al idiota de Bellpuig, pero no podía interferir porque tenía un plan para obtener los ficheros y en esos planes estaba su querida y bondadosa esposa.

Susy quedó petrificada, ¿cómo podía él saber tanto?

Matías tenía razón, Oscar tendría informantes, por lo cual pensó que era mejor no mentirle, así su tapadera de viajar cuanto antes con él a la Argentina y desmantelar los planes de las excavaciones y salvar la vida de Nico no correrían peligro.

– Sí, lo he visto. Pero simplemente porque ha estado al borde de la muerte

-– Uf, que pena. ¿Qué le pasó, se cayó saliendo del descapotable?

– No, casi lo matan

Oscar quedó petrificado.

“Los habían descubierto. ¿Conocía la policía que había sido un intento de secuestro y asesinato?

– Y se sabe quien quiso matarlo– preguntó interesado

Susy se dio cuenta de su enorme torpeza y confesó con naturalidad.

– Pues claro, el propio terremoto. La gente estaba tan perturbada y confundida que no vieron que una piedra de un muro lo golpeó en la cabeza, derribándolo. La población asustada lo pisotearon sin darse cuenta.

Oscar respiró. Toda estaba en orden

– Entonces sólo fue una visita humanitaria, entiendo

– Por supuesto – y sacando fuerzas desde dentro de las entrañas continuó hablando con su marido mientras se sentaba a su lado y el la cogía de su mano.  Hablaron de su hijo y lo feliz que se sentía en su intercambio en Irlanda y de otras muchas cosas hasta que sintió el valor suficiente.

– Oscar quiero contarte algo, verás, cuando fui al hospital, le comenté a Albert Bellpuig lo de tus viajes a la Argentina y el nuevo trabajo permanente en Buenos Aires y nuestra supuesta mudanza para un futuro. También le comenté lo feliz que sería pudiendo volver a trabajar y él me ofreció una oportunidad que me parece muy buena para nosotros dos.

– No quiero que trabajes. Y tú vas a mudarte a Buenos Aires con nuestro hijo cuando todo esté preparado. No hay mas que hablar.

– Oscar por favor, deja que termine de contarte– y sabiendo lo sexual que era su marido se acercó tanto que apoyó sus pechos en su brazo.

Él nunca lo reconocería pero esa mujer era su amor de juventud y todavía conseguía excitarlo, lástima que ella no tuviera sus mismas aspiraciones sino habrían sido una pareja perfecta.

Él quería triunfar, tener éxito y dinero y haría cualquier cosa por conseguirlo sin embargo Susy era tan paradita, siempre se conformaba con la vida tal cual venía. Eso era inaceptable para él. Ese era el típico pensamiento de perdedores y desgraciados, esos de los cuales él nunca formaría parte.

Arrastraría con todas las consecuencias pero el poder y dinero estaba al alcance de sus manos y no iba a dejarlo escapar.

– Nena tú vendrás a Buenos Aires, seremos una familia feliz y tendremos todo lo inimaginable.

– Lo sé, y no me opongo a ir contigo a vivir allí sino por el contrario si comienzo a trabajar con Albert podría estar en Buenos Aires contigo en menos de una semana. Estaríamos juntos y también podría sentirme útil trabajando para Albert Bellpuig en sus nuevas oficinas.

– dices que ¿trabajarías con Bellpuig?. ¿Cuál de ellos?– la conversación se ponía interesante.

– Con Albert, es el mayor de los hermanos y el presidente de la compañía, sería muy bueno porque.......– ella siguió hablando pero él no la escuchaba, se limitó a pensar “después de todo con Susy trabajando para los Bellpuig, dentro de sus oficinas sería más fácil poder utilizarla para conseguir lo que les faltaba y comenzar las excavaciones sin problemas.  Por no decir que seguro el tonto del hermanito guapo intentaría acercase a su mujer y así mataría dos pájaros de un tiro”

– Vale, está bien, deja de hablar que me das dolor de cabeza– dijo con gesto cansado

– Quieres decir que lo apruebas....

– Sí. Así estaremos juntos estos meses y no podrás escaparte–comentó mientras tiraba del brazo de su mujer para llevarla al cuarto.

– Oscar, por favor, no hagas esto quedamos en que me darías tiempo.  No quiero.

– Y no se supone que quieres viajar a Argentina para que estemos juntos. Pues bien empecemos ahora.

Oscar tenía razón ella sola se había metido en éste lío.

Desde que había dejado a Nico meses atrás no había compartido su cama, en principio pensó que necesitaba tiempo pero ahora con todo lo que sabía en lo único que pensaba era en terminar con su pasado de una vez por todas y no volver la cabeza al pasado.

– sí, bueno, pero no estoy preparada....

– Nena no te preocupes que yo te preparo– y comenzó a arrastrarla al cuarta

– Oscar por favor no, de verdad no quiero, no puedo.

– ¡Podrás!

Pero quien cojones...que pasa con ese dichoso timbre. Al que estaba del otro lado parecía que le iba la vida en llamar.

Susy logró zafarse del agarre de su marido y corrió hacia la puerta, mas que para abrir lo que verdaderamente quería era huir a pasos de gigante.

– ¿Matías?

– Susana, perdona que te moleste pero Albert nos necesita urgentemente en la oficina. Debemos viajar cuanto antes, ya sabes– y levantando la voz para que Oscar escuchara siguió– el petróleo no espera.

Susana no entendía nada de lo que estaba pasando pero intentó seguir la mentira con la poca calma que le quedaba.

– Oscar el es Matías mi...

– compañero de trabajo– y estirando la mano para saludarlo continuó– debe ser su marido. Entiendo que pueda disgustarse pero Albert dice que es fundamental que viajemos hoy mismo, parece que la competencia nos sigue los pasos y no podemos quedarnos quietos.

– entiendo....entiendo– Oscar no quería traslucir ningún sentimiento.

– Susana debo llevarte con Albert para preparar los documentos para la investigación de mercado.

– Oscar, tengo que...

– Ve no me interpondré. Ese negocio debe ser....muy importante– comentó dudoso sin quitarle los ojos al tal Matías.

– Oh, sí, mucho, ya sabe como es esta gente con dinero cuanto mas tienen más quieren– dijo sonriendo divertido– creo que viajaremos hoy mismo.

– ¡Hoy!, pero yo.....– Susy estaba totalmente descolocada–y ¿mi equipaje?

– El Sr Bellpuig dice que te compres allí todo lo que necesites. Susana debemos irnos.

– ¿Oscar?

– Que tengas buen viaje, cuídate. Nos veremos allí la próxima semana– y sin esperarlo le dio un fuerte abrazo y un beso mas que posesivo.

– Matías prácticamente la arrastró sin hablarle hasta que subieron al coche que los estaba esperando en la puerta.

– Pero que...¿se puede saber que acaba de pasar?

– simplemente que te acabo de salvar de una violación.

– Yo...yo... ¿estabas escuchando?

– Susana que parte de equipo de fuerzas especiales no comprendes. Vigilamos cada paso que de tu marido, donde va, con quien y lo que busca. Absolutamente todo.

–Yo no .....no se lo que le pasó– hablo tartamudeando– nunca se había comportado de esa forma.

– Ni lo se ni me importa. Para mí cuando una mujer dice no es no– y levantándole la cabeza con su mano para poder verla a los ojos continuó– dije que te protegería y eso hago. Nadie va a lastimarte.  Estás protegida.

Susana cayó en sus brazos y lloró sin poder contenerse. Matías tenía razón, Oscar había estado a punto de violarla y no había puesto ninguna resistencia a su trabajo con los Bellpuig ni a su viaje.  Eso tenía que significar algo, pero estaba tan cansada que no quería, no podía pensar mas.

– Gracias– la voz salió entrecortado

– De nada. Ahora vamos a un piso franco donde pasarás estos días hasta que lo tengamos todo listo para viajar. Tú no pisas esa casa mientras ese cerdo esté dentro.

– Yo se que no sirve de mucho pero Matías te juro que alguna vez me quiso y yo lo quise, pero a veces el amor es......es.... escurridizo

Matías sonrió por las palabras de Susana

– ¿Porqué ríes?– le preguntó mientras lo codeaba– ¿sabes mucho de amor, estás enamorado?

– ¿Quien yo?. Susana, si el amor se cruza por mi acera yo simplemente cruzo a la de enfrente– y rió con fuerza.

– Alguna vez  te conquistarán ese corazón tan duro y verás que necesitas una caricia de esa mujer con la que tanto sueñas.

– Una caricia, solo una....no Susana soy de los que prefiero muchas caricias juntas y si me las dan dos mujeres a la vez mucho mejor.

Susy se puso roja como el tomate mas maduro pero al sentir la risa fuerte de Matías no pudo mas que sumarse olvidándose de los problemas que la perseguían.

Matías no era como Nico. Su sangre no corría ardiendo con fuerza cuando le veía muy por el contrario, Matías era tranquilidad, confianza, esa que sólo puede darte un buen amigo.

Sin pensarlo le dio un beso en la mejilla.

– Gracias, otra vez, por todo.

Matías se puso nervioso, el estaba entrenado para pelear, golpear a los narcos, perseguir asesinos, conquistar amores de una noche pero bastaba ver a una mujer dulce e indefensa para que toda su caparazón se derrumbara.

Rápidamente intentó ponerse en modo militar y Susy lo comprendió

– Es mi trabajo. Ahora a trabajar, que esos capullos esta vez no se escapan.

– Por supuesto Hulk

– ¿qué?

– digo que no perdamos un minuto más. Terminemos esto cuanto antes.

El coche siguió hasta el barrio de la Latina en Madrid donde se encontraba el piso franco reservado para Susy.

Ninguno de los dos dijo una palabra más. Cada uno tenía demasiado en que pensar.

– Otra vez dos días sin venir– comentó mas para él que para que su amiga lo escuchara.

– De quien hablas– Mónica lo sabía perfectamente pero le gustaba divertirse con su colega

– ya sabes de quien hablo. Hoy por la tarde se cumplirán tres días que no aparece y según Albert deben irse pronto

– bueno yo creo que vendrá pero tendrás que entender que después que casi la dejaste estampada contra las sábanas– comentó alegre– de una cama de hospital, en fin, puede que tengas sus dudas.

– No la estampé en ningún lado. Además ella también quería...– dijo con un tono mas bajo

– bueno, sí, lo que tu digas, pero así no se conquista a una mujer

– Entonces como.

– Pues no guapete, soy lesbiana y ...– Nico la interrumpió

– Y eso que tiene que ver con que Susy no venga.

– ¡Si no me interrumpes!– dijo solemne– soy lesbiana y sé mucho de mujeres y conquistas y te juro que espachurrarla en la cama de sin previo aviso, como elefante calentorro no es la forma.

– ¡Mónica!, no seas burra. Yo no la espachurre ni nada que se le parezca y no soy ningún....ningún......

– ¿elefante calentorro?. Pues no, la verdad es que no, porque si no recuerdo mal cuando íbamos con tus padres a la Pedriza a bañarnos se te notaba mas bien chiquita ¿no?

– ¿chiquita?. Seria el agua que estaba helada, además porque eres como mi hermana que si no ya te reirías tú de tu abuela.

– En fin... tu hazme caso a mí que sé mucho de mujeres. Además siempre nos gustan prácticamente las mismas y yo me las ligo mas rápido– Esta vez Mónica reía sin control

– Eso sí que es verdad– Nico tampoco pudo contenerse

– Bueno como te explicaba así no se nos conquista a las señoritas

– ¿Señoritas?, ¿conquista? La que se conoce todos los baños de Chueca?

– amor querido, eso siempre fue amor puro

– yo lo llamaría calentura descontrolada

– Y de eso también un poco– Los dos lloraban de la risa.  Cuando se juntaban siempre era así. Eran amigos de verdad y de los buenos.

Ambos miraron la puerta como si alguien los observara y no estaban equivocados. Susy los miraba desde la puerta pero esta vez ella también sonreía como si no pudiera ocultar haber escuchado el final de su conversación.

– ¡Susy!. Has venido. Pasa no te quedes ahí....¡hay!

– No te muevas.

– Esta maldita pierna que se resiste a curarse

– Que suerte que has llegado porque yo justo me iba.

– Por favor, quédate.

“Con otra persona delante me será más fácil despedirme pensó y se sintió una completa egoísta.

– Yo sólo pasé un momento. En unas horas sale mi vuelo de Barajas a Buenos Aires y quería despedirme.

– Yo mejor me voy.  Vosotros dos tenéis que hablar

Susy volvió a insistir

– Puedes quedarte

– ¡No!.  Ella se va

Ambas miraron sorprendidas a Nico ya que no era su costumbre dar semejantes gritos.

– No hace falta que le grites– Susy sintió que debía defender a esa mujer que en otra circunstancia la había salvado.

– Shh, tranquila....no pasa nada....esperaré fuera.

– Gracias- contestó un Nico arrepentido

Si algo le caracterizaba a Mónica era su total sinceridad por lo cual no pudo contenerse y al pasar por el lado de Susy le susurró para que sólo ella escuchara

– No lo lastimes. Fue muy duro recoger sus trozos rotos la vez anterior– y dándole un beso en la mejilla le deseo buen viaje.

Susy sintió que no existía mujer en el mundo que pudiera sentirse peor que ella, pero Mónica no mentía. Ella le había hecho mucho daño a Nico y aunque lo amara mas que a nadie en este mundo debía dejarlo y volver a separarse de él. La primera vez podría decirse que la cobardía y el miedo por la seguridad de Nico y su hijo le habían hecho tomar la peor y mas dolorosa decisión.  Pero ahora, en este hospital las cosas eran muy diferentes, hoy no eran simples amenazas, la vida de Nico estaba en peligro y Dios sabía que ella no se quedaría sin hacer nada.

Vivir sabiendo que Nico ya no estaba en éste mundo era algo simplemente impensable e insoportable.

–Te vas

– Nico...-no pudo seguir, el nudo de la garganta no se lo permitió.

– Espero que sea bueno para ti. Albert me lo contó todo

“no mi amor no te lo contó todo, pero así es como tiene que ser”

– es la oportunidad que buscaba– otra frase aprendida en los entrenamientos de mentiras ensayadas con Matías aunque él prefería llamarlas tapaderas.

Nico se puso de pie sin demostrar el tremendo pinchazo que le subía por la pierna. Se mordió la lengua para no gritar, pero quería acercarse a ella, necesitaba tocarla una vez más antes que cogiera ese avión y lo dejara.....otra vez.

– Sólo te pido un favor– y abrazándola por detrás para que sintiera su presencia continuó– cuando regreses tenemos que hablar, esto no puede seguir así.

– Lo sé

– ¿Lo sabes?– y dándole la vuelta entre sus brazos para tenerla de frente la miró a los ojos– ¿y lo aceptas?

– Eso quiere decir...– la voz le temblaba– que no puedo irme sin decirte que hay cosas que debo resolver primero pero te juro que cuando vuelva te vas a cansar de verme– acercó su mano para tocar esa barba de un día que tanto le gustaba y pidiéndole al cielo que le diera otra oportunidad para vivirla con ese hombre– ¿me esperarás?

No hizo falta ninguna contestación, simplemente la abrazo con fuerza y la besó ofreciéndole con sus labios la contestación que ella esperaba.

– La vida– susurró a sus labios pegados

– ¿Qué?

– esperaré la vida entera si al final te tengo

– Nico....

– Sh, no hables con palabras, deja que tu cuerpo me lo diga todo porque te juro que en este momento tus labios son el manantial que necesito para vivir– susurró mientras su boca devoraba la de ella.

Sus manos la sostenían. No quería soltarla.

El tiempo era un egoísta que sólo se presentaba para arrebatarle a la mujer que amaba.

Su mundo estaba tan fuera de este planeta que ninguno fue capaz de notar la presencia de Albert y Matías en la puerta. 

Albert no pudo hablar, conocía el dolor de Nico por ver partir a su amor y no tuvo valor de interrumpir.

Matías aunque no se caracterizaba por su sensibilidad supo que ese momento era sólo de la pareja y se sintió molesto por estar presente y sin más carraspeo para hacerse notar.

– Susana se nos hace tarde. El chófer está en la puerta.

Nico miró enfadado por la interrupción pero su enfado llegó a estados descomunales cuando vio a ese hombre armario puro músculo dándole órdenes a su chica.

– ¿Se puede saber quién eres tu?

– Mi nombre es Matías y trabajo para el Sr Albert en la apertura de su nueva oficina en Buenos Aires.

– Conozco a todos los empleados y a ti no te conozco de nada– dijo furioso mirando a su hermano.

– La verdad es que Matías tiene mucha experiencia y es de sangre argentina, conoce muy bien aquello y me pareció una buena apuesta.

– buena apuesta– Nico estaba a punto de explotar

– Creo que mientras ustedes se despiden yo me adelanto con Susana. ¿Vamos?

Susy se dirigía a la puerta cuando Nico tiró de ella. Se negaba a dejarla marchar.

– Adiós– suspiró entre lágrimas contenidas

– ¡hasta pronto!– sin pedir autorización tiró de ella, la beso fuerte y posesivo para no dejar dudas a nadie de quien era él en su vida.

Matías río por el gesto posesivo.  “pobre hombre”.

– Bellpuig, espero que se recupere pronto. Vamos Susana– tomándola por la cintura la guió pasillo recto directo al ascensor de salida.

Matías podía sentir la tensión mezclada con el sufrimiento que la mujer estaba sintiendo y aunque fuera verdad y él nunca había sentido eso del amor y sus efectos colaterales, estaba claro que su nueva amiga estaba sufriendo.

Para sorpresa de Susy, Matías la detuvo de un tirón de brazo.

– Me pido ventanilla, odio los asientos del pasillo, me mareo, se ve mal la película y como los pies me sobresalen la gente me pisa. Es una orden.

Susy gesticulo algo parecido a una sonrisa – ¿te pisan?

– Sí, una vez en un vuelo que hubo interferencias una viejita calló en mi regazo, se cogió a mi cuello y no quiso soltarme, en todo el viaje.... Fue acoso en toda regla.

Los dos rieron con ganas.

– Matías

– Dime

– Gracias

– También quiero que sepas que éste es un secreto y si se te ocurre contárselo a mi equipo.... tendré que matarte– su voz sonó tenebrosa

– se puede saber como ocultas ese sentido del humor a todos cuando verdaderamente eres un osito de peluche.

– ¡Peluchito!. Te prometo que no soy ningún osito blandengue y espero no estés delante cuando tenga que demostrarlo, pero reitero que si se lo cuentas a mi gente....

– sí, sí– contestó divertida– tendrás que ma-tar-meeee– y sin mas lo cogió del brazo– vamos al coche mi Hulk.

– Hulk, Umm... creo que eso me gusta.

Albert intentó abandonar la habitación pero un grito lo detuvo en seco

– Albert ¿podemos hablar un momento?– Ya sabía la que se le venía

– cierra la puerta.....por favor her-ma-no

La puerta no terminó de apoyarse cuando los gritos de Nico resonaban por toda la habitación.

– ¡Se puede saber que has hecho!. Tú, tú eres mi hermano o mi enemigo!

– Te puedes calmar, dejar de gritarme y decirme que te pasa exactamente.

–  ¡Qué me pasa!. Pero tu estás ciego. Has contratado a un tío enorme, musculoso y quien sabe que más para que esté al lado de la mujer que quiero,  a catorce mil kilómetros de distancia compartiendo todo el día mientras yo me pudro en un hospital– Nico tuvo que respirar profundo para no matar a Albert– se puede saber en que estabas pensando.

– Matías es un profesional, conoce el mercado, tiene experiencia y ganas, es de padres argentinos y

– ¿además es argentino?

Albert estaba confundido

– sí, ¿por?

– No sabes como son esos tíos, basta que hablen para que las mujeres caigan a sus pies.

Albert no podría creer lo que escuchaba. Nico estaba tan enamorado que había perdido la razón. Todo le pareció tan absurdo que decidió divertirse un poco.

– Ah, eso sí es cierto, los argentinos son unos ligones con poderes, basta con mirarlos para que los sujetadores de las chicas caigan como moscas. Es más, según me contó mi secretaria hay un par en  la oficina de Buenos Aires que quitan el hipo. Palabra textuales de Ana

– ¡Albert!

– Nos vemos Nico, me voy antes que Matías la desnude en el coche.

– Te mato, ¡te juro que te mato!

– Nico de verdad que tienes que hacértelo mirar, has pasado de pacifista a querer matar a todo ser que se te cruza. Tranquilo hermano, te prometo que si se le cae el sujetador yo la ayudo a ponérselo– y cerró rápido la puerta para no recibir un zapatilla que volaba directo a su cabeza

– Por poco– se dijo divertido

A la caza del zorro

Caminaba por la calle florida y no podía dejar de pensar que ya llevaban dos semanas en Buenos Aires y todo seguía igual.

Todo estaba tranquilo, muy tranquilo.

A Oscar apenas si lo había visto. Vivía corriendo de un lado a otro.  Siempre tenso.  Siempre buscando. Apurado y nervioso.... muy nervioso pensó.

Ella intentaba sonsacarle algo de información pero era misión imposible. Oscar sabía guardar muy bien los secretos. Eso ella lo sabía muy bien y no pudo dejar de recordar las miles de mentiras e infidelidades sufridas por su parte.

Se detuvo en la cafetería de la calle Corrientes y Esmeralda y se sentó en una mesa en compañía de un jugo de naranja recién exprimido y una de esas facturas dulces que le habían encantado.  Seguro así todo se veía mas claro, pensó sonriente.

Mirando por la venta veía pasar los coches que no dejaban de pitar por culpa de un taxista que había decidido pararse en mitad de la calle corrientes.  Esta era una de las pocas tardes que por obra y gracia de quien sabe quién consiguió liberarse de la custodia permanente a la que Matías la tenía sometida.

Ese hombre era un personaje de los mas raro.

Cuando estaban con la gente de su equipo, parecía estar tallado en mármol frío, duro, sin un solo sentimiento que demostrara parecer de este mundo sin embargo, cuando estaban solos, se mostraba como el mejor amigo que se pudiera tener. 

Gentil, amable, comprensivo y su toque de humor era tan especial que aunque algunos pudieran llegar a calificarlo de absurdo ella sabía muy bien que ese hombre era de todo menos tonto. Muchas parecía ver la soledad en la que ella se encontraba y simplemente quería demostrarle que su hombro estaba allí pero estos dos últimos días Matías ¿parecía enfadado?.

Las cosas no estaban saliendo como esperaba.

Oscar demostraba ser un empleado correcto. 

Ni una señal. Ningún motivo para sospechar.

El sonido del WhatsApp consiguió sacarla de sus pensamientos.

El mensaje pertenecía a Matías

– Recibirás una llamada. Contesta “Encantada”

Estaba escribiendo para preguntar de que se trataba cuando el teléfono sonó.

– Señora Abellán

– Sí. ¿Quién es?

– Soy Paula, la secretaría de su marido, me ha pedido que le hablara para avisarle que él estará fuera todo el día y que ésta noche deberá asistir a una cena en el tigre y le gustaría saber si usted querría acompañarlo.

– contéstela por favor a mi marido que iré encantada– se rió al pensar en Matías

– enviaré un coche para recogerla en su apartamento cerca de las siete y media de la noche. ¿Le parece bien?

– Perfecto Paula

– Un gusto señora. Nos vemos

no terminó de cortar el teléfono cuando el WhatsApp volvió a sonar.

– carita sonriente

– ¿me estas espiando?

– carita angelical. Nos vemos esta noche.

– Irás

– Sí. Es una cena de empresarios del petróleo. Hablamos esta noche

– Ok

La cena transcurrió sin inconvenientes.

Oscar actuaba como el marido ejemplar.

La esperó en la puerta y la acompañó en todo momento.  Le presentó a sus compañeros de trabajo y rió las gracias de sus amigos.

El ambiente era relajado, alegre.

La música de fondo era perfecta para amenizar la conversación.

Todo era tan ideal y agradable que Susy fue incapaz de hacerse la pregunta del millón de dólares.

Porqué todo era de esta forma. Cuándo habían cambiado las cosas entre ellos.

En que momento su amor se comenzó a apagar dejando un vació que fue cubierto por un simple cariño.

Aún recordaba a esa joven embelesada por su marido.  Aquella que era incapaz de mirar el mundo por otros ojos que no fueran los de él.

Sí, Oscar en un pasado fue todo su mundo y ella una mariposa incapaz de volar si él no estaba allí ofreciéndole su sol. Cuántas veces en el pasado se convenció que ella y sólo ella era la responsable de los cambios en su esposo.

Cuantas noches de soledad llorando a causa de sus mentiras e infidelidades sintiendo que la tierra se abría en dos y la capturaba ahogándola en la desesperación de sentirse incapaz de cambiar sus vidas.

Días y días esperando eternamente un cambio que nunca llegaba.

Primero se disculpó en la juventud, después en la distancia de los trabajos, luego fue la monotonía y así fue recordando una a una las razones de las infidelidades que su marido tan bien la había entrenado en aceptar.

La monotonía y la culpabilidad eran su pan de cada día hasta que llegó él.

Sonrió al recordar a Nico.

Él era todo lo que toda una mujer soñaba, menos ella claro, que llevaba mucho tiempo sin soñar.

Nico era todo claridad sonrisa, sus caricias eran tan limpias, tan verdaderas que tuvo que rendirse ante la verdad.

Todos los hombres no eran iguales y Nico se lo había demostrado.

El amor era posible. Sincero, sin manchas, sin mentiras sin torceduras. Un amor leal incapaz de lastimar, pensó mientras miraba a Oscar reír con una copa en la mano.

“Sé que te he querido y mucho pero tu has cogido mi amor y lo has pisado tantas veces que soy incapaz de recordar cuando murió”

Susy no pudo contener una lágrima que brotó lenta y tranquila, como sus pensamientos.

– Porque

– ¿Cómo dices?. Oscar desvió la mirada y pudo ver el rostro de su esposa. Tocó la humedad de su cara.

– Que pasa. Pensé que te gustaba el lugar– comentó molesto

– No sucede nada

– Y entonces porqué lloras. Susy tú y tus tonterías sentimentalistas. Me puedes decir cuando te vas a convertir en una mujer de verdad.

– Pero qué dices– ella era incapaz de razonar. Estaba claro que ese hombre no era con el que se había casado.

– Digo lo que digo. Siempre soñando y esperando quien sabe qué. Sin ver el mundo real en el que vivimos.

– Y cómo es ese mundo real, se si puede saber– contestó irritada

– Del poder, de dinero y tiempo para disfrutarlo.

– Oscar ¿siempre pensaste así?.

– Por supuesto. ¿No me conoces?

– No– ella entendió en ese momento que el hombre del cual se enamoró en el pasado estaba en su imaginación. Oscar siempre había sido así. Sus amigas se lo repetían una y otra vez sin embargo ella nunca quiso escuchar. Pero ahora tenía la verdad delante y no era posible negarla.

– Nena yo voy a llegar lejos– dijo separándose del grupo para que no escucharan– Ves todo lo que nos rodea, fiestas, lujo todo estará en mis manos en poco tiempo y tú vas a estar a mi lado.

– ¿Porqué?. Porqué me quieres a tu lado, no tiene sentido.

– Tú eres mi esposa y siempre estarás a mi lado– sonó tajante

– Pues no parecías recordar que eras casado todas las veces que me engañaste– contestó furiosa– y ahora, vienes con el rollo ese de vivir como una pareja feliz que se muda a Argentina para conseguir sus sueños. En verdad, ¡no te entiendo!– terminó gritando

– Nena soy un hombre y el tener una que otra historia suelta no significa que te engañara. El problema es que tú siempre te lo tomas todo muy a pecho. Una cosa es mi mujer y otra muy distinta es encontrar un poco de diversión. Yo te quiero a ti pero te gusta tanto confundir las cosas.

– y como siempre es mi culpa.

– Yo no digo eso, pero sería muy importante que entendieras como es el mundo para que no sufrieras. Nena– la cogió por los hombros– que importa cuantas flores huela si siempre regreso a la misma rosa– y sin ninguna advertencia la besó con fiereza.

Susy intentó separarse pero no quería montar un escándalo en pleno salón.

– ¡Suéltame!. Nos están mirando!

– De eso nada, eres mi mujer y nadie se sorprende. Nena– esta vez su voz parecía cariñosa– nos espera tantas cosas buenas.... no lo estropees con tus celos del pasado

– ¡celos!, llamas celos a todas tus mentiras, tus engaños....he aprendido a desconfiar y a pensar que el amor no existe gracias a ti y me dices que todo es culpa de mis celos. Oscar me has roto el corazón tantas veces que soy incapaz de recordarlas y no tienes mejor idea que pensar que todo es fruto de mi imaginación.....

– Lo digo porque lo es. Susy, vivimos en un mundo donde tienes que pisar fuerte si quieres conseguir lo que buscas. Muchos se pondrán en el camino y debes pisarlos si quieres continuar. Ese es un camino dura nena y eso no tiene nada que ver con el amor. Tú y yo somos un matrimonio, tenemos un hijo, tendremos nuestro futuro aquí.  Deja de pensar en engaños lo que simplemente fue....placer pasajero.

– Me das asco– contestó sin contenerse

– En cambio tu me atraes y me excitas.  Y aunque tus pensamientos sean de una mujer retrógrada quiero que sepas algo hoy y mañana seguirás a mi lado y cumplirás con todos tus deberes o ...

– ¿o qué?

– Ya lo pensaré mas tarde, ahora creo que te voy a mostrar algo de estas fiestas que te va a arrancar de cuajo esos pensamientos de monja que tienes– no llegó a tomarla del brazo cuando escuchó aliviada

– ¡Susy aquí estás!.  Cuando me dijeron que vendrías te busqué pero no fui capaz de encontrarte.  Tú, debes ser Oscar ¿verdad?– y estiró la mano en para saludarlo

– Oscar te presento a...

– Albert Bellpuig– respondió Oscar alto y claro

– ¿Nos conocemos?– preguntó simulando distracción

– Quien no conoce al potente Sr Bellpuig. Cualquiera en el mundo del petróleo y otra decena de actividades lo conoce.

– Perdona pero no me acuerdo de tu nombre–dijo divertido estirando la mano

– Matías– respondió secamente y sin responder a la mano extendida

– Matías por supuesto, ahora me acuerdo. Siempre apareces cuando Susy y yo estamos por......hablar.

Matías no contestó nada. Sus ojos negros se convirtieron en mas oscuros que la peor noche de enero. La vena yugular le latía con fuerza y la sonrisa de medio lado lo hizo parecer tan temible que se parecía muy poco a un empleado especialista en mercados sudamericanos.

Con miedo de ser descubiertos Susy lo cogió del brazo para llevárselo de allí con alguna excusa pero Oscar fue mas rápido que ella.

– Cariño no pretenderás irte ahora...

– No, yo solo quería un refresco

– bueno señores yo me disculpo pero mi mujer y yo....

Una voz sonó desde lejos, los tres hombres y Susy se dieron vuelta para saber que pasaba.

– Oscar, vamos, el jefe acaba de llegar a Buenos Aires y nos llama urgente.

– Voy....Susy porque no...

– ve tranquilo Oscar. Yo la cuido– contestó Matías con una sonrisa de medio lado forzada.

– Los dos la cuidaremos. Tú ve con el jefe que ya sabe uno como son esos empresarios adinerados– comentó Albert en modo irónico.

– Eh, si bien. Nena no tardaré mucho y verás como tu y yo vamos a disfrutar sin interrupciones– le susurró al oído mientras le daba un beso en la mejilla.

Oscar se había separado sólo unos pocos pasos cuando Susy suspiró aliviada.

– Por Dios, casi no me salvo. Gracias, otra vez– y miró a Matías

– para eso estamos

– Se puede saber como haces para siempre estar- contestó intrigada, ¿posees clarividencia?

– me temo que esta vez simplemente buenos oídos. Albert y yo llevamos rato detrás vuestro escuchando sin que lo notarais.

– Y habéis oído todo...todo.

Susy parecía tan avergonzada que Albert sintió la necesidad de acudir en su auxilio.

– Sí y aunque hubo varias veces que quisimos dejarte viuda con un golpe en seco en la cabeza de tu marido te diré que la parte del jardín y la rosa me pareció romántica pero vulgar, falta de gusto, y un tanto.... ¿grotesca?

– Hortera– aclaró Matías

– sí gracias, no me salía la palabra. Tan hortera, que pensamos que un golpe en la cabeza era muy poco para él por lo que pensamos mejor tirarlo al Riachuelo, ese que está en el barrio de la Boca, una tarde de calor, que es cuando mejor huele– dijo divertido

– Pero yo pensé que mejor era...

– Ya basta los dos– Susy sentía mucha vergüenza por todo lo que habían oído.

– Tú no tienes la culpa de nada. Oscar es un capullo y punto. El amor existe yo lo tuve una vez y la vida me lo quitó. Su, tú lo tienes ahora y sabes lo que se siente sentirse amada– la mirada de Albert mostraba comprensión

– así me llama él- dijo en voz baja

– Lo sé.

– Por cierto a mi todas estas bobas del amor me abren el apetito y no querréis que me desmaye por debilidad.

Albert y Susy se miraron y no pudieron contener la risa

– Eres Hulk en persona y dices que si no comes estarás ¿débil?.  Tienes reservas para por lo menos cinco años– Susy no pudo terminar por culpa de la risa

Matías frunció el ceño. No soy tan grande

– No– replicó Albert– por eso casi vienes con ropa de diario. ¿Sabes Susy?, nos llevó toda la tarde encontrar una chaquete que le pase por los brazos

– La culpa es de....– no pudo terminar la frase

– Ni se te ocurra volver a culpar a los argentinos y sus tiendas otra vez. Aparte si no recuerdo mal tu sangre también es argentina– respondió Albert

– Sí– contestó sonriente– pero el cocido madrileño es de mi abuela de Atocha.

Los tres rieron por que las tonterías habían conseguido relajar el ambiente.

– Bueno yo los dejo necesito buscar donde están los baños.

- Ve mientras nosotros vamos a buscar algo de comida para el pequeñin– y dándole un golpe suave en la espalda de Matías se alejaron

Como no amarte

– ¡Me estás diciendo que la habéis dejado ir en esa situación!

Dany sabía que había metido la pata, pero la culpa era de Albert pensó intentando auto disculparse

– No es exactamente así. Porque mejor no esperas que llegue Albert y te lo cuente todo bien porque yo no estoy seguro....– Dany hiperventilaba al notar el disgusto de su hermano.

Estaban en la casa de Nico. Él había recibido el alta esa misma mañana y Dany generosamente se ofreció a llevarlo.

“maldita la hora en que lo hice”.

Estaban hablando tan tranquilamente que no fue capaz de notar los cambios en las facciones de Nico, hasta que ya fue demasiado tarde.

Dany sabía que su lengua lo había traicionado y que el escapar con dignidad sería difícil pero lo intentaría.

– Dany....– advirtió Nico

– Albert te contará todo a su regreso.  Mejor descansa en el sofá mientras yo voy a por algo de cena– intentó caminar hacia la salida pero su hermano lo interceptó.

– Tú no te mueves a ningún lado– acercándose lo cogió del hombro como hacía siempre que estaba enfadado con su hermano pequeño y lo empujó sobre el sofá– y ahora me vas a contar todo con lujo de detalles.

– Bueno lujo la verdad es que aquí no hay muchos, ¿te dije que tu casa tiene una decoración pésima a mi gusto...?

– ¡Dany!. Te lo advierto no estoy de humor.

– Está bien, hablaré, pero por favor quiero que sepas que me gustan las hortensias azules.

– se puede saber que dices

– Digo que me lleves hortensias, porque cuando Albert se entere que me fui de la lengua me cortará mis partes mas queridas y después me dejará desangrar solo y triste....claro que si tu quisieras a tu hermano pequeño igual no se lo permitas....

– ¿Pequeño. Dany tienes 26 años.

– Lo que digo, una joven promesa con futuro....

– ¡Dany! Te lo advierto

– Vale, hablaré porque sino me gastarás el nombre con tanto Dany, Dany.....

Nico sonrió porque no importaba lo disgustado que estuviera, con Dany cerca era imposible no reír. Desde pequeño, como bien decía su madre, Dany era un pillo capaz de hacer reír a los monstruos mas siniestros.

Nico se sentó en el sofá individual que se encontraba frente asu hermano pequeño. Y escuchó sin interrupciones porque sabía lo fácil de distraer que era.

Sus manos se apretaban con fuerza al reposabrazos. Mientras escuchaba atentamente, pensaba en Susy y el peligro que estaba corriendo en buscar quien sabe que información.

Esos tipos eran peligrosos y Albert nunca debió haberlo permitido.

Claro, ahora todo estaba claro. El viaje repentino a Argentina, la presencia del armario de dos puertas contratado supuestamente para trabajos de investigación de mercado....todo tenía sentido.

Dany terminó de hablar pero Nico no decía nada.

Todo el furor de antes se había escapado para dejar a un hombre pensativo que no articulaba palabra

– Entonces que piensas– Dany recibió el silencio como respuesta

– ¡Nico! ....Nico!

– Sí, sí, que pasa

– digo que...¿qué piensas?

– Pienso que......¡Mercedes! .....¡Mercedes!......   ¡Mer-ce-des!

Una señora de unos sesenta años apareció en el salón y contestó con toda informalidad. Verás hijo, trabajaré para ti y acudo cuando me llamas pero los poderes de tele transportación instantánea los perdí a los veinte.

Nico intentó no reírse. 

Mercedes prácticamente los había criado a los tres. Ella mas que una empleada era parte de la familia.  Sus padres la querían mucho y su madre no confiaba en otra persona que no fuera ella para cuidarlos cuando no estaba en Madrid.  Ella había trabajado para su madre desde que el era bebé y cuando su madre murió pensó que teniendo a Mercedes en casa era como tener una pequeña parte de ella viva.

– Por favor, prepárame un bolso con algo de ropa para viajar urgente.

– ¿Te marchas, dónde?

– a Buenos Aires

– ¡Buenos aires!!– gritaron Dany y Mercedes al unísono.

– Sí.

– Pero acabas de salir del hospital y .....

Dándole un beso en la mejilla no la dejó continuar. Sabía que esa mujer lo quería como una madre pero no quería escuchar a nadie.

– Por favor Mercedes. Lo necesito urgente

– Lo haré– dijo la mujer resignada y se marchó dejando a los hermanos continuar hablando.

Una vez Mercedes estuvo fuera Dany no pudo contenerse

– Se puede saber que bicho te picó. Que crees que vas a hacer en Argentina .....además ya sabes que........ella.....

– está con él. Si ya lo sé. Pero te recuerdo que lo está soportando para salvarme la vida.

– Por eso puñetas, Nico si vas, lo estropearás todo

– Dany creo que se lo que buscan y puedo ayudar

– Qué

– Sí, creo haberme dado cuenta de lo que buscan y no pienso esperar aquí sentado a que la lastimen

– Nico es peligroso

– Dany ella está allí por mi y no pienso abandonarla. Espero me entiendas y me apoyes– comentó mientras aferraba con fuerza el hombro de su hermano

– Te apoyo. Aunque cuando Albert se entere...

– Lo sé...lo sé......crisantemos azules– contestó con gracia

– Exacto– dijo mientras cogía el móvil– ve a ducharte mientras organizo el tema del vuelo.

– Gracias hermano– gritó Nico mientras corría apurado a su habitación

– Por cierto Nico, esos tipos ¿qué buscan?

– Ven que mientras me preparo te cuento.

“Estoy segura que se fueron por este pasillo” pensaba Susy intentando localizar a Oscar.

Sabía perfectamente que el equipo de Matías lo tenía siempre vigilado pero no eran un Dios que pudieran estar presentes y escuchar en todos lados.

El tiempo en Argentina pasaba lentamente y ésta era la primera noche con una pista por lo tanto ella no la podía dejar escapar, de allí la mentira de buscar el servicio.  Si Matías o Albert llegaban a enterarse que estaba husmeando por toda la mansión buscando a su marido y a Akerman para poder escuchar la conversación seguro la ahorcarían ellos mismos.

Esos hombres se habían vuelto muy protectores uno como hermano por lazos familiares y el otro como hermano por adopción, la verdad era que no la dejaban sola en ningún momento.

“si no me arriesgo no podré salvar a Nico y todo habrá sido en vano”

Dándose valor ella misma camino con cuidado intentando no hacer ruido en los suelos de madera y poder fisgonear en la última habitación que se encontraba al final del pasillo.

Allí había una puerta mal cerrada y se podía ver por debajo de la puerta que las luces estaban encendidas.

Se acercó con cuidado intentando acercar la oreja y respirando hondo ya que los fuertes latidos de su corazón no la dejaban escuchar bien.  Tenía miedo, mucho miedo.

Si algo había conseguido Oscar era desterrarla de todo tipo de valor y confianza en si misma para instaurar el temor que logró crecer y aferrarse como mala hierba.

“Respira Susana, respira, tu ya no eres esa mujer. Ellos confían en ti. Él te necesita” y sin pensarlo pegó la cabeza a la puerta.

Apenas podía escuchar. Uno de ellos era Oscar pero ¿los otros?

Era imposible reconocer a nadie mas.

– Mierda Oscar como que no lo tienes

– Lo tendré. Necesito un poco mas de tiempo.

– ¡Tiempo!– comenzó a gritar Akerman– No tenemos tiempo.  Necesitamos esos planos, la investigación completa.  Sin esa información pueden denunciarnos y la comunidad internacional caerá sobre nosotros.  Nos cerraran los pozos y caeremos en bancarrota.

– Eso no pasara– gruñó Oscar

– que pasa con tu mujer. Ella seguro puede acercase a Bellpuig y robárselos

– Ella no sabe nada y no tiene que saberlo. Yo podré solo

– Oscar te advierto que si no lo consigues en veinticuatro horas ella lo sabrá por mi mismo y no querrás a tu preciosa mujer cerca de mi boca ¿no?..... sabes lo que me gusta hacerle a las mujeres y mucho mas si son dulces y con ojitos de buena como la tuya– contestó con una sonrisa de medio lado que dejaba traslucir todo tipo de perversiones

– ¡No!– Oscar se abalanzó sobre Akerman pero éste esquivó el golpe y lo cogió del cuello de la camisa apretándolo hasta casi dejarlo sin aire

– Oscar no me provoques nunca más. Eres un mierda, será mejor que lo recuerdes y sin mi nunca serás nadie– y lo empujó de un tirón.

Oscar estaba aturdido, sabía que Akerman tenía razón, necesitaban esos planos pero el nunca pensó seriamente en involucrar a Susy después de todo ella no era una vulgar ramera ella era la madre de su hijo.

– Vamos Oscar– dándole un golpe flojo en la espalada– llama al Cholo y al Pintas para que te ayuden a arrancarle toda la información a ese pijo ricachón y después deshazte del cuerpo.

– Tendré que regresar a Madrid. Nicolás Bellpuig está allí

– De eso nada amigo, parece que la suerte te acompaña. Me pasaron el chivatazo que Bellpuig aterrizará en un par de horas en el aeropuerto de Ezeiza. Parece ser que tu mujercita mueve montañas ¿no?, podrías compartirla– rió a carcajadas mientras Oscar fruncía el seño– Vamos hijo, con lo que te he visto hacer, parece mentira que con tu esposa te vuelvas tan recatado.

– El vuelo es el 647 de Iberia. Ve con los chicos e intenten seguirlo, saber donde se hospeda, con quien habla y por Dios robarle lo que buscamos y matarlo de una vez. Hacer que parezca un turista muerto por robo. No quiero ningún cabo suelto.

Susy apretó su boca con ambas manos para no gritar. Salió corriendo como alma que lleva el viento. No pensó si alguien podía seguirla simplemente quería huir lo más rápido posible.

– Matías, Matías ....por favor donde estás.

Lo buscó por todo el salón y cuando pensó que se había ido lo logró divisar sentado un banco en el jardín y hablando por el móvil. Corrió hacia él y sintió como su cuerpo se caía sin fuerzas sobre su amigo.

– Nico...Nico......planos.....lo matarán.....– demasiado agitada para continuar

– Espera, respira, uno...dos....inspira......así es.....– ahora vamos a movernos bajo aquél árbol para que nadie pueda vernos y me contarás todo despacio, tranquila y sin saltarte nada.

Una vez escondidos en un claro oscuro del jardín Matías la instó a hablar

– Buscan parte del proyecto de extracción que no pudieron robar y los planos de localización de las cuencas en XXXXX. Dicen que así podrán estar tranquilos y no tendrán a toda la comunidad internacional detrás.

– Entiendo

– también han dicho que tienen que matar a Nico para que no queden cabos sueltos.

– Bueno por suerte Bellpuig está en Madrid bien custodiado

– ellos dicen que Nico llegará al aeropuerto de Ezeiza en unas horas.

– ¡Joder!. Como puede ser. El no sabía nada. ¿Porqué querría venir a la Argentina?.

Susy bajó la cabeza sabiendo que ella era el motivo. Matías la miró y comprendió al instante

– ¡Joder!. ¡Joder!. Bellpuig aquí lo complica todo

– Matías lo perseguirán, tenemos que avisarle.

– Tú tienes que irte con Albert al apartamento ahora mismo. Mi equipo y yo nos encargaremos de todo. Desaparecerás con un pretexto de viaje de negocios a Córdoba. Te quiero lejos de tu marido y toda esta mierda.

– ¡No!. Tengo que sacar mas información. 

– Ya sabemos que buscan. Susana esto no es un juego, esa gente puede matarte

– Pues no pienso...

Matías no escuchó más.  Sólo pudo sentir un fuerte golpe y todo a su alrededor se fundió en una tenebrosa oscuridad.

Susy vio como golpeaban a Nico con un palo pero cuando intentó gritar pidiendo ayuda alguien cubrió su cara con un trapo húmedo y ya no pudo sentir mas que sus ojos cerrándose en un sueño profundo.

Nunca dejé de amarte

– Matías, Matías reacciona......Matías ¡Jefe!– Lucas estaba preocupado por su capitán aunque respiraba, el golpe en la cabeza no parecía nada suave. Todavía sangraba un poco cerca de la frente

– Shhhh, habla mas bajo....– y sosteniendo su cabeza con ambas manos intentó levantarse del suelo– agrrr que mareo

– Despacio, no seas bruto, el golpe no te mató de milagro– comentó Lucas mientras lo ayudaba a incorporarse.

Matías intentaba recordar todo, cuando al ver sólo a Albert y Lucas a su lado gritó.

– Susana, donde está Susana

– ¿Susana?– dijeron los dos extrañados

– debe estar haciendo su papel con Oscar– respondió Albert

– ¡Lucas!– gritó Matías cogiendo a su compañero del brazo. Localiza al equipo. Ella los escuchó, estaba contándomelo todo cuando me dieron por la espalda.

– Lucas intentó calmarlo– tranquilo tiene el dispositivo de seguimiento del móvil. La encontraremos

– O tal vez no– contestó Albert al encontrar un móvil pisoteado en el suelo.

– Mierda, no

– Yo reuniré al equipo, tú mientras ve a que te atiendan ese golpe

– Estoy bien

– ¡estás sangrando!

– es solo un rasguño en la piel. Estoy bien

– Pero Capitán– Lucas intentó poner el cargo para conseguir mayor atención

– Lucas prometí cuidar de esa mujer y protegerla con mi vida y no pienso abandonarla. Tenemos veinticuatro horas antes que la maten

– veinticuatro horas....¿matarla?–Albert estaba tartamudeando

– Esos tipos buscan unos planos y van a intentar utilizarla para conseguirlos, si no lo consiguen ella ya no les sirve para nada.

– Tenemos que hacer algo urgente– respondió preocupado

– Lucas reúne al equipo e intenten buscar por las cloacas de los informantes a ver si descubres donde se la han llevado. Yo me reuniré con vosotros en el apartamento en menos de dos horas

– que harás– preguntó Lucas curioso

– Albert y yo nos vamos a Ezeiza a recoger a su hermano.

– ¡Cómo!

– Nicolás viene hacia aquí

– Eso es imposible. El no sabía nada

– No sé que es lo que sabe o no sabe. La información es que viene para aquí y por ahora es el único que puede ayudarnos en rescatar a Susana viva. Vamos Bellpuig, usted conduce porque me duele un poquitín la cabeza– y con una sonrisa de medio lado se despidió de su compañero a toda prisa.

Estaban entrando en un apartamento en puerto Madero detrás de la casa rosada de Buenos aires y aunque Nico había contado todo lo que sabía a Albert esperando su disgusto y poder comenzar así una pelea no consiguió nada de nada.

El tal Matías no dejaba de dar órdenes por el móvil y Albert se limitaba a conducir a toda prisa por la autopista de Buenos Aires.

Ninguno le explicaba nada ni le contaban lo que allí estaba pasando.

Pudo ver que el hombre doble musculatura tenía sangre seca en la cabeza y un moratón sobre un ojo pero no preguntó, sabía que ese hombre no le contestaría. Entre ellos no había existido sintonía ninguna ni cuando se conocieron y no parecía que la habría en éstos momentos.

– Capitán ya estás aquí

– Lucas, tienes algo

– Nada, nadie la vio. Hemos recorrido todos los garitos de mala muerte pero nada.

-– Y él ¿sabe algo?

– Carlos lo trae para aquí, pero niega, dice no saber nada.

– joder en algún lugar la tienen que tener– refunfuñó Matías mientras se tocaba la cabeza que aún le dolía por el fuerte golpe. No lo sacarán del país tan pronto.

– tener...¿a quién?.... ¿se puede saber dónde está Su?

– Nico será ,mejor que te sientes– el rostro de Albert demostraba preocupación

- No pienso sentarme. Estoy harto que me ignoren. Quiero saber donde está ella. Ahora.

Matías intentó ser claro y breve no podía perder mucho tiempo. La vida de Susy pendía del segundero del reloj.

Sin pausas contó toda la información conseguida incluida la que había escuchado Susy tras la puerta, algo sobre unos planos y resto de un informe de las cuencas de Santa Cruz

– sabe de que hablan exactamente

– Sí. Lo entendí todo antes de salir de Madrid.  Lléveme con ellos y les daré lo que buscan

– Sr Bellpuig no podemos hacer eso.

– ¡Qué no podemos!. Por supuesto puedo y lo pienso hacer. No pienso dejarla en manos de esos tipos

– Si usted se presenta allí seguramente lo maten antes que pueda darles nada

– no me importa, sólo quiero que la liberen

– Bellpuig aquí yo doy las órdenes y no irá a ninguna parte. Yo le prometí que la cuidaría y no pienso dejar que le pase nada

Nico estaba furioso con todos y en especial con ese hombre. Lo odiaba por haber perdido a Susy, por no haberla cuidado cuando lo necesitó y joder lo consumían los celos.

– ¿Pues parece que no la cuidó tan bien no?

– Bellpuig, Susana me importa y le prometo que haré todo por rescatarla.

– ¿Le importa?– Por Dios que quería decir eso. ¿Ese Hulk se habría enamorado de su chica?. Nico estaba tan furioso y tan obnubilado por los celos que gritó con todas sus fuerzas– a los tipos como tú sólo les importan ellos mismos, sus peleas y sus conquistas

– ¿conquistas?. Nico para. Estas desvariando, Matías es un profesional y sabe lo que hace– Albert intentó detenerlo

– tú me lo dices tú. El que me ocultó todo y dejó que esto pasara–Nico cayó rendido en un asiento con la cabeza gacha entre sus manos

Albert se acercó a su hermano entendiendo perfectamente sus sentimientos y arrodillándose y apoyando su mano en la amplia espalda de Nico intentó darle ánimos

Al sentir el calor de Albert en su espalada Nico se derrumbó

– yo sólo quiero la traigan

Un grito desde la puerta los sacó del trance.

– Capitán. Lo tengo. Está en el otro salón

– Carlos, ¿ha cantado?

– dice no saber nada

– Veamos si conmigo se atreve a callar

Carlos sonrió pensando el miedo que pasaría su invitado al ver de frente a un hombre como el capitán cuando estaba enfadado.

– quién está en el salón. Yo también voy– contestó Nico desde la otra punta

– Sr Bellpuig– dijo Matías con toda la autoridad que le daba su cargo de capitán de las fuerzas especiales y su casi dos metros de altura– créame cuando le digo que está colmando el cupo de mi paciencia y le aseguró que no le gustaría verme enfadado, asique por el amor de Dios, mantenga la boca cerrada por un rato y déjenos trabajar o le juro por mi madre, que es sagrada, que le daré una patada en el culo y le romperé todos los huesos que le acaban de cicatrizar. Cuánto mas tiempo pierdo en contestarle más tiempo es el que le quitamos a Susana de vida.

Bastó decir el nombre de Susana para hacer callar a Nico en su réplica y Matías lo sabía y por eso lo hizo. Lamentó usar los sentimientos del pobre hombre que simplemente estaba desesperado por la mujer que amaba pero él no tenía tiempo para sensibilidades.  Debía planear algo y pronto.

Matías traspasó la puerta que fue cerrada por Carlos que venía detrás.

– ¡donde está!

– Tú.... eres tú.....quien eres y porqué me tienen aquí retenido.  Os demandaré a todos

– amigo me temo que nosotros somos la justicia contestó Lucas que se encontraba en el lado contrario a Matías.

– No entiendo

– Entiende perfectamente. Llevamos meses tras vuestra pista.  Me llamo Matías Rodríguez y soy capitán de la unidad cuatro de fuerzas especiales de España. Te basta con esa explicación

Oscar entendió todo. La cercanía con Susy, la supuesta contratación en la empresa de Bellpuig.

– ¿ella lo sabe?

– Tú no haces las preguntas, pero voy a contarte algo que igual te interese, os tenemos totalmente acorralados. La información que tanto buscan tú y tus compinches está en nuestro poder. No existe ninguna escapatoria para ninguno. Oscar el juego está terminado. Os encerrarán y como poco tendréis pena de veinte años por robo, extorción, desastre ambiental, tráfico de influencias y por supuesto muerte a un oficial de las fuerzas especiales.

– yo no tuve nada que ver en eso– dijo Oscar totalmente destruido en la silla en la que permanecía esposado

– pero si a Susana le pasa algo sí que tendrás que ver algo con su muerte– gruñó Matías

– Yo no sabía que la tenían. Ya se lo dije a tu amigo. Me enteré por que me lo habéis dicho vosotros. Os digo la verdad. ¡Te piensas que si supiera algo no la ayudaría!.  Es mi mujer y la madre de mi hijo. Jamás permitiría que esa gente la tocara– sollozaba sobre el escritorio que tenía delante.

– Pero tú la has metido en esto y tú debes sacarla del pozo de fango de donde se encuentra.

– ellos no la soltarán excepto que les demos lo que buscan– refunfuño Oscar

Lucas suelta a ésta capullo y dale su teléfono.

– Jefe, el golpe te ha afectado

– Has lo que te digo.  Y tú– apoyando medio cuerpo en el escritorio de delante de Oscar lo señaló con un dedo. Encontrándose a pocos centímetros de su cara pudo oler su miedo– llamarás a Akerman y le dirás que tienes lo que busca pero le informarás que sólo se lo darás a cambio de Susa. Quedarás en la Casona de San Isidro dentro de una hora.

No quiero que les des opciones.

– Colaboraré– contestó un Oscar que pareció comprender la gravedad del asunto.

Cuando Oscar cortó el teléfono Matías fijó la mirada en Lucas. Prepara al equipo y llama al teniente Martiarena de la gendarmería Argentina. Dale nuestras señas y dile que necesitaremos refuerzos. Dile que usaremos la vieja Casona de San Isidro para el cambio.

– Matías, sabes que Akerman lo intentará matar apenas tenga el pin con la información.

– Lo sé. Yo iré con él

– ¡Qué dices!. Te matará a ti primero y después a él y luego a Susana

– No si soy más rápido. Además si consigo arrebatárselas de sus garras igual Susana tenga una posibilidad de salir con vida– viendo la cara de aflicción de su amigo intentó animarlo– además fuera tendré al mejor francotirador español y vosotros entrareis apenas os de la señal.  Vamos tan nenita me crees para dejarme matar por ese estirado del petróleo

- Maldita sea Matías sabes que ese tipo es uno de los jefes de uno de los cárteles más duros de Colombia. Ya mató a uno de los nuestros. Si ataca antes no podremos salvarte.

– Pues no se lo permitamos, amigo. Vamos, que nos espera una noche de lo más divertida.

Y sin decir mas palabras salieron del salón con Oscar apresado por las esposas nuevamente y arrastrado por Carlos.

– Carlos llévate ésta rata a la parte de atrás, no quiero que Bellpuig lo vea e intente ahorcarlo

–Sálvela– contestó Oscar pensando en la vida de Susana

- Lo haré, pero no por ti. Sino te necesitara, dejaría que esos tipos te destrozaran como la rata que eres. ¡Carlos!, Quítalo de mi vista o yo mismo le corto el cuello.

– ¡Bellpuig!

Nico y Albert levantaron la mirada para ver a Matías aunque el cambio los dejó sin habla. Matías iba vestido con pantalones verde militar y camiseta blanca. Sobre ella llevaba un cinturón que le dejaba una pistola a la altura de la cintura y otra que venía acomodándose en la bota izquierda.

Sus ojos negros brillaban con odio y furia y su pelo negro cortado de forma irregular demostraba la misma fiereza que su dueño

– Cual de los dos– fueron las únicas palabras que pudo producir Albert.

– tú– dijo señalando a Nico

– Vendrás con nosotros en el coche. Necesito que modifiques la información que tienes. Si la roban y no consigo sobrevivir no quiero que por mi culpa tengan los planos verdaderos. ¿Puedes hacerlo?

– Creo que sí. ¿Dónde vamos?

Matías sonrió con malicia y le golpeó la espalada

– a rescatar a tu chica. Que pasa, tienes miedo rubito...

– ¡De eso nada!– contestó con un rugido– y cuando esto termine le dirás rubito a tu puñetera....-

Matías lo cogió de la camisa y no lo dejó terminar

– Mi madre es sagrada.  Y ahora deja de parecer un tonto celoso y ayúdame a rescatar a Susana– comentó divertido mientras le daba un segundo golpe en la espalda que por poco le saca los pulmones por delante.

– Jamás estaría celoso de un tipo como tú

Matías rió a carcajadas

– Sabes algo Bellpuig, tú me gustas. Si salimos vivos de ésta creo que seremos buenos amigos.

– Ni muerto– respondió Nicolás frunciendo el ceño

Matías sonrió al comprobar como el amor y los celos eran capaz de convertir a un hombre guapo e inteligente en el mas tonto entre los tontos.

– Bellpuig ¿tienes la información modificada?

– Sí aquí la tienes– y le ofreció una llave USB

– Bellpuig te lo advierto, si sales de este coche te juro que yo mismo te cortaré los huevos. Podrías poner toda la misión en peligro y.....

– lo sé, lo sé no arriesgaré la vida de Su.

– Sabes algo rubito, a mi me gusta mas llamarla por su nombre completo. ¿Tiene música no?– Matías lo provocaba siempre que podía y eso ayudaba a descargar la tensión que se masticaba en el ambiente.

– Me da igual como la llamas. Apenas la tengo conmigo regresaremos a Madrid y no volverás a llamarla de ninguna forma.

– ¿Otras vez celoso Bellpuig?

Nico gruñó

– ¡No estoy celoso!

– Por supuesto que no amigo, por supuesto que no– y se bajó del coche divertido

– ¡Y no soy tu amigo!......¡Matías!– llamó Nico bajando del coche para mirar a los ojos al capitán.

– Sálvala. Por favor

– lo haré.  Y ahora sube al coche, ella necesitará de tu apoyo cuando este de regreso.

Nico asintió y vio como Matías se perdía en la oscuridad de la noche rumbo al Chalet.

– Todos en posición- pregunto Matías

– Todos listos capitán– contestó Lucas a través del pinganillo

– Pues bien, allá vamos. Oscar, si intentas engañarnos yo no soy el único que va a morir ¿lo entiendes no?

– Perfectamente

Entraron a una especie de garaje inmenso escoltado por dos de los perros de Akerman.  Esperaron en el centro cerca de una mesa lo que Oscar pensó que eran horas pero apenas fueron cinco minutos.

– allí viene. Chicos empieza el baile– habló Matías para que lo escucharan a través de su pinganillo escondido en la ropa.

– Lo tengo bajo la mirilla jefe– contestó Lucas que como buen francotirador se encontraba escondido y apuntando al centro de la cabeza de Akerman, en uno de los tejados.

– Akerman hizo su aparición empujando a una mujer con la cabeza tapada con una capucha y la ropa echa un cristo

Matías sintió que la bilis le subía a la garganta quemándolo por dentro. Solamente el pensar el daño que esos desgraciados podrían haberle echo a esa pobre mujer hacía que la sangre de venganza le subiera por los brazos. Pero él era un profesional y debería esperar para deshacerse de todas esas ratas de alcantarilla.

– Quien es él. Te advertí que vinieras solo

– Soy Matías y soy el que robó la información, por lo tanto me merezco estar aquí y esperar mi recompensa

–  recompensa pero ¿de que está hablando?– Akerman parecía confundido y no dejaba de sostener fuertemente a la mujer que tenía amordazada y bien atada.

– La mujer, que otra cosa iba a ser. La conocí hace un tiempo y quiero probarla

Akerman rió a carcajadas

– Ah Oscar veo que al final has decidido compartirla

– Bueno yo...– Oscar estaba nervioso

– Pues bien– Matías dio unos pasos adelante para acercarse a la mujer

– detente ahí muchacho

– primero lo mío

– primero la mujer

– Está bien contestó Akerman

Demasiado fácil pensó Matías. ¿Porqué Akerman renunciaba tan rápido a Susana siendo su única moneda de cambio?. Sólo habría una respuesta.

Matías observó el vestido era el de Susana, el pelo que se le resbala por la capucha era igual que el de Susana pero las manos... allí estaba el detalle. Susana no usaba anillos. Un día le contó que un tiempo uso el de casada pero era mas fuerte que ella, odiaba la bijouterie en general, le producía intensos picores y marcas en la piel. Esa mujer tenía no sólo uno sino tres anillos y ni rastro de escozor....

Sin dar ninguna señal se acercó a Oscar y le propinó tal placaje de hombros que logró tumbarlo al suelo

– ¡a bailar ahora!– gritó con todos sus pulmones

– Matías disparó dando de lleno al vigilante de la puerta, el otro fue abatido por Carlos que en menos de un minuto había tumbado la puerta y se ponía en posición cubriendo la espalda de su capitán.

Otros dos hombres bajaron con cuerdas y saltaron rompiendo las ventanas y provocando una llovizna de disparos.

Lucas disparó a Akerman pero este se movió y sólo consiguió herirlo en el hombro.

– Se escapa– gritó Lucas por el pinganillo- puerta trasera.  ¡Ahora!

– Carlos cúbreme, Lucas ve por detrás.

Matías corrió hacia la mujer que había quedado tumbada por el miedo pero no parecía herida. Rápidamente le quitó la capucha para comprobar que sus sospechas eran reales. Esa no era Susana.

– ¡Juan ayuda a esta mujer!– gritó Matías– voy a por Akerman

Corrió por el pasillo de salida pero no vio nada. Era como si se lo hubiera tragado la tierra. Escapó pero ¿como?. ¿Por dónde?. Caminó y pudo divisar una rampilla escondida. ¿Esto qué es?

Bajó la trampilla con una mano mientras que con la otra apuntaba al frente. Entonces vio un coche arrancar a toda prisa y pasar a su lado.

– Es Akerman y la mujer atada es Susana.  ¡Joder, No!

– Vamos sube– Nico apareció derrapando el coche del que se suponía no debía bajarse

Matías saltó sobre el capot y subió con el coche en marcha. Nico no paró

– Él la tiene. Lo vi cuando cogió el coche.

– Lo sé. Síguelo y no lo pierdas

– no lo haré– contestó Nico con firmeza

Lucas estoy en un coche en persecución dirección el aeropuerto de Aeroparque. Es Akerman y tiene a la mujer. Tengo que detenerlo antes que suba a una avioneta y desaparezca

– Recibido jefe– vamos para allí

– Matías

– te escucho

– el marido está herido. No se la gravedad

– Pídele a la gendarmería que lo trasladen a un hospital. No podemos hacer mucho mas.

– entendido

– ¡Bellpuig acelera o se nos escapará!

– De eso nada– y aceleró tan fuerte que consiguió empujar a Matías hacia atrás.

- Me gustas Bellpuig, me gustas, vamos a por tu chica.

– Está entrando en el aeropuerto, que hago

– ahorra tiempo por el camino de la derecha

– Que dices, ¡lo perderé!

– hazme caso. Va a por su avioneta privada. Llegaremos antes que él.

Nico obedeció deseando que Matías no se equivocara.

– Para detrás del tractor de maletas

Nico detuvo el coche quedando oculto.

– Tú no bajas– le advirtió

– de eso nada

– Pues por lo menos ponte detrás de las maletas– refunfuñó molesto. No le gustaba dar ordenes y que no se cumplieran

– Ahí viene– susurro Nico

– Lo veo

Matías intento calcular el tiro de tal forma que Susana no fuera herida. El muy canalla la llevaba pegada a su cuerpo.

– Joder, si no se distrae no puedo apuntarle sin riesgo para ella

– Pues distraigámoslo– Nico caminó hacia la pista sin ser visto por Akerman– ¡eh tu!. Es a mi a quien quieres ¿no?. Déjala marcharse y te daré lo que buscas.

– Tú, eres tú. Por fin nos vemos las caras, tienes la información y los planos

– Lo tengo todo.

– Pues tírala antes que le vuele los sesos– gritó mientras apuntaba a la cabeza de Susana

– eh, está bien. Toma, aquí tienes. Y arrojó la llave USB a los pies de Akerman.

– Recógelo– dijo a Susy mientras la empujaba al suelo

Apenas Susana se agachó para recoger la llave un sonido de disparo sonó tan fuerte en sus oídos que la dejó sorda sin comprender. La sangre comenzó a corre por su cabeza y cayó desmayada sin mas.

– ¡¡Su!!

Nico corrió desesperado sin pensar si Akerman estaba vivo o muerto solo pudo ver caer a Susy y el corazón le dejó de latir en ese instante.

Se acercó a ella y tirado en el suelo la abrazó buscando alguna herida pero era imposible, ella estaba cubierta de sangre que chorreaba desde la cabeza

– Mi amor por favor.....–tocó su pulso y notó los latidos. Estaba viva.

Matías apareció a su lado

– Sólo se desmayó. La sangre es de la cabeza de Akerman

Nico prefirió no comprobarlo.

Al cabo de unos minutos Lucas, Carlos y el resto del equipo entraron corriendo en Aeroparque

Lucas lo miró preocupado por la chica y Matías lo tranquilizó con su sonrisa pícara

– Como siempre soy yo el que tiene que salvar a la chica ¿no?. Se nota que además del guapo soy el de mejor puntería del equipo.

Lucas sonrió al ver que Susana comenzaba a reaccionar

– Guapo no sé, pero eso de puntería no se yo. Creo recordar una supuesta conquista en Brasil

– ¡Parecía una mujer!– contestó divertido

– Sí hasta que levantaste su falda– Lucas reía

– Sí, allí mi arma dejó apuntar

Los dos amigos rieron a carcajadas

Susana se abrazaba a Nico sin escuchar nada mas.

El estaba allí con ella. Los dos estaban vivos. No quería pensar en otra cosa que no fuera el calor de su cuerpo protegiéndola. Cuando lo vio aparecer y ofrecerse por ella pensó que el mundo se había detenido para los dos. Fueron unos segundos en donde pudo comprender muchas cosas que hasta hoy había intentado ocultar pero eso se había acabado en su vida.

El estar tan al borde de la muerte, prisionera de esa gente sin saber si existiría un mañana le hicieron comprender que quería vivir, quería ser feliz y estar al lado del hombre que amaba.

Ya no era una mujer cobarde.

El viaje a Argentina, el afrontar tantas dificultades le demostraron que era una mujer fuerte, con valor y con muchas ganas de amar y sentirse amada.

Nico no dejaba de abrazarla y decirle lo mucho que la amaba y el miedo que sintió al descubrir el grave peligro que corría.  Sus manos temblaban al tocarla y no podía evitarlo. Ella al fin estaba donde debía estar. En sus brazos.

– Mi amor, te desmayaste.

– El disparo, la sangre..... fue demasiado– y acurrucó su cabeza en el pecho de su hombre

– Lo sé mi amor, pero ya se acabó todo. Ya estás conmigo y prometo no dejarte ni un segundo– Nico la abrazaba con fuerza con miedo a que alguien pudiera robársela en cualquier momento y ella sintió que eso le encantaba.

– ¿Ya los tienen?

– Si. La gendarmería Argentina está completando los últimos cabos. Pero Akerman está muerto y es probable que su empresa cierre en menos de un mes cuando se descubra la mafia que habían montado

– Nico yo no quise mentirte pero

– Mi amor, no quiero que me digas nada. Ya pasó todo y estás conmigo, es lo único que me importa.

– Nico, Susana debe ir a que la vean en un hospital– comentó Matías

– Estoy bien, no me hicieron nada. Sólo unos empujones y unos moratones pero nada importante.

– Y ese golpe en la cara– señaló Matías rozando con dos dedos su mejilla

– Bueno parece que al señor Akerman no le gustaban mis respuestas– dijo divertida y separándose de Nico abrazó a Matías– Gracias. Por todo

– Prometí cuidarte y es lo que he hecho– contestó respondiendo al abrazo pero cuando notó que se estaba poniendo demasiado tierno frente a todos los miembros de su equipo se separó de ella con cuidado.

– ¡Bellpuig!, lleva a tu mujer a que tome un baño por favor. Si no te lo digo yo todo, no te das cuenta de nada

Nico por primera vez sonrió a una de las bromas de Matías. Ese hombre le caía fatal, hacía que muriera de celos cada vez que se acercaba a su chica pero a pesar de todo era un buen tipo y la había salvado poniendo en riesgo su propia vida, eso para Nico era más que suficiente para perdonarle todas sus bravuconerías.

Nico cogió de los hombros a Susy para alejarla de allí y llevarla al apartamento que Dany había reservado desde Madrid

Pero a mitad de camino Susy le pidió detenerse.

– Nico espera. Tengo que hacer una cosa.

– ¿Qué?– contestó curioso

– Oscar. Tengo que saber que está bien. No importa todo lo que haya echo se lo debo a mi hijo.

– Espérame aquí por favor. Serán solo unos minutos.

Nico asintió con la cabeza.

Susy se estiró para besarlo en la boca. En principio pretendió ser un simple roce de labios pero cuando Nico sintió sus labios la aprisionó por la cintura y la devoró hambriento de su cuerpo, sediento de su humedad y débil por tantas noches solo sin la mujer que amaba a su lado.

Cuando por fin se separaron las cabezas de ambos giraban por la borrachera de la pasión que habían conseguido encender en sólo unos segundos.

Con la frente de uno apoyada en la del otro Nico susurró

– Ve a preguntar. Te esperaré

Susy asintió y caminó rumbo a Matías pero no pudo evitar darse la vuelta y tirarle un beso discreto moviendo sus labios al aire. Nico hizo el gesto de cogerlo y guardarlo en su boca y fue de lo mas sensual y excitante que alguna vez había vivido.

– ¡Matías! Por favor espera....

– Que pasa Susana

– Oscar, ¿como está?. ¿Lo habéis atrapado también a él?

Matías recordó que Susy no estaba enterada de nada sobre lo sucedido a su marido y tomando aire intentó ser lo mas suave posible

– Oscar acudió con nosotros a San Isidro para rescatarte pero Akerman nos engañó. Hubo mucho fuego cruzado y Oscar resultó herido

– ¡No!. Está muerto. Matías dime que no por favor

– No. Está herido pero desconozco su estado. Apenas averigüe en qué hospital se encuentra te llamo.

– Sí Matías.... necesito verlo.

– Yo entiendo, no tienes que explicarme nada. Pero ahora ve al apartamento de Bellpuig, dúchate y cámbiate de ropa mientras yo me entero del hospital y de su estado.

– Gracias Matías, que habría echo yo sin ti.

– Vamos Susana, ve con Bellpuig antes que me descuartice con esas chispas verdes que me lanza cada vez que te me acercas– dijo divertido

– Eso es una tontería. Nico no es de esos hombres celosos

– ¿Y de que clase de hombre es esa?.  Susana, ese hombre es de los que ama a una mujer tanto que viaja a catorce mil kilómetros para salvarle la vida y separarla de todo hombre que intente siquiera mirarla. Querida, eres un ser maravilloso y cualquier hombre estaría encantado de tenerte a su lado y Bellpuig lo sabe. Ahora eres tú la que debes saberlo y aprenderlo.  Vete os llamaré apenas sepa algo.

Susana encaminó hacia Nico pensando lo que Matías le había comentado.

“Ahora eres tú la que debes sábelo y aprenderlo”.

Matías tenía razón, debía tener un cambio de hoy y para siempre. Adiós a la vieja temerosa Susy y bienvenida a la valiente y alegre Susy

– Te informó de Oscar

– Sí, resultó herido y está en un hospital. Cuando tenga los datos del hospital y su estado me los enviará, mientras tanto quiero ir a tu apartamento, darme una ducha y quitarme toda esta suciedad pegada. Pensar en esos tipos y sentir su sangre en mi ropa me da arcadas.

Nico asintió con un movimiento de cabeza y salieron rumbo al apartamento.

Es por ti

No le gustaba la idea que Susy se reencontrara con Oscar pero no podía hacer mucho más.

Entendía la situación pero odiaba admitir que otra vez se encontraba bailando en la cuerda floja sin saber el camino que al fin su chica escogería.

Susana llegó al apartamento y pudo ducharse y poder descansar mentalmente. La experiencia de un rapto no había sido para nada agradable pero podía estar feliz de encontrarse sana y salva.

Nico no dejó de preguntarle en el coche si se encontraba bien y tanto Matías como Albert le llamaron dos veces cada uno en un plazo de media hora sólo para asegurarse de su bienestar.

Esos tipos la habían secuestrado pero no le hicieron ningún daño.  Seguramente esperaban que tuviera mucha mas información de la que en verdad tenía.

Matías y su equipo consiguieron rescatarla mucho antes que pudieran llegar a lastimarla y ella siempre les estaría agradecida.

Mientras se secaba el pelo pensó en Nico. Él había viajado hasta Argentina para estar con ella entonces ¿porqué se mostraba tan distante?.

En un principio se lanzó en sus brazos y la cobijó como no queriendo soltarla en la vida sin embargo, en el coche, se mostró cariñoso pero distante, se podría decir que simplemente fue educado.

Salió del cuarto de baño y caminó al salón esperando que todas fueran imaginaciones suyas pero allí estaba él sentado en un sofá con la mirada perdida en una pareja de loritos que había en un árbol.

Quiso abrazarlo y sentir otra vez su calor pero no se atrevió. Se limitó a mirarlo en silencio.

Estaba un poco mas delgado debido a los días en el hospital pero seguía teniendo esos brazos esculpidos de tanto deporte que y ella adoraba que la cubrieran haciéndola sentir la mujer mas querida y protegida del mundo .

Su pelo mas largo que lo habitual hacía caer sin desparpajo su siempre rebelde mechón en de la frente.

Era un dios griego o por lo menos para ella siempre lo había sido y siempre lo sería, sin importar lo que el destino les deparara.

Susy sintió miedo.

Por un momento pensó en el final y su cuerpo tembló ante tanto temor de no volver con él pero tenían que hablar y ella ya no era una cobarde.

– Nico, tenemos que hablar

Él sintió que la piel se le helaba pero ella tenía razón debían hablar.

– sí– contestó fríamente y mirándola a los ojos

– primero me gustaría explicarte todo el viaje a Argentina y....

– me mentiste– su contestación fue seca pero no enfadada

– Sí, te mentí– dijo mientras se sentaba a su lado– pero necesitaba hacerlo, estabas en un hospital y corrías mucho peligro.

– Igual que tú– y sin poder contenerse le cogió un mechón de pelo que acariciaba de raíz a punta sin soltar en ningún momento

Ella tomó su mano y la envolvió con las suyas

– Sí, pero no podía permitir que te pasara nada

– Y vas a decirme ¿porqué?

– Porque me importas.....ya lo sabes

– Simplemente eso

– que quieres decir– Susy estaba confundida

– Su, el perro de mi padre me importa pero no siento mucho más.

– Porqué dices eso, actúas de forma....extraña

– No estoy raro– y se levantó del sofá dejando a relucir toda la rabia y el dolor que estaba sintiendo– pero resulta que ayer salgo del hospital para enterarme que has venido a la Argentina y perseguir a unos locos asesinos de película, salgo desesperado para detenerte pero resulta que después de catorce mil kilómetros infernales, llegó sólo para saber que te han raptado y que si no los detenemos te matarán....– Nico apretaba los puños aunque lo que quería era tirar ese horrible jarrón de la mesa al suelo y hacerlo estallar en mil pedazos

Susy comprendió la tensión y el miedo que Nico había tenido que soportar y supo que ello se debía a que la amaba de verdad. Ya no albergaba ninguna duda y eso la alegró.

– Nico, mírame por favor– el levantó esos ojos tan verdes cubiertos por lágrimas que intentaba contener y ella murió de amor– estoy bien, estamos bien y todo pasó.

Él estiró los brazos y la apretó contra su pecho intentando calmar su corazón agitado.

– Nunca mas vuelvas a mentirme

– Lo prometo– dijo mientras le sonreía, ofreciéndole el sol que él necesitaba

– Te amo tanto cariño

Susy sabía perfectamente que nunca le había dicho aquellas palabras en voz alta.

Quizá porque aunque su matrimonio estuviera muerto muchos años atrás, sentía que era infiel a su marido o quizás simplemente por temor. Quien sabe cual era la respuesta correcta pero lo que sí sabía, era que esos tiempos estaban mas que acabados.

Ella era una nueva mujer y se lo demostraría

Cogiendo la cara de Nico con ambas manos lo miró a los ojos sin parpadear

– Y yo te amo a ti– estiró la punta de los pies para besarlo

– Dilo otra vez.....– le pidió boca contra boca

– te amo....te amo.....mucho más que al perro de tu padre– dijo mientras le guiñaba un ojo.  Nico soltó una carcajada y la abrazó con fuerza, besándola hasta dejarla sin aire.  Llevaba mucho tiempo esperando esto y se sentía pletórico.

La abrazó con fuerzas y pudo sentir todo su cuerpo pegado al suyo.  Sentir esos maravillosos pechos rozando su torso lo estaba mareando.

Quería besarla, tenerla, poseerla y sentirla suya. Sólo suya.

Ella entrelazó sus manos en su cuello y el no pudo resistirlo. Tiró los tirantes de su camiseta rosa hasta dejarla sólo en ropa interior.  Desesperado peleó con el cierre del sujetador hasta liberar esos hermosos pechos que escapaban libres pero sólo para ser atacados por su boca.

– Mi amor sabes tan bien– y recorrió su lengua de uno a otro pezón consiguiendo ponerlos erectos y listos para el combate.

Susana también necesitaba sentir a Nico. Sentir el calor de su cuerpo pegado al de ella. Comenzó a tirar de la camiseta enganchada en los vaqueros pero estaba tan desesperada que no podía quitársela.

– Te ayudo amor– sonrió

– Yo puedo– dijo divertida– Listo. 

Y mientras levantaba la camiseta de su hombre fe forma lenta iba dándole pequeños besos desde el ombligo hasta subir por sus marcados abdominales y llegar lentamente a su cuello.

Nico levantó los brazos y ella sonrió triunfante con su camiseta en la mano.

– Ven aquí– gruñó ronco, mientras la levantaba por los muslos y ella se enganchaba a su cintura.

Nico la arrojó en la cama y comenzó a desabrocharse los vaqueros cuando sintió sonar su teléfono.

– No pienso cogerlo– su tono era decidido– ni loco

Ella sonrió con él y mirando como Nico se liberaba de los vaqueros para quedarse enfundado en esos bóxer negros ajustados.

Susy no podía quitar la mirada de ese maravilloso espécimen masculino listo para ella.

– ¿te gusta lo que ves?

– ¡Muchísimo!

– me alegro, pero no crees que tú tienes unos pantalones que no deberían estar allí– contestó mientras se lanzaba sobre ella y la devoraba con besos y caricias.

– Umm– fue lo que único capaz de decir antes de escuchar su teléfono sonar una y otra vez. De pronto recordó.

– Matías

Nico se detuvo en seco al sentir el nombre que Susy había pronunciado. Levantó su cuerpo sostenido por los codos para mirarla sin dar crédito a lo escuchado.

La miró sin decir palabra.

– El teléfono no para de sonar Nico. Debe ser Matías

– te juro que me importa muy poco si el querido Matías tiene que esperar mientras te hago el amor.

– Nico, el hospital donde está Oscar, yo no puedo.....

– Sh, no digas nada. Dame unos minutos....– y apoyado sobre el cuerpo de Susy intentó respirar profundo y relajarse un poco, su cuerpo estaba listo para la acción y no entendía de razones.

– lo siento– comentó Susy, entendiendo el momento que estaba interrumpiendo.

– No pasa nada dijo mientras giraba sobre su cuerpo.

Ella comenzó a vestirse rápidamente y se dirigió a buscar al teléfono del bolso.

Nico le preguntó desde la cama.

– ¿Te acompaño?

– me gustaría pero...no te molesta- dijo mientras se mordía una uña.

Nico caminó en calzoncillos demostrando que todavía no se había relajado y poniéndose delante de ella la miro con esas dos esmeraldas profundas que tenía por ojos.

– sólo si me lo vuelves a decir

– Te amo, mi amor... mi vida.... mi hombre....– y lo besó demostrando sus palabras

– Y si el te pide que...– no pudo terminar

– Tú eres y serás mi única elección. Te amo Nicolás Bellpuig y tendrás que soportarlo el resto de tu vida– dijo sonriente mientras lo besaba

– y yo a ti mi amor pero si no detienes no creo que los pantalones me entren- y miró su abultada entrepierna

– anda tonto, ve a vestirte, mientras pido un taxi.

– Su

– ¿Sí?

– Es por ti

– ¿Cómo dices?

– Es por ti que sé lo que significa amar.

Susy sintió sus ojos llenarse de lágrimas mientras que los de Nico no dejaban de demostrar alegría y amor.

– Mi amor también es por ti....– la voz salió entrecortada

Nico se alejó sin poder ocultar la sonrisa en los labios.

– Matías estás aquí, pensé que estarías rumbo a Madrid– dijo mientras le daba un fuerte abrazo.

Matías respondió con un abrazo cariñoso a su nueva amiga y no pudo pasar por alto lo divertido que se veía Nico muerto por los celos cada vez que él estaba cerca.

– He tenido que quedarme.  Necesitaba la declaración de Oscar para unir algunos cavos sueltos pero ha sido imposible.  Los médicos del hospital no me lo han permitido.

– ¿Porqué no?. ¿Es por los medicamentos?

– Verás– Matías intentó encontrar las mejores palabras– parece ser que la bala del brazo no fue la única.  Los médicos en la ambulancia le atendieron un segundo impacto a la altura del vaso y otro cerca del pulmón.  La bala dañó varios órganos a su paso, perdió mucha sangre, parecía que lo habían estabilizado pero......

– ¡No!– gritó Susy mientras se tapaba la boda– ¿está muerto?

– Todavía no. Pero creo que si quieres despedirte deberías pasar.  Susy no podía creer lo que escuchaba.

Nico se acercó y se pegó a su lado esperando que ella sintiera su calor para tomarlo cuando lo necesitara.  Sabía el dolor que su mujer estaba pasando y no quiso agobiarla de ninguna forma.

Susy lloraba pero en silencio.  Ningún gemido, ninguna protesta, ningún sonido.  Simplemente lágrimas que brotaban silenciosas de esos hondos cristales azules y recorrían río abajo saltando de la barbilla a ninguna parte. 

Cuando consiguió despertar de la pesadilla, pudo ver a Matías y a Nico aterrados sin saber que hacer. 

– Entraré, pero antes quiero que me expliques algo

– Por supuesto- afirmó Matías con esa voz grave y formal que utilizaba cuando estaba en modo agente especial.

– ¿Porqué Oscar estaba allí?

Matías miró a Nico deseando su aprobación moral para contarle la verdad a Susy y él se la ofreció con una simple caída de ojos.

– Cuando te apresaron, Akerman quería la documentación o te mataría sin más.  Oscar le convenció de intercambiarte por los documentos y los planos.  Él fue conmigo para dar veracidad al plan y poder liberarte.

Todo parecía ir bien hasta que descubrí que Akerman nos engañaba con una mujer encapuchada vestida igual que tú pero que no eras tú.  Di la orden de atacar pero antes derribe de un golpe a Oscar para que no resultara herido.

Uno de los perros de Akerman intentó matar a la chica, que resultó ser una de las pobres mujeres raptadas en Tucumán para tráfico de mujeres y que había oído muchas cosas, demasiado comprometidas para ellos.

En el fragor del fuego, Oscar corrió hacia la mujer encapuchada pensando que eras tú y recibió los impactos de bala.  Derribé al mal nacido apenas pude ver la situación.  Pero llegué tarde. 

Susy intentó tragar saliva para ya no llorar pero fue imposible

– ¿Intentó salvarme?

– Sí– Matías dejó caer la cabeza cansado por llevar días sin dormir y apenas comer y enfadado por no haber podido proteger a Oscar como hubiese querido.

– No fue tu culpa– dijo Susy mientras apretaba su brazo musculoso– La existencia es bastante dura por propia naturaleza como para jugar al azar con nuestros destinos a un único número.  No Matías,  ninguno de nosotros es culpable de la lucha entre la vida y la muerte que existe en esa habitación. 

Me llevó mucho tiempo darme cuenta pero ahora comprendo que no es tu culpa ni la mía.

Susy suspiró al sentir la mano de Nico apretar con fuerza la suya para demostrarle que él estaba a su lado.

Susy lo miró con mucha tristeza pero aún así intentó sonreírle.

– Me gustaría entrar sola

– Esperaré fuera

Susy tomo aire y entró en la habitación sabiendo que esa era la última conversación con su marido, el padre de su hijo y el que siempre pensó sería su único amor, pero la vida como siempre, le había dado un revés en toda la cara, para mostrarle que su amor verdadero no se encontraba dentro sino fuera del matrimonio.

Cerró la puerta tras ella y caminó hacia la camilla.

Oscar estaba canalizado en los dos brazos. Una máquina no paraba de dar pequeños pitados cortos para demostrar que su corazón aún latía. Tenía los ojos cerrados pero se notaba que respiraba con dificultad.

La enfermera al verla se retiró de la habitación comprendiendo la razón de la visita.

Susy se sentó en la silla y tocó la mano de Oscar con cuidado de no despertarlo pero él pudo reconocer su caricia al instante.

Él intentó hablar pero la voz no le salió. El esfuerzo que debía hacer para respirar lo dejan sin aliento para hablar.

– Shh, no hables

– Estás aquí. Sabía que vendrías.

– sí, estoy aquí

– Nena lo siento, siento mucho todo lo que pasó.  Te juro que no volverá a pasar cuando....– tosió atragantado por la falta de aire.

– tranquilo Oscar por favor, no hables– Susy se esforzaba por no llorar.  No deseaba que él tuviera esa última imagen de ella.

Nena te juro que esta fue la última...– volvió a toser

Cuantas veces le habría dicho esas mismas palabras y ella le perdonó esperando que fueran sinceras.

– Cuando me recupere

– Oscar, no hables, estás débil

– Sanaré, nos iremos a Madrid y seré el esposo que siempre has querido. Te lo prometo.

Susy asintió con la cabeza sin poder hablar.

– Porque nena, tu me quieres.  Me has amado durante años y aún me amas igual que yo a ti– y levantó la mano para intentar tocarla pero las vías de sangre no se lo permitieron.

Susy no pudo contener las lágrimas y lloró sin poder detenerse.

Enfadada por su debilidad escondió su cara en la mano de Oscar que tenía junto a la de ella.

A esa distancia su marido pudo tocarle la parte superior de la cabeza.

– No llores cariño, me pondré bien, porque tu amor es el único motor que he necesitado...

Susy era incapaz de parar de llorar

– Siempre te he amado a mi manera pero ahora me doy cuenta que siempre– respiró intentado llenar sus pulmones– has estado a mi lado. Nena ¿todavía me amas?

Susy levantó la cara sabiendo que no podía decir otra cosa.

– Sí Oscar, te amo

– Y yo te amo a ti y a nuestro hijo.

La máquina empezó a pitar tan fuerte que no sintió la puerta de la habitación cerrarse.

– ¿Oscar? ....¡Oscar!

Susy se derrumbó sobre su cuerpo y una enfermera que entró a toda prisa la cogió del brazo.

– Señora será mejor que salga

– Pero él ¡no me responde!....yo....yo....

– Señora por favor.

Susy fue sacada de la habitación con delicadeza pero con mucha firmeza.

Nico le ofreció su pecho y la abrazó intentando olvidar lo que había escuchado en la habitación al intentar entrar.

“Sí Oscar te amo”

esas palabras retumbaban en sus oídos y no le abandonaban.

Por el amor  de Dios esto era demasiado para él. Quería irse, salir corriendo. Sentía ahogarse pero no podía, Susy se aferraba a él y una parte de él quería estar aferrado a ella pero la otra parte le decía que ya basta. No se podía permitir seguir sufriendo por amor, su cordura mental no lo soportaría.

Y si no tuviera poco con lo escuchado, tenía que secar las lágrimas de ella derramadas por otro hombre.

Se sentía egoísta pero era mas fuerte que él. No podía evitarlo

Matías que se encontraba cerca de ellos pudo notar la turbación de Nico y sintió pena por ese hombre. Si existían pruebas de amor la verdad era que Nico ya las había pasado todas y con sobresaliente.

– Nico– habló con firmeza– necesito que vayas a nuestras oficinas con Lucas para una descripción detallada del proyecto XXXX, es urgente ya que me marcho mañana.

– Pero ....– y miró a Susy

– Yo estaré con ella. Tenemos que arreglar el tema del traslado del cuerpo a Madrid– y miró a Susy que asintió– eso serán muchos papeles y mucho tiempo. Aquí pierdes el tiempo, nosotros y la gendarmería argentina te agradeceríamos toda la información y ayuda que nos puedas ofrecer.

– No te preocupes por mí, estaré bien

– entonces me iré.

Nico salió del hospital agradeciendo la petición de ayuda de Matías.

Le urgía salir de ese lugar.  Necesitaba huir.  Quería respirar aire fresco, y pensar, necesitaba pensar....

Susy pudo ver como Nico se marchó sin siquiera un beso en la mejilla y llegó a enfadarse por ese acto de frialdad. Sintió su cariño cuando salió de la habitación pero fue frío e incluso ¿inseguro?

– No seas dura con él

– a que te refieres– contestó enfadada

– a que tus ojos echan chispas de tormenta eléctrica– contestó con picardía

– De eso nada– refunfuñó

– ¿No?- y enarcó una ceja– pues lo parece

– será porque acaba de morir el padre de mi hijo, me siento triste, dolorida y él.....

– Y él tiene que ver como la mujer que ama llora por un hombre que no es él, tiene que darle un pecho donde llorar después de escuchar como ella le decía a otro, que aún lo amaba.

– Lo escucho, entró para ver si te encontrabas bien y lo oyó.

– Lo dije simplemente por compasión– y bajó la vista avergonzada

– Yo lo sé, pero no soy un hombre que vive sufriendo pensando que en dos minutos mi chica quiera dejarme.

– Jamás volveré a dejarlo

– ¿Porqué ya eres viuda?– su voz era lúgubre

– ¡No!. Yo había decidido dejar a Oscar. Pensaba decírselo pero todo pasó tan rápido lo del rapto y ahora la muerte de Oscar que.....– Matías no le permitió justificarse

– pero no se lo has dicho.  Te aconsejo que hables claro con él. Ese hombre te quiere y se le nota demasiado.  No te niegues la oportunidad que os está dando la vida a ambos.

– Gracias, después de todo resulta que vas a ser un tierno.

– Te juro que si vuelves a llamarme tierno

Susy se lanzó a sus brazos y le dio un beso en la mejilla

– Tranquilo Hulk, no se lo diré a ninguno de los chicos del equipo– contestó graciosa

– Uf eso de Hulk me gusta de verdad– y marcaba músculos resaltando su deslumbrante aspecto– Ahora vamos, que te llevó a casa mientras llamamos a Lucas para que te envíe a Nico al apartamento lo más pronto posible.

Susy abrió los ojos extrañada

– sacaste a Nico con una mentira pero como has podido....

– querida soy hombre igual que él y era imposible no ver que necesitaba un respiro.

– ¿Se puede saber cuantas veces voy a agradecerte por protegerme?– y se enganchó de su fuerte brazo para ir al coche.

– Me temo que a partir de ahora te quedas sola. Me pienso ir directo a Ibiza y tú querida tienes mucho que hablar con tu rubito, por lo tanto te aconsejo sinceridad, una buena copa de vino y lencería negra.

– ¡Matías por favor!

– Amiga te garantizo que con vino y lencería negra las explicaciones serán mucho, pero mucho mas cortas– y se rió a carcajadas mientras se alejaban al coche.

Susana estaba sola en el apartamento.

Había tenido tiempo para llorar, pensar y volver a llorar.

Pensó en Oscar y en tantas cosas perdidas, tantos sueños sin realizarse. 

Sueños que llevaba ya muchos años sin tener porque aunque seguía casada con él sus vidas llevaban separadas muchos años atrás. Sólo su hijo los unía y hasta ese lazo él había comenzado a destruir pasando cada vez mas tiempo separado de ellos.

No, Oscar llevaba tiempo sin ser su pareja. Era su esposa porque los papeles así lo indicaban pero su compañera, eso llevaba años sin serlo.

En un principio de la relación se sintió embobada por su apariencia física, su desenvoltura en el mundo y pensó que era la mujer más afortunada del mundo sin embargo el tiempo le demostró que él había conseguido minar su autoestima y sembrar la semilla de la autocompasión y culpabilidad.

Sentía dolor por la pérdida del padre de su hijo pero ya no le permitiría que se entrometiera en su nueva vida.

A partir de ahora viviría su vida.

Sabía que era amada y quería sentirse así.  Le gustaba ser por primera vez la primer elección de un hombre. 

Con Nico se sentía fuerte, amada, respetada.  Él la escuchaba, tenía en cuenta sus sentimientos y por fin no era la culpable de nada.  Si discutían llegaban a un acuerdo pero Nico jamás la culpaba, jamás.

Había pedido esas pizzas con palmito que Nico le comentó que tanto le gustaban de Argentina.  Compró un Malbec etiqueta negra de Mendoza que Matías le aconsejó y aunque no pegaba con la pizza ni con los vasos baratos, intentó organizar una cena romántica. Puso un mantel que encontró en un armario, junto a un par de velas y un jarrón con flores.

Llevaba un vestido que Albert le había regalado para asistir a una de las tantas fiestas a las que debió acompañarlo fingiendo ser su empleada.

Dejó su pelo azabache suelto como sabía que a él le gustaba y por supuesto se puso lencería de color negra deseando que Matías estuviera en lo cierto.

Caminaba mirando el reloj y preguntándose porque Nico tardaba tanto, cuando la puerta se abrió de golpe.

Nico miró la mesa, las velas, el vino y tuvo que cerrar y volver a abrir los ojos.  No se esperaba nada de eso.

Cuando miró al frente y pudo verla se le desencajó la mandíbula.

Estaba preciosa. Ese vestido de seda turquesa resaltaban sus ojos azules dándole una profundidad imposible de alcanzar.  Ese vestido resaltaba sus curvas a la perfección y aunque no era una niña de veinte años su cuerpo lo volvía tan desesperado como un adolescente inexperto.

– Pasa por favor, no te quedes en la puerta– dijo divertida al notar que Nico no había terminado de pasar el umbral

– Que significa esto– Nico no sabía que pensar. Sentía que se estaba volviendo loco. Primero lo amaba, después amaba a su marido medio muerto y ahora esto– vas a volverme loco- susurró por lo bajo.

– Necesitamos hablar

– Sí– no quiso parecer tan tosco pero la tenía tan cerca que su capacidad de razonar y hablar lo estaban abandonando

– pero primero quiero que comas. Es tu preferida– y abrió la caja de cartón para mostrarle.

Nico vio los palmitos y al saber que ella se acordaba de sus gustos sintió que moría de amor por esa mujer.

– No tengo hambre– notó la tristeza en sus ojos y quiso ahorcarse por ser tan bruto- mas tarde ¿si?– dijo mirándola a los ojos

Susy asintió con la mirada

– Su yo quiero decirte, estoy...

– No, por favor, déjame ser la primera en hablar. Llevo tiempo ensayando y tengo miedo a no atreverme a contarte todo o a decirlo todo bien.

– Vale, tú primero– y sentó en una silla cerca de la mesa

– Bueno verás, quiero que me escuches sin interrupciones y aunque no le veas mucho sentido al principio te pido que me des ésta oportunidad.

– lo haré– contestó nervioso y temeroso de lo que ella pudiera decir.

Susy habló y habló. Le contó de su niñez, de su infancia sin madre y con un padre trabajando para salir adelante.  Le contó el poco tiempo que siempre tenía para ella y lo mucho que lo necesitó. Habló y habló todo lo que nunca se atrevió a contar a nadie.

Nico supo que ella estaba con el corazón abierto contando sus mas profundos secretos y fue incapaz de respirar en alto para no interrumpirla.

“entonces llegó él y yo pensé que era todo lo que una mujer podía soñar”– Nico se revolvió en el asiento, pero no la interrumpió.

“Cuando me pidió que nos casáramos pensé que no era real, era imposible que un hombre como él pudiera interesarse en alguien tan común como yo”

– tú no eres común– murmuró.

Ella lo miró divertida

– lo prometiste

– lo siento. Continúa

“yo me sentía común, una mujer más del montón pero en ese momento fui feliz. Luego llegó nuestro hijo y mi dicha fue completa...o por lo menos eso era lo que yo pensaba.

Pero como dicen por ahí la dicha no dura siempre y los otros “amoríos” de Oscar comenzaron a salir a la luz. 

Él siempre los negaba y yo le creía o mejor dicho intentaba creerle, ya sabes la culpa suele ser de la otra por entrometerse en un matrimonio o bien la mía por no cuidarlo o no ser...ejem... en fin, siempre había culpables menos él.

Así pasó el tiempo sin darme cuenta que mi vida estaba vacía de sentimientos excepto por mi hijo, ya no tenía nada.

La rutina del vacío formaban mi día a día pero esa era la vida que me tocaba vivir y no pedía más.

Un día tuvimos una gran discusión, ya sabes, otra infidelidad pero con la mala suerte que las pruebas las tenía en mis manos y él no podía negarlas.....y si a eso le sumas que también te engañó con la prima de tu mejor amiga...”

– Cerdo...si ya se me callo– refunfuñó

“Sí y yo una tonta. Sufrí mucho pero en ese momento descubrí que ya no quería estar ni un minuto mas con él.”

– pero tu me dejaste...–susurró tímido

– Cuando te dejé fue porque él me amenazó con hacerme pagar a través de mi hijo y tuve miedo por él y por ti

– Su...cariño– sus manos le quemaban por querer tocarla pero ella no se lo permitió

– No, todavía no acabé

– ¿hay mas?– dijo ladeando la boca en media sonrisa

– Sí.  Vuelve a sentarte

Levantando las manos en señal de derrota se sentó

“Verás, después de mucho llorar logré comprender que en un matrimonio no es necesario pelear por el amor perdido porque simplemente el amor existe o no existe.  O amas y te aman o no hay pareja.”

Nico asintió con la cabeza

“Pues fue entonces que cogí valor y me separé.

Estaba intentando ser fuerte cuando sin saber como ni porque un día un hombre rubio y de preciosos ojos verdes se metió en mi corazón tan hondo que ahora siento que es imposible vivir si él no está a mi lado”.

Ella pensó que Nico había dejado de respirar porque no se movía pero continuó valientemente.

“Al principio intenté negarme a lo estaba sintiendo. No por falta de amor sino por el miedo a sentir, miedo que pudieran lastimarme y dominarme tanto como lo habían echo en el pasado.

Quise detener cada uno de los sentimientos que hacías brotar en mi pero fue imposible. Me di cuenta que te amaba mas allá de lo que cualquier palabra pueda expresar y por eso cuando me enteré del plan de Akerman no me lo pensé, tenía que ayudarte, tenía que salvarte.  Sabía que mi vida en un mundo donde tu no existieras no sería posible.

Nico no hizo caso a sus órdenes. De un salto llegó a ponerse frente a ella mirándola con adoración con admiración y con una necesidad de ella que era superior a la razón.

Susy posó sus manos frente a su torso ardiente para detenerlo pero también para sentir su calor una vez mas.

– Se que oíste lo que dije a Oscar pero no podía dejarlo morir negándole mi cariño. Le mentí y aunque estuvo mal no me arrepiento.

Nico, necesito que sepas que tú y sólo tú eres la razón por la que sonrío por las mañanas. Tú significas la esperanza de soñar, contigo me siento con tanto valor que podría alcanzar la nube mas lejana. Te quiero tanto que lo imposible se vuelve posible siempre que tú estés a mi lado. Quiero amarte como nunca he amado, ¿me aceptas?

Nico sintió que tocaba el cielo y regresaba a la tierra flotando.

– Mi amor como no voy a aceptarte si es por ti que solo se vivir.

Nico la abrazó y la besó tan fuerte que sintió que no la dejaba respirar pero no le importó. Quería sentirlo rozar su cuerpo. Necesitaba la fuerza de sus músculos demostrándole en un lenguaje sin palabras que nunca la abandonaría.

Nico devoró su boca invadiendo cada rincón de su interior. Ella era y sería su mujer de hoy y para siempre. Y se lo demostraría aquí mismo.

– Mi amor...mi único amor– susurraba Nico mientras iba dejando un camino de besos lentos y húmedos desde el cuello al escote del vestido para cruzar su pecho y llegar al lado contrario y así una y otra vez sin descanso.

Susy sentía que temblaba al escuchar la voz gruesa de Nico, tenía la piel de gallina de sentirse el centro de sus caricias y el destino de todas sus atenciones.

Ella que simplemente se había resignado a vivir la vida que le había tocado vivir podía sentir como su cuerpo y su alma se alimentaban con cada roce de los labios de Nico.

Antes que Susy pudiera notar que él dejaba de besarla sintió una mano que apretó la suya y habló con voz ronca

– Quiero que vengas a la cama y me dejes amarte como nunca te han amado– cogió su mano y la besó lentamente, dedo por pedo con paciencia con tiempo– quiero que sientas mis besos en cada rincón de tu cuerpo y veas en mis ojos el reflejo de tu cuerpo bajo el mío, mi amor déjame ser tu hombre, sólo tuyo.

Las piernas de Susy temblaron por la pasión que sentía crecer en su interior y por el amor que ardía sin contención.

Susy quiso besarlo pero el se negó

– ¿No?

Nico rió divertido

– No, hasta que me contestes.  Te llevaré a la cama siempre y cuando aceptes que sea tuyo y de ninguna otra mujer, mi amor te quiero tanto que tus labios son los únicos que deseo besar de hoy y para siempre. Que me dices ¿me aceptas como tuyo y sólo tuyo?

– Sí....Sí...y se abalanzó para besarlo mientras se agarraba fuerte con ambas manos al cuello.

Con un solo empujón Nico la derrumbó en la cama dejándola inmóvil bajo su peso.

Susy rió divertida al ver la cara de horror de Nico al notar que la cremallera estaba en la espalda y no podía abrirla.

– ¡Mierda!– reaccionó ofuscado

– Te ayudo– comento divertida

– ¿es un vestido importante para ti?

– no por....

no llegó a pronunciar el no, cuando notó como Nico rompió la tela dejando sus pechos al descubierto.

– Dios mío

– ¿pasa algo?– Susy se miró a ella misma intrigada

– Lencería de encaje negra.  Pasa mi amor, pasa......Nico se abalanzó devorando con una pasión ciega cada milímetro del cuerpo de Susy.  Su boca devoraba uno de los pechos mientras con la mano cubría el otro y ella no pudo dejar de echar la cabeza hacia atrás ciega por la pasión y dando gracias a su amigo por el buen consejo.

Nico terminó de romper el vestido sin ningún sentimiento de culpa.  Quería verla completamente, sin nada que le interrumpiera esas maravillosas vistas.

Se levantó mientras miraba esa espectacular lencería y se quitaba la camisa y los vaqueros lo más rápido posible.

– Dios mío mi amor, pensaba ir despacio y demostrarte lo que me haces sentir, pero hace tanto que.....simplemente no puedo más, necesito tu calor– dijo mientras se tumbaba sobre ella cubriéndola por completo.

– te deseo tanto que tampoco quiero esperar......sé mío Nicolás Bellpuig.  Te amo

– Sí mi amor lo soy, tuyo y sólo tuyo, repitió una y otra vez mientras el calor de su cuerpo la envolvía.  Susy clavó las uñas en la espalda de Nico haciendo brotar aún mas su necesidad por ella. Sus ritmos eran tan potentes que por un momento tuvo miedo de lastimarla pero cuando intentó detener la intensidad ella lo forzó a continuar apretándolo con sus piernas.

Nico respiro cuando sintió la liberación de ella porque pensó que no podría aguantar mucho más. Cuando Susy pensó que iba a desmayarse por los temblores, notó como Nico la cogió por la cintura para inmovilizarla y aumentar su ritmo.  Ella se arqueó para recibirlo y su respiración se tornó aún más agitada.

– sí amor, sí, otra vez.  Vuela conmigo, no me dejes solo– susurraba con los labios pegados a los de ella

– Nunca mi amor, nunca te dejaré .

Ambos estallaron juntos y se sintieron como de la cima mas alta bajaban al mundo real unidos en uno solo.

Cuando las respiraciones se calmaron, Nico se apoyó sobre los codos para mirarla, sin atreverse a separar sus cuerpos. No quería alejarse de ella nunca mas.

– Sé amar y es por ti– dijo posando suavemente sus labios sobre los de ella.

–Es por ti– respondió mientras lo besaba y enganchaba sus manos detrás del cuello de Nico para acercarlo a su boca.

Epílogo

El año había pasado y Susy no podía creer como su vida podía haber cambiado tanto, se dijo a si misma mientras miraba en el jardín a sus amigos y los hermanos de Nico riendo mientras preparaban una barbacoa.

– En que piensas amor– le preguntaba Nico de forma curiosa mientras la abrazaba por detrás y le mordía una oreja.

– En lo feliz que soy– contestó mientras apoyaba las manos sobre las de Nico en su cintura

– bueno si eres tan feliz, entonces, igual es momento de mostrarte algo.

Nico sacó del bolsillo una caja pequeña que tenía inscripta en color de oro su inicial y la de ella.

Susy se quedó helada en medio de el jardín de espaladas a los invitados. La abrió temerosa. Dentro había un anillo con unos gravados en formas de hojas en oro blanco preciosos y cuando lo cogió para mirarlo en su interior,  logró leer “ Es por Ti”.

Susy miró a Nico emocionada.

– Que me contestas Su, ¿aceptas a este pobre hombre como tuyo para toda la vida?

– Se puede saber que haces ahí parado– gritó Fernando furioso– somos Españoles contra vikingos y vamos perdiendo porque el Tío Rurik es un animal del norte.

Nico besó rápido a Susy

– Lo siento pero la patria me llama

– Vamos, vamos, que me aposté todos los ahorros del intercambio a Irlanda del próximo año– contestó Fernando divertido

– Pues eso no lo podemos permitir–afirmó riendo mientras golpeaba la espalda de su nuevo hijo.

Ella los vio alejarse pensando cuando había sido la última vez que había visto reír a su hijo como lo hacía ahora.

“años, muchos años”. 

Cuando tuvo el valor de comentarle a Fernando sobre su relación con Nico y sintió miedo por su reacción, él le había demostrado que en su plena adolescencia era capaz de ofrecerle una lección de vida.

“mamá cualquier hombre que sea capaz de sacarte esa sonrisa que sólo me ofreces a mí, es digno de mi aprobación y respeto”

Los veía jugar al rugby y reírse divertidos y era imposible de creer. Fernando y Nico se arrojaban sobre Rurik, el esposo de su amiga, intentando detenerlo en su carrera.

Miró el anillo en sus manos y se lo puso. Levantó la mano y no podía dejar de comparar esta vida con la anterior.  Se sentía tan amada y querida que a veces creía estar soñando.

– ¡Nico!......¡Nico!– gritó fuerte para que la escuchara

él levantó rápidamente la cabeza para enfocar sus ojos en ella.

– también es por ti

Nico soltó a Rurik y corrió para cogerla en sus brazos y hacerla girar.

– ¿Eso es un sí?– dijo mientras la besaba y la llevaba en brazos dentro de la casa.

Dany rió a carcajadas

– me parece que hemos perdido un jugador

– Entonces ganamos los vikingos– gritaron Rurik y Pablo a la vez

– ¿alguien necesita un jugador?– contestó Matías mientras entraba por la puerta del jardín

– ¡Sí!- gritó Fernando

– estamos muertos– suspiró Rurik

– ¡Nico!– Gritó Matías hacia la casa riendo a carcajadas– ¿piensas abandonar a tu país?

Nico no les respondió, se limitó a llevar a su mujer dentro y abrazarla mientras la metía en la habitación.

–  Señora aquí está su hombre. Para hoy y el resto de nuestras vidas

– Para siempre– contestó divertida, mientras le quitaba la camiseta

– tuyo y sólo tuyo, hoy y siempre mi amor.

Tus comentarios nos ayudan a que podamos seguir creciendo en el blog y seguir escribiendo para mujeres como nosotras.

Si te gustó mi libro te pido que dejes tus comentarios en la web de Amazon y así poder seguir escribiendo nuestra Saga Infidelidades y disfrutando de historias que nos rodean día adía.

Te invito a participar de mi blog

http://www.lifestyle.silvanamoreira.com

y no olvides de opinar en mi consultorio sentimental

http://lifestyle.silvanamoreira.com/el-consultorio-de-sil/

Agradecimientos

Son muchas las gracias que debo dar en ésta vida pero quiero ofrecer uno muy especial a mi esposo que nunca deja de confiar en mi no importa las trabas que surjan y un cariño muy grande a mis hijos que siempre están allí esperando a que termine de escribir sin soltar ninguna queja.

Un abrazo muy fuerte a todos aquellos que desde el blog colaboráis con vuestras opiniones, sugerencias de temas y ánimos continuos.

Los personajes y situaciones presentados en ésta obra es una ficción, cualquier semejanza con la realidad es plena coincidencia.

http://lwww.ifestyle.silvanamoreira.com

Edición febrero 2015

No se permite la reproducción total o parcial de este libro, ni su transmisión, ni grabado a cualquier sistema informático o algún otro tipo de soporte sin recibir previo aviso de la autora.